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La, Celada son los chalets con 
más espacio para su jardín, 
con parcelas desde 450 m2

• 

Y construidos en una sola planta. 
Bienvenido a casa. 

Hercesa 
INMOBILIARIA 



Arrogancia en la CIM 
El señor Ruiz Gallardón ha 

conseguido sacar adelante la 
narcosala madrileña, esa que 
el alcalde matritense no quería 
ni a tres tirones. Entra dentro 
de lo posible que eso de poner 
una sala cómoda y agradable 
para que los drogadictos pue
dan pincharse más seguros y 
con menor peligro de conta
giar a otras personas sea una 
buena cosa. Ha de serlo forzo
samente, con toda evidencia, 
porque el subordinado de Ruiz 
Gallardón a quien éste ha 
encargado del caso ha estado 
contundente cuando el alcalde 
de Madrid le ha sugerido que 
fuera al ayuntamiento a expli
car las conveniencias de la 
narcosala. Según publicaron 
los periódicos, el prohombre 
contestó por lo directo; más o 
menos, así: "No voy a ir a 
explicar nada al ayuntamiento 
de Madrid porque, de hacerlo, 
en casos análogos tendría que 
ir a dar explicaciones a los 
otros municipios de la provin
cia". ¡Menos mal que el demó
crata de toda la vida lo ha 
dejado claro! ¡A quién se le 
ocurre la falta de respeto de 
pensar que un paniaguado de 
don Alberto tenga que dar 
explicaciones a alcalde alguno! 
¡Pero qué se han creído estos 
alcaldes! ¿Será posible que 
crean tener derecho a que las 
autoridades competentes pro
vinciales les expliquen lo que 
se disponen a hacer en los 
territorios donde gobiernan? 

El talante de los déspotas 
más o menos ilustrados de la 
CAM es progresivamente preo
cupante. Sería cosa de que los 
alcaldes de la provincia, al 
menos aquellos que crean 
haber sido elegidos para 
defender los intereses de sus 
pueblos y de sus ciudadanos, 
empezaran a plantar cara a los 
jerarcas del gobierno provin
cial madrileño. Esos jerarcas 
han cogido demasiado poder y 
no parecen capaces de mode
rar su prepotencia ni ésta pue
de ser moderada por una opo
sición desaparecida como tal. 
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12 de marzo, elecciones: más de lo mismo 
Estamos a dos meses del 

gran día, del día de las eleccio
nes legislativas. Algunos criti
cos de Aznar -o, más que críti
cos de Aznar, corifeos de los 
otros- lo censuran por haber 
agotado la legislatura. A algu
nos nos parece un comporta
miento lógico: si el plazo es de 
un cuatrienio, ¿por qué acor
tarlo sin imperiosa necesidad? 

El presidente se ha puesto el 
traje de aspirante a presidente 
y ha ido a Ceuta y Melilla a ver 
si puede arañar algunos votos 
al GIL, que sería cosa muy 
frustrante eso de que melillen
ses y ceutíes brindaran un par 
de diputados a Gil y Gil. Es de 
suponer que el torrente de 
esta temida votorragia no lle
gará al río en el resto de Espa
ña, aunque el expresidente del 
Atlético de Madrid se ofrezca a 
los ciudadanos como aspiran
te a presidente del gobierno, 
pero no hay que echar en saco 
roto la yosibilidad de que 
algunos votantes naturalmen
te populares espantados por el 
estilo de Aznar decidan aban
donar la abstención y hacer 
una gracia a don Jesús. Cual
quier voto que éste reciba será 
antes que nada un voto de 
repulsa a José María Aznar. 

Dicen -y repetimos- que el 
PP vencerá en las elecciones. 
Aquí sustentamos este criterio 
desde hace cuatro años y no 
tenemos motivo para rectificar 
ahora. Pero sí mueve a la refle
xión echar un vistazo al mapa 
partidista de España. 

Casi con toda seguridad el 
PP va a ser barrido en Catalu
ña y volverá a ser derrotado en 
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Andalucía. Sus expectativas 
en Vasconia han crecido, pero 
aún es una fuerza pequeña en 
el conjunto, como es inevitable 
con una oferta partidaria tan 
repartida. En consecuencia, si 
el PP pierde frente al PSOE en 
la región más populosa, Anda
lucía; si se estrella una vez 
más frente a los socialistas en 
la potente y crucial circuns
cripción catalana y sólo equili
bra las cosas en el País Vasco, 
para obtener una ventaja de 
cuatro o cinco puntos sobre el 
PSOE -esa ventaja que le dan 
las encuestas- en el cómputo 
global tendrá que arrasar en el 
resto de España. 

Lo más interesante en esta 
salida de la carrera oficiosa de 
Aznar hacia la Moncloa no ha 
sido el entusiasmo perfecta
mente descriptible que su pre
sencia ha despertado en el 
norte de África, con su dedo 
índice más tieso que nunca 
sin que nadie le haga la cari
dad de colocarle un donut por 
más que parezca esperarlo. Lo 
más interesante ha venido de 
Rodrigo Rato, que otra vez 
ofrece lo mismo que hace cua
tro años y hace siete, rebajar 
de modo importante el IRPF, y 
otra vez parece tropezar en las 
reticencias de un Aznar que 
parece decir al respecto lo 
mismo que Rato pero dice otra 
cosa. Es cierto que el PP ha 
cumplido parte de su promesa 
de rebajar el IRPF, pero lo ha 
rebajado menos de lo prometi
do y demasiado tarde. Por eso 
ahora tiene que volver a pro
meter lo que prometió y no 
cumplió del todo ni a tiempo. 
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Inmigrantes 
Según presuntos expertos, 

durante el próximo medio 
siglo Europa deberá importar 
millones y millones de inmi
grantes para que los europeos 
de entonces puedan cobrar 
sus pensiones. Todo ello por
que la sociedad europea no 
produce bastantes niños que 
puedan llegar a ser hombres 
explotados como es debido. 

Algunos -pocos- creemos 
que siempre conviene a una 
sociedad recibir a personas 
que llegan para trabajar. Sin 
embargo, hablar de la necesi
dad de importar millones de 
imnigrantes durante las pró
ximas décadas suena poco 
menos que a trata de esclavos. 
Cuando los trabajadores 
extranjeros quieren venir para 
trabajar y ganarse la vida los 
gobiernos europeos les ponen 
tantas trabas legales que aca
ban por impulsar la creación 
de "mafias" que tiranizan a 
quienes podrían haber traba
jado libremente con provecho 
para ellos y para la sociedad 
en la que se incardinan. Pero 
cuando los burócratas se pre
ocupan por quiénes van a tra
bajar para pagarles la jubila
ción- y calculan que la explo
tación de trabajadores autóc
tonos no va a rendir lo sufi
ciente- dicen: "¡Importemos 
trabajadores de donde sea!" 

Y, mientras sugieren la con
veniencia de importar trabaja
dores, nos dicen que sólo en 
Alemania, la maravillosa Ale
:QJ.ania, hay ya 4.3 millones de 
desempleados. Y se sabe que 
el problema social más grave 
de Europa es el paro. Muchos 
gobiernos, despreciando la 
ciencia económica, tratan de 
solucionar el paro jubilando a 
los trabajadores cuanto antes, 
pero al disminuir la produc
ción de riqueza sólo consiguen 
más desempleo real. Si quie
ren que nos solucionemos la 
jubilación y más que la jubila
ción, permítannos trabajar en 
libertad y permitan que quie
nes quieran y puedan trabajar 
vengan a echarnos una mano. 

VOLVO 540 DUDE U7U13 PTA.' Por mucho 
que le cueste creerlo, es cierto. Si no hubiese 
visto este anuncio jamás habría descubierto 
que existe un coche ton seguro a un precio tan 
sugerente. Y es que, en lo HUe se refiere a segu
ridad, el Volvo 540 no defrauda, y en lo que se 
refiere a precio tampoco. 
'WA, impueslo de matriculación y lrnnsporle incluidos. 
Techo solar, llanlos de aleación y loYaftiros opcionales. 

Antigua Ctra. Nacional 11 km. 32,300 
Tlfs.: 91 882 97 30 - 91 882 97 32 
Alcalá de Henares (MADRID) 

15 de enero de 2000 



Diez imponantes empresas han presentado 
otenas al aventamiento de Alcalá 

El antenrovecto de enterramiento de las vías del 
tren costará entre 48 v &O millones de pesetas 
El ayuntamiento complutense ha convocado concurso para adjudicar la redacción del anteproyecto para 
el enterramiento de las vías del tren. Este documento será el que el consistorio complutense presenta
rá a la comunidad de Madrid, al Estado español y al Consejo de Europa a fin de encontrar financiación 
para la ejecución de estas obras que permeabilicen por completo el norte del resto de la ciudad. El pri
mer teniente de alcalde, Luis Suárez Machota, manifestó que "este anteproyecto es completo y muy 
complejo puesto que debe incluir estudios topográficos, geológicos. En él deben ir estudiadas y razona
das las diversas alternativas a elegir, pero también se debe incluir la gestión económica y administrativa". 

El anteproyecto deflllirá el 
coste total que tendrá el ente
rramiento de las vías del tren a 
su paso por la ciudad complu
tense, así como las actuaciones 
administrativas encaminadas a 
la expropiación de las parcelas 
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necesarias para el enterramien
to. Suárez Machota añadió que 
este estudio definirá "si va a ser 
un enterramiento completo o 
parcial, se analizarán los pro
blemas que haya sobre el nivel 
freático y las soluciones. Tam-

bién nos ayudará a saber qué 
tramo de vía es el que realmen
te hay que enterrar". El primer 
teniente de alcalde apuntó que 
"igual la solución es hacer el 
enterramiento de las vías por 
otro lado, es decir, no justo por 

El ayunta111iento 
adjudicará la redacci6n 

del anteproyecto 
a finales de enero 

debajo de la trayectoria que hoy 
sigue la vía". 

El dia 5 de enero concluyó el 
plazo de tres meses establecido 
para la presentación de plicas. 
En total se han presentado diez 
empresas de consultoría e inge~ 
nieria; las ofertas realizadas os
cilan entre los 48 y los 60 millo
nes de pesetas. Suárez Machota 
aseguró que "se han presentado 
empresas con un curriculum 
muy brillante y que han hecho 
proyectos como el de la nueva 
estación de Chamartin en Es
paña, o proyectos en Ucrania, 
Portugal, etc. Se trata de em
presas con un alto nivel de ca
pacitación". 

El pliego de condiciones esta
bleció que la empresa adjudica
taria tiene que presentar estu
dios relacionados con más de 
veinte especialidades científi
cas, es decir, que en la elabora
ción del anteproyecto habrán de 
intervenir ingenieros, arquitec
tos, financieros, topógrafos, etc. 

A finales del mes de enero, se
gún Suárez Machota, el ayunta
miento adjudicará a una de las 
empresas la redacción del ante
proyecto. La ejecución del mis
mo tiene establecido un plazo 
de diez meses: "Con ello quere
mos demostrar la voluntad de 
que el enterramiento de las vías 
del tren sea una de las grandes 
obras que queremos acometer. 
Nuestra intención es tener un 
estudio que llevar en el bolsillo 
para llamar a las puertas del 
ministerio de Fomento, de la 
CAM y del Consejo de Europa. 
Necesitamos pedir financiación 
para realizar esta obra. Calcu-: 
lamas que el enterramiento de 
las vías puede costar varias de
cenas de miles de millones de 
pesetas". 

PUERTA de Madrid 



No hay otro coche 
mas seguro en su categor1a. 

Renault Méga.-ie 

Cuídate. 
Hoy exiscen cécnicas muy sofiscicadas para mejorar cu imagen. 

Pero ... ¿De qué ce sirven, si no conduces 

uno de los coches más seguros de su cacegoría? 

Renault Mégane. Su Siscema Renaulr de Procección (SRP) 

se adapta perfectamence a cu morfología: Airbags inceügences 

conduccor y pasajero, airbags lacerales cabeza-córax, ABS, cincurones 

de sujeción programada y reposacabezas con función ergonómica. 

La próxima vez que pienses mejorar cu imagen, ¿por qué 

no piensas anees en venir a ver el Renault Mégane? 

Mégane Berlina RT 1.9 D desde I.gg5,(){)() pts. 
(Plan Prever incluido). I1.990,I!) EUR. 

Tasa ele commón con 1 Euro= 166.,386 ¡xs. IV A, 1rauspone, impuesto ele ma1riculación y promoción incluidos. Oferra válida has1a fm ele mes. 

@ 
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Bañarse en el Henares 
Desde que la llamaban 

Complutum, Alcalá 
ha sido siempre una 

encrucijada por la que pasaban 
principalmente los que desde 
Zaragoza se dirigían a Toledo, 
así como los viajeros proce
dentes del entorno más cerca
no, como Ajalvir, Torrelaguna, 
Meco, Santorcaz o Arganda. 
No era raro que algunos de 
estos viandantes acabaran esta
bleciéndose en nuestra ciudad. 
Y si a ello añadimos el aporte 
humano que trajo consigo el 
funcionamiento de la vieja uni
versidad complutense, pode
mos extraer la conclusión de 
que Alcalá ha sido siempre una 
población con vocación cos
mopolita, abierta a todas las 
influencias, pero con capaci
dad para asimilar sin mayor 
problema a las sucesivas olea
das de inmigrantes. 

No cabe duda de que los mo
vimientos poblacionales más 
impo.rtantes tuvieron lugar en 
las cuatro últimas décadas del 
siglo que ahora termina. En la 
actualidad el ritmo de nuevos 
ciudadanos se ha ralentizado y 
en cierto modo parece que se 
ha estabilizado. La presencia 
de una decena de casas regio
nales es la demostración más 
palpable de la heterogeneidad 
que caracteriza a los habitantes 
de Alcalá, sin olvidar tampoco 
la existencia de pequeños 
núcleos de polacos, rusos, por
tugueses, marroquíes y africa
nos de diversas procedencia. 

Y ¿que ocurre con la po
blación autóctona? Carezco 
totalmente de datos estadísti
cos, pero me da la impresión 
de que ésta no representa 
mucho más del quince por 
cien. Luego viene un grupo 
más numeroso formado por los 
que residen más de veinte años 
en Alcalá, muchos de los cua
les se han casado aquí, han te
nido descendencia y se hallan 
plenamente integrados. Y para 
terminar, ese gran segmento de 
población que ronda el cin
cuenta por cien, constituido 
por los recién llegados, es 
decir, los que llevan entre 
nosotros menos de diez años. 
La integración de estos es bas
tante deficiente por el momen
to, pero sabemos que con el 
tiempo irán echando raíces en 
esta vieja y a la vez novísima 
ciudad complutense. 

Muchas veces nos pregunta
mos, al conocer a alguna per
sona, si estamos ante un com
plutense de pura cepa o si se 
trata más bien de un neoalcala
íno. No se ha inventado toda
vía ningún artilugio o escáner 
para descubrir inmediatamente 
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y de modo fiable el grupo al 
que pertenece nuestro interlo
cutor. No obstante, yo utilizo 
con discreción un método 
puramente empírico que suele 
dar buenos resultados. Me 
limito a desviar la conversa
ción hacia el río Henares y mi 
interrogatorio culmina con la 
gran pregunta: "¿Te has baña
do alguna vez en el Henares?" 
Si la respuesta es afirmativa y 
si el entrevistado me describe 
detalladamente parajes como 
La Barca, El Muro, La Presa de 
Cayo, El Caz, La Presa de las 
Armas, etc., ya puedo encasi
llarlo con toda seguridad en el 
primer grupo o, en el peor de 
los casos, en el segundo. En 
efecto, todos sabemos que ese 
río está contaminado desde 
hace por lo menos treinta años 
y que por lo tanto no es posible 
bañarse en él. 

Aunque la cronología me 
sitúa en el segundo grupo de 
los descritos, reivindico mi 
promoción al primero, ya que 
en mis años mozos solía nadar 
cada día de la temporada vera
niega unos cuantos hectóme
tros y me conocía sus riberas 
palmo a palmo. Participé inclu
so en las primeras travesías del 
Henares que se celebraban por 
las ferias de San Bartolomé. Yo 
paraba mayormente en El 
Muro y, si Dios me hubiera 
dado el don del arte pictórico, 
ahora mismo sería capaz de 
pintar ese paraje con la exacti
tud de una cámara fotográfica. 
Superrealismo llaman a esa 
escuela .. 

Estoy convencido de que el 
baño en el Henares imprime 
carácter, algo así como el bau
tismo por inmersión que prac
tican los fieles de algunas con
fesiones religiosas. Por eso 
añoro el río y estoy esperando 
que nuestros ecologistas lo re
cuperen para poder bañarme de 
nuevo en él y fortalecer así mi 
alcalainismo. Una vez descon
taminado, me propongo sumer
girme una vez más en las aguas 
del Henares, con luz y taquí
grafos, como otrora hiciera 
Manuel Fraga en las playas de 
Almería. Yo pediría que en esa 
solemne ceremonia se pusiera 
el "meyba" y me acompañara 
algún ilustre hijo de Alcalá. La 
persona más indicada sería mi 
amigo Femando Sancho Tho
mé, aunque su profundo alca
lainismo no necesite de ningu
na inmersión en el río. Tras ese 
acto, quedaría oficialmente 
demostrado que el río Henares 
dejó de estar contaminado. 

Fernando 
GARCÍA-PELAYO 

EDICTO 
Habiéndose aprobado por Resolución de la Alcaldía 

Presidencia nº 151 de 29 de diciembre de 1999, 
Padrón correspondiente al Segundo semestre de 
1999 de la Tasa por ocupación de la vía pública con 
industrias callejeras (mercadillos) los lunes, mar
tes y miércoles por el siguiente importe: 

MERCADILLO DE LOS LUNES 

NÚMERO DE RECIBOS . . . . . . . . 270 
IMPORTE TOTAL . . . . . . . . . . . . . 5.103.000 pts. 

MERCADILLO DE LOS MARTES 

NÚMERO DE RECIBOS . . . . . . . . 43 
IMPORTE TOTAL . . . . . . . . . . . . . 731.000 pts. 

MERCADILLO DE LOS MIÉRCOLES 

NÚMERO DE RECIBOS . . . . . . . . 66 
IMPORTE TOTAL . . . . . . . . . . . . . 1.122.000 pts. 

Se establece como plazo de pago en período volun
tario, del 1 O de enero de 2000 al 1 O de marzo de 
2000, o inmediato día hábil posterior si el último día es 
inhábil. 

Los citados recibos podrán abonarse en los plazos 
señalados, en cualquiera de las entidades colabora
doras que figuran en los propios recibos, en su horario 
de apertura al público. 

Haciéndose constar que se notificarán colectivamen
te los respectivos recibos mediante la publicación de 
anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de 
Madrid, así como a través de edictos que lo adviertan, 
todo ello a tenor de lo dispuesto en el artículo 124,3 de 
la vigente Ley General Tributaria. 

Dicho padrón se expondrá al público, por un plazo 
de quince días, a contar desde el siguiente al de su 
publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de 
Madrid, a los efectos de reclamaciones por las perso
nas interesadas. 

Contra dichos recibos se podrá interponer recurso 
de reposición en el plazo de un mes, a contar desde el 
día siguiente al de la finalización del período de expo
sición al público del padrón. 

Se advierte que transcurrido el plazo de ingreso, las 
deudas serán exigidas por el procedimiento de apre
mio y devengarán el recargo correspondiente, los inte
reses de demora, y en su caso, las costas que se pro
duzcan. 

Alcalá de Henares, a 29 de diciembre de 1999 
EL ALCALDE 

Fdo.: Manuel Peinado Lorca 

bcmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



Berlín tiene algo de ave fenix 
metropolitana y siempre 
resurge de los escombros con 
ceniza a los que la reduce la 
Historia. Asediada o destruida 
por la peste, la Guerra de los 
Siete Años, la invasión napo
leónica, las potencias aliadas 
de la Gran Guerra y los ejérci
tos ruso y norteamericano, 
tras la caida del Tercer Reich, 
Berlin pierde a menudo el 
cuerpo entre las propias rui
nas pero mantiene incólume 
su espíritu dentro de algún 
cascote y en ese hálito de vida 
está escondido el espíritu de 
Europa. Como todas las gran
des ciudades del mundo que 
valen la pena, no fue casi 
nada antes de ser Berlín; ape
nas un par de aldeas de pes
cadores de las que ya se tenia 
noticia en el siglo XIII y que 
convirtieron en burgos los 
Margraves de Brander. Estas 
dos aldeas estaban separadas 
por el río Spree como si antes 
de nacer ya presintiera la 
necesidad de practicar la divi
sión en dos mundos. Varios 
siglos más tarde volvió a ser 
partida por otro río paralelo; 
un río macizo de hormigón 
armado hasta los dientes y lle
no de dibujos y versos que 
aún se vende en pedacitos 
plastificados con forma della
vero hortera o de colgante de 
gargantilla para esas chicas 
capaces de adornarse con piz
cas del sufrimiento humano. 
Diez años después de la caida, 
todavia sigue existiendo el 
muro psicológico. Es el más 
resistente. 

Ciudades al pronto otros lugares, si -como me 
ocurrió a mí- va a pie desde 
allí hasta la Puerta de Bran
derburgo por la calle Unter 
den Linden (literalmente "Ba
jo los Tilos") y luego descubre, 
al otro lado, la inmensa aveni
da que forman el trío rectilí
neo Strasse des 17 Juni, Bis
marckstrasse y Kaiserdam
mstrasse, y que lleva hasta el 
corazón del Berlín occidental. 
A lo largo de diez kilómetros 
uno puede darse un paseo 
por cuatro siglos de Historia y 
diez generaciones culturales: 
la Opera, la Universidad 
Humboldt. el Palacio de la 
República, el Ayuntamiento 
Rojo, el Reichstag, la Colum
na de la Vitoria coronada por 
esa diosa que dicen que es de 
oro auténtico y las ruinas 
parciales de la iglesia Kaiser
Wilhelm con la construcción 
modernista del nuevo templo 
a su lado; un prisma lleno de 
luz y color que es distinto se
gún sea de día o de noche. El 
conjunto horroriza a algunos 
exquisitos pero a mi me pare
ció que hacía la plaza más 
hermosa todavia por contras
te entre la muerte y la vida. Y 
es que todos los monumentos 
berlineses están llenos de 
metralla y resurrección. 

, 

BERLIN 

Entré por la Karl Marx 
Alee (Avenida de Carlos Marx) 
porque venia del Este y empe
cé descubriendo la ciudad por 
su lado menos amable: cente
nares de grandes bloques de 
viviendas -todos idénticos en 
su grisura- se alineaban a 
ambos lados de la calzada. 
Son frutos de la política de 
vivienda del socialismo real, 
que practicó este tipo de 
construcción más feista que 
sobria y supuso un cambio 
milagroso en las condiciones 
de vida de rusos, rumanos y 
búlgaros. Aunque en la Repú
blica Democrática Alemana y, 
particularmente, en la zona 

oriental de la capital, tuvie
ron que ser impuestos por 
Stalin, que rechazó personal
mente la propuesta de los 
arquitectos berlineses -mu
cho más alemanes que co
munistas- de reconstruir la 
ciudad con criterios ambicio
sos desde el punto de vista 
urbanístico. Stalin estaba 
convencido de que una ciu
dad de moderno trazado bur
gués acabarla aburguesando 
a los trabajadores. 

Berlín es una ciudad-uni
verso. Dicen que uno puede 
encontrar en ella, si se queda 
a vivir el tiempo suficiente, 
que no fue mi caso, todo eso 
que descubren los viajeros 
impenitentes cuando dan la 
vuelta al mundo en ochenta 
días . La Puerta de Branden
burgo, por ejemplo, está 
rodeada de fantasmas de 
muchachos que un día fue
ron acribillados a balazos por 
haber sucumbido al deseo de 
probar la fruta prohibida 
-vivir un metro más allá de 
donde vivian-y junto a ella se 
encuentra el Hotel Adlon, uno 
de los de mayor ringorrango 
del mundo. Custodian su 
entrada unos gorilas de dos 
metros de altura -con la 
cabeza afeitada y las gafas 
oscuras de Koyak- que están 
allí para espantar a los turis
tas a manotazos, como si fue
ran moscas, cuando éstos 
pretenden acceder al Hall 
principal para hacer fotos ilu
minadas con el flash de la 
envidia. 

Se puede recorrer de punta 
a punta este Berlín cosmopo
lita, lleno de gentes de todas 
las razas y paises, en tren, en 
metro, en tranvia, en taxi o 
en bicicleta y sin que tengas 
que echar mano del Winches
ter 73 o de un notario. Sus 
calles -no hablo de los 
barrios extremos marginales
respiran civilización igual que 
las alcantarillas del Harlem 
neoyorquino respiran vapores 
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con ese apestoso olor a cubos 
de basura que aflora a la pan
talla cuando vemos películas 
negras. El Tiergarten no es 
un parque sino un bosque 
animado por músicas que flo
tan en el aire y permanecen 
emboscadas bajo los tallos de 
un césped verde e intacto al 
que no han conseguido 
doblegar las zapatillas de los 
deportistas ni las botas de los 
neonazis. El ayuntamiento 
berlinés ha reducido el van
dalismo de los gamberros a la 
mínima expresión con unos 
policías grandes como arma
rios de dos puertas que pase
an acompañados de unos 
perros-lobos inmensos con el 
morro encajado en un cubo 
de cinc igual que aquellos 
que usábamos antaño para 
sacar agua fresquita del pozo. 

En el Museo Pérgamo, pon
go por caso, el peso de la cul
tura clásica es de una belleza 
casi agobiante: allí están el 
Altar Helénico de Homenaje a 
Zeus, el Portal de la Plaza del 
Mercado de Mileto y una bue
na parte del friso que decoró 
el Palacio Real de Babilonia 
para que uno se sienta dueño 
del mundo por un rato si le 
apetece, rodeado de leones 
con alas como Nabucodono
sor. La Catedral, el Altes 
Museum (Antiguo Museo) y la 
Nationalgalerie rodean una 
gran explanada, que yo vi va
cía y en obras en una maña
na soleada, así que me imagi
né la celebración que tuvo 
lugar allí mismo, hace más de 
sesenta años, cuando el Par
tido Nacional-Socialista ale
mán la llenó de uniformes 
grises con cruces gamadas en 
los brazos, águilas de dos 
cabezas, estandartes vertica
les con esvásticas y un grite
río organizado con muchos 
"!heil Hitler¡" que desafiaban 
al cielo y todavia hacen tem
blar a quienes fueron sus vic
timas y sobrevivieron. Uno se 
siente más pequeño que en 

La capital tiene, como toda 
Alemania, una pésima fama 
gastronómica pero en una 
calle recoleta del barrio judío, 
frente a la iglesia de San 
Nikolai, hay pequeños restau
rantes llenos de encanto don
de deshacer el equívoco de 
que sólo hay dos menús ale
manes fijos: füete de cerdo 
con patatas y salchichas de 
cerdo con patatas. 

Cuando abandoné Berlín 
-la estancia duró pocos días
me traje la sensación de que 
dentro de cincuenta años po
siblemente sólo habrá cinco 
naciones en el mundo y ya sé 
cuáles van a ser sus capita
les: Shanghai, El Cairo, Nue
va York, Sidney y Berlín. El 
resto sólo serán miles de mi
llones de provincianos lu
chando contra ese paleto 
entrañable que todos lleva
mos dentro. 

Sergio COELLO 

LO MEJOR PARA TU BODA 
SALA DE FIESTAS • MUSIC HALL 

Para ese día tan especial, te ofrecemos servicios 
únicos y sorprendentemente económicos. 
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Camino de los Aflijidos, 1 
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Después de aparecer con inusita
da frecuencia en los medios de 
comunicación, el señor Gil y Gil, 
por mentarle a su madre como decía 
don Miguel de Unamuno del gene
ral Primo de Rivera, desapareció 
como por arte de magia del papel 
impreso, de las ondas sonoras y de 
las exuberantes imágenes que da por 
televisión, al menos de momento. 

Para ir centrando el tema, diré 
que, en lo que a mí concierne, el 
señor Gil me es indiferente, lo cual 
ya es algo para empezar, tratándose 
de quien se trata. 

No le conozco personalmente, lo 
que no me apena, y cuanto sé de él 
es tan sólo a través de los medios en 
general, que no le son muy propi
cios que digamos. Circulan diversos 
relatos sobre sus comienzos, y yo 
me quedo, por defecto y para no for
mar parte de la mayoría, con los más 
favorables. 

Natural de una tierra recia y fría 
como la soriana, emigra a la capital 
del reino, cosa que en nuestro país 
han hecho futuros banqueros, profe
sores, abogados, poetas, literatos 
después de reputado renombre en 
busca de lo que no hallaban en su 
terruño. 

Forma parte, por tanto, del volun
tarioso grupo de hombres • cuyo 
deseo de prosperar le sitúa por enci
ma de la numerosa masa, cuya indi
ferencia por el cambio o el progreso 
los ancla en la monotonía de lo coti
diano y lugareño, en un momento 
histórico en que empieza a perfilar
se la profunda transformación que 
ha de sufrir el país, a pesar de la 
situación política que atraviesa y no 
gracias a ella, como todavía preten
de alguna gente. 

Su trabajo en la construcción, 
como promotor inmobiliario, le lle
va allá por los años sesenta a ser 
procesado por el sonado derrumbe 
de un salón restaurante, donde se 
celebraba algo, cuyo accidente se 
saldó con víctimas mortales. 

Podría consultar la hemeroteca y 
detallar pormenorizadarnente este 
suceso, pero no lo voy a hacer. Mi 
archivo es la débil memoria que de 
un suceso así queda al paso de los 
años, y subsiste, todavía, en la 
memoria común de gran número de 
españoles. 

Pagó en su momento lo que la jus
ticia le exigió. no lo recuerdo, por
que además creo que no hace al 
caso. Sin embargo la sombra de 
aquel suceso ha planeado siempre 
sobre su cabeza. 

Para mi particular historia hay un 
lapso de tiempo en que este señor 
siendo promotor inmobiliario com
parte simultáneamente la presiden
cia de un club de fútbol. En esta últi
ma actividad se inicia su castiza 
popularidad, que le ha de llevar a las 
páginas de los periódicos, las ante
nas de radio y las pantallas de tele
visión. Es a partir de entonces cuan
do su fama populachera se multipli
ca hasta conseguir ser noticia diaria, 
por una razón u otra. 

Su modo directo de expresión, sin 
reparar en matices, le hace blanco 
de toda una serie de personas, gru
pos, entidades, organismos, públi
cos y privados, y sobre todo un sec-
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El GIL y Gil y Gil 
tor grande de los medios de comu
nicación, que le tachan de "horte
ra", rudo, patán, grosero, palurdo, 
gañán, ordinario y un sin fin más de 
lindezas de nuestro vasto y variado 
léxico. 

Los directivos, los árbitros, los 
federativos, y un sin fin de personas 
del mundillo del fútbol, son el blan
co de sus diatribas, no exentas por 
otra parte de sentido, en un lengua
je donde no cabe el eufemismo, 
fácil al improperio, atacando al con
trincante de palabra y hasta de obra, 
como en alguna ocasión nos ha 
mostrado la televisión. 

Usa un lenguaje que tildan de 
chabacano, y que no me gusta ni 
por su tono ni por el léxico emplea
do, pero no nos engañemos, es una 
forma de expresión más usada de lo 
que parece, de reducida pero con
tundente terminología, que usan 
figuras de las letras, la política, la 
milicia no digamos, sin olvidar el 
clero, eso sí, en círculos cerrados. 

Así llegamos al Gil, alcalde de 
Marbella, que es el que acapara la 
atención de las gentes en estos 
momentos. 

Se dice que es el sujeto presunto 
instigador, protagonista o colabora
dor de toda una serie de fechorías 
que lindan el Código Penal: especu
lación, prevariclfción, cohecho, 
actividades "mafiosas", tráfico de 
influencias, desviaciones de fondos, 
y un largo etcétera, de presuntos 
delitos todos ellos relacionados con 
la filosofía del "pelotazo", y del 
monstruoso montaje que con la 
anuencia -o sea la "vista gorda"
de los gobernantes de todos los 
colores se ha permitido que proli
ferara en el mundo de los deportes 
en general, y especialmente en el 
fútbol. 

Tengo curiosidad por presenciar 
cómo acaba "desinflándose" el glo
bo Gil, pues cuando ha soltado Ja 
especie de que no va a concurrir a 
las futuras elecciones generales, 
parece que le han empezado a dejar 
tranquilo, o al menos ésa es Ja sen
sación que tiene cualquier observa
dor no muy informado como yo. 

Durante el puente de la Constitu
ción he tenido la oportunidad de 
visitar la hermosa ciudad de Marbe
lla. Y como la evidencia es un irre
futable criterio de certeza, he podi
do comprobar que Marbella es una 
población que a pesar de estar ges
tionada por este denostado señor y 
su gente, está muy por encima .de la 
media del resto de las poblaciones 
españolas, en cuanto a su aspecto 
externo se refiere, incluidas impor
tantes capitales autonómicas. Y ~so, 
no nos engañemos, es lo que quiere 
la gente, que busca un lugar hermo
so, tranquilo, seguro y con buenas 
dotaciones de servicios para su des
canso y el de su familia. Gente 
como cualquier ciudadano de a pie, 
que está harta de "trincones munici
pales" -de los del señor Tur- que 
encima no dan ni Ja hora. 

De las finanzas de ese municipio 
sé lo que la prensa publica a diario, 

orean las radios y ventean las tele
visiones, unido ahora a las finanzas 
deportivas que también han salido a 
la palestra. 

Lo que se me ocurre, a bote pron
to, es que poblaciones semejantes a 
Marbella disfrutan de unas corpora
ciones locales que son verdaderas 
bancarrotas, -tenemos ejemplos 
muy próximos- con déficits multi
millonarios, sin un duro, y con deu
das hasta avanzado el milenio en el 
que supuestamente hemos entrado, 
presentando para colmo estas 
poblaciones un aspecto horripilan
te, sucias, inseguras, sin un árbol, 
paseo, parque, con aceras intransi
tables, a pesar de contar con "briga
dillas antisocavones". 

Por otra parte, no se sostienen las 
imputaciones de populismo barato, 
neofascismo, y actitud antidemo
crática, con las que se obsequia de 
continuo a este señor y a su grupo, 
como razón suprema para hundirlo 
políticamente en la miseria, pues 
aunque es evidente que su base ide
ológica es más bien floja o ine
xistente, que me digan qué solidez 
doctrinal sustenta a los restantes 
partidos, como no sea la epidemia 
de esquizofrenia centrista que pade
cen. 

Si no, que expliquen los ideólo
gos de los grandes partidos sus 
esfuerzos por hallar la fórmula 
mágica que les permita situarse en 
"ese punto interior llamado centro". 
En este juego de despropósitos 
electoralistas, las derechas no quie
ren ser derechas, cubriéndose el 
rostro con el antifaz centrista, y las 
izquierdas se han vuelto furibunda
mente monárquicas, fumando hasta 
"coronas". ¿Qué carga ideológica 
contiene esta masiva deserción 
política en busca del voto? 

Se hace escarnio de los umcos 
que se remiten al "programa" para 
tratar cuestiones políticas de conte
nido, y que son contra viento y 
marea la excepción a la que me he 
referido. 

Ahora que el GIL ha anunciado 
su incursión en la política de más 
altos vuelos, más allá del ámbito de 
la administración local, Ceuta y 
Melilla, ha saltado su nombre a los 
periódicos, antenas y pantallas, con 
un denominador común: el ataque 
furibundo y frontal de todos los par
tidos políticos, derechas e izquier
das, puestos de acuerdo para impe
dir que este señor y su partido com
pitan electoralmente en los próxi
mos comicios. Sin perder de vista la 
circunstancial intervención del ter
cer poder, que ha venido a comple
tar el cerco. 

¿A que le dejan tranquilo si desis
te de su intención de presentarse a 
las elecciones? 

A los buscadores de votos les ha 
recorrido el espinazo un fuerte 
escalofrío. Prueba es que determi
nado diario de la cuerda floja ya ha 
hecho una encuesta, en la que asig
na al GIL cuatro o más escaños en 
las próximas elecciones generales. 
(Se entiende, de celebrarse ahora). 

¡Vaya p .. . mi brigada! El personal 
se ha quedado petrificado. 

Si el GIL se presenta a las elec
ciones generales para hacer bulto, y 
volumen lo tiene el señor Gil más 
que de sobra para ello, aunque sólo 
sea por el efecto erosivo que cause 
en la desilusionada masa electoral 
española, es de prever que podría 
desviar hacia "ninguna parte" unos 
cientos de miles de votos, que los 
grandes partidos necesitan como el 
comer, para lograr la anhelada ma
yoría absoluta, que les permitiría 
hacer mangas y capirotes en políti
ca. 

He dicho escalofrío y me parece 
poco. Tiritona febril. Porque, como 
el alguacil alguacilado, los partidos 
llamados del arco parlamentario, 
podrían poner el culo en remojo, 
ante la perspectiva ser víctimas de la 
propia ley electoral que tanto criti
can con la boca pequeña y tan efi
cazmente defienden con su silencio. 
Como ensayo, no estaría mal. En 
calidad de espectador buscaría 
asiento de primera fila, aunque 
tuviera que adquirirlo en la reventa 
del Atlético de Madrid. 

La pérdida de ideología, a la que 
tanto contribuyen con su actitud los 
partidos políticos, para cazar el 
mayor número de votos posible, es 
un peligro del que pueden ser las 
primeras víctimas. 

Así pues, a un partido como el del 
señor Gil, carente de soporte ideoló
gico, le critican con dureza, tratando 
de poner de manifiesto su nulo con
tenido político, para disuadir al ciu
dadano que tuviera la tentación de 
votarlo, que no lo haga. Que es un 
voto inútil ... para ellos, claro. 

Pero como "el secreto está en la 
masa", según reza un anuncio de 
actualidad, una masa sin ideología 
no tiene escrúpulo alguno en entre
gar su voto al partido que sea. No le 
repugna depositar el voto en cua!
quier sitio, la Historia tiene un nutn
do muestrario de ejemplos. 

De esto, sin embargo, sí serían 
culpables los partidos que alardean 
de democráticos y no pierden oca
sión de airearlo, aunque sus demos
traciones democráticas sean tan 
pobres como la supuesta ideología 
del GIL. 

A los del llamado arco parlamen
tario que les quede todavía algún 
tinte ideológico residual, que den la 
cara, que no traten de disimularlo 
más, disfrazándose de centristas, 
con la única finalidad de hacer aco
pio de votos. El tiro les podría salir 
por la culata, por más que digan las 
encuestas. 

No me gusta el señor Gil como 
político, ni sus siglas clonadas y 
autocomplacientes, que encierran 
un mensaje inequívocamente confu
so o inexistente, pero defiendo su 
derecho a concurrir a las elecciones 
generales, aun con el escaso bagaje 
ideológico que su sentido de las "res 
públicas" contiene. No es utilizando 
a troche y moche al tercer poder 
como se deben detener inventos 
como el GIL. Estrújense el coco, 
señores políticos, especialmente los 
cabezas de serie, por llamarlos de 
alguna manera. 

José LÓPEZ ESTRADA 

PUERTA de Madrid 



las conndencias de Don Miguel 

El efecto 2000 
La que han montado con eso del efecto 2000, máS me imagino yo con intere

ses crematísticos y especuladores que teniendo en cuenta una realidad. Pero con 
eso del efecto 2000, lo que algunos se han gastado en comprobaciones, revisiones 
y experimentos y lo que a otros le ha supuesto de desastre mental, ahí queda. El 
caso es que ya está aquí el 2000 sin tantos efectos. Y eso que en los hospitales se acopiaron su
ministros para 15 días y hasta se almacenaron ansioliticos y antidepresivos para un por si acaso. 
Pero, si hasta se puso en marcha un Gabinete de Crisis con los Aznar, Alvarez Cascos, Acebes y la 
Pisonero en la Moncloa a la espera de acontecimientos, por aquello de los posibles errores infor
máticos del fin del milenio. Ni que los ordenadores y demás fueran tan tontos como los humanos. 

Que esos si que son tontos, 
me refiero a los humanos y más 
en concreto a algunos humanos 
del país, en demasiados casos 
más hijos de puta de lo que 
fuera menester. Ahí, ahí es don
de estaba el efecto dos mil, ese 
en el que estuvimos a punto de 
metemos cuando esos coman
dos desplazados a Madrid desde 
el sur de Francia, por un pelo 
no llegaron a damos el fin del 
año, el del milenio o el de lo que 
sea. Que lo del efecto dos mil 
eran esos casi dos mil kilos 
de explosivos que esa gentuza 
traía de regalo al Foro, que eran 
casi dos mil, pero kilos, no efec
tos. Y de buen explosivo. Sumar 
es fácil pues 900 de cloratita en 
la primera furgoneta y 688 en la 
segunda, con otros 50 de dina
mita en cada una de ellas, ha
cen un total de 1.688 kilogra
mos que, todos juntos, podrian 
haber montado la de Dios es 
Cristo para alegria de algunos 
malnacidos y dolor de los más. 
Mira tu, si se los colgaran de 
donde yo sé los 1.688 kilos y les 
dieran candela en alguna de 
esas reuniones que celebran al
gunas docenas de ellos, para 
que se hiciera una buena lim
pieza étnica, que este tipo de in
frahumanos sobra entre gentes 
civilizadas. Siempre fuí enemigo 
de la pena de muerte: pero eso 
es una cosa y otra que por una 
de esas casualidades pasara 
algo como eso. O sea que les ex
plote entre los cuernos alguno 

de esos artefactos cuando están 
preparándolos y se lleve por de
lante a los preparadores produ
ciendo al tiempo una limpieza 
étnica. 

Y menos mal que al parecer 
ahora a esa piara de enloqueci
dos asesinos les da por reivindi
car no sólo la Navarra entera 
sino también parte de la Fran
cia, lo que supone una declara
ción de intenciones más que su
ficiente para que, si los de 
nuestro norte ya estaban alerta 
y a nuestro favor, que hora ya 
era, a partir de tales declaracio
nes sean más ojoavizorantes y 
colaboradores, que terminar 
con esta manada no es sólo cosa 
de españoles, ni de franceses, 
si se me apura, que la cosa tam
bién interesa a la comunidad 
europea. A ver si entienden los 
sabinianos de una vez que no 
cabe en la Unión Europea una 
Euskal Herria libre e indepen
diente salvo que lo sea desde 
una España soberana y con una 
autonomía que ni siquiera han 
logrado los irlandeses al dejar 
las armas. Y eso que dicen que 
son burros los irlandeses; pero 
posiblemente menos que los 
nuestros. 

Yo he leído, pero no me lo 
creo, como tantas veces sucede, 
que en las cercanías de Calata
yud y en un servicio rutinario 
de la Guardia Civil de Tráfico, se 
localizaron primero una furgo
neta bomba y al día siguiente, 
otra. Bueno, pues vale. Pero yo 

prefiero pensar en la verdad, o 
sea que a esa canalla se la se
guia desde su salida del sur de 
Francia y se les detuvo donde 
más oportuno le pareció a quie
nes dirigían el operativo. Olé 
por los mozos de verde y por sus 
colgantes, que no todos son 
como algunos de lnchau-r.rnn
do, una minoria, y que hansa
bido hacer lo que tenían por 
obligación que hacer. Y además 
dentro de la legalidad. A pesar 
de que ese lunático al que le 
dice el Padre Arzallus dijera 
que Mayor Oreja estaría en
cantado de que esas dinami
tas exploten, para concluir con 
un pero yo no soy Mayor Ore
ja. Afortunadamente para to
dos. 

Pues yo deduzco, con no ex
cesivo esfuerzo, dos cosas: la 
primera que si el psiquiatra que 
atiende al Padre Arzallus se ha 
ido de vacaciones, en el entre
tanto sus allegados le lleven con 
urgencia al psiquia-tra de guar
dia, que lo de este mozo va~o
sabinizado es en exceso preocu
pante, pues me estoy temiendo 
que se encuentra en los limites 
de la inimputabilidad por su ex
cesiva cercanía a la enajenación 
más profunda; y la segunda, 
que afortunadamente no se pa
rece, ni mucho menos, al tal 
Mayor Oreja, que es por cierto 
vasco también aunque me pien
so que de otra cuerda, cuerda 
que por lo que a mi hace, res
peto bastante más que la suya, 

muy en exceso repudiable. Cla·· , 
ro que ni tampoco hace falta 
que se parezca a los Barrionue
vo o Corcuera, que clases siem
pre han habido y las habrá. 

De todas formas no sólo nos 
trajo sus astracanadas el tal 
Arzallus. Ese otro vasco peeneu
vista del enrevesado peinado, el 
tal Anasagasti, el mago que con 
sólo uno o dos pelos se monta 
un peinado esperpéntico, nos 
dio también la inocentada, pues 
bueno y comprensivo él, afirmó 
en su papel de portavoz en el 
Congreso, que posiblemente las 
dos furgonetas estuvieran pre
paradas para explotar pero que 
seguramente no se pretendía 
un atentado cruento. Com
prensivo que es. Incluso llegó a 
decir que podria significar algo 
así como existo, tengo capa
cidad, pero no quiero matar, 
de momento. Vamos, que nos 
querían dar una inocentada. O 
bien que para inocente el D. 
Anasagasti. 

Feliz año nuevo, feliz año 
2000, el del efecto. Y si algo se 
ha de pedir para que en este año 
2000 se resuelva, yo pediría 
que se arregle eso que le dicen 
el problema vasco, de una for
ma democrática, europea y 
constitucional, y nunca con las 
esquizofrénicas pretensiones de 
un ínfimo porcentaje de vascos 
que pret!'!nden imponer por la 
fuerza sus deseos a la mayoría. 
Que si alguien sobra en el País 
Vasco, en las Vascongadas, en 
Euskadi o en como queramos 
llamar a esa zona, región, país o 
lo que sea, son los terroristas y 
delincuentes, no precisamente 
políticos sino comunes y vulga
res, que hoy, y en España, no 
hay presos políticos pues todo 
se puede resolver civilizadamen
te. Pero para resolver algo civili
zadamen-te, lo primero que hay 
que ser es ciudadanos civiliza
dos no fanáticos iluminados. Y 
eso ni lo venden en el Corte In
glés ni se enseña en las ik.asto
las. 

Manuel GALVÁN FRADEJAS 

COMPRAMOS 
CASAS VIEJAS 

1 ESPECIALISTAS Ell El CISCO HISTORICO 1 

i ¡OPORTUNIDAD!! 
¡Véndanos su casa 

y continúe viviendo en ella! 

Telf.: 629 85 24 18 - Fax: 91 880 44 53 

f'_ 91 880 32 18 

~ CONSTRUIMOS Y REHABILITAMOS 

PUERTA de Madrid 

* VENDEMOS PISO EN LA PLAZA DE 
CERVANTES. EXTERIOR. 90 m2. 

* VENDEMOS PISO EN LA PLAZA DE 
CERVANTES. INTERIOR. 82 m2. 

i Teléf.: 629 85 24 18 1 
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Frases de lalargue 
Sr. Director: 
En el número 1649, de 25 

de diciembre del semanario 
que usted preside, he leído la 
noticia y los comentarios del 
acto de regalo navideño del 
señor Suárez Machota al 
Comité de Empresa del 
Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares, el libro de Paul 
Lafargue "El derecho a la 
pereza". 

El tema no me habria lla
mado la atención si el 
comentario se hubiera limita
do a informar de un acto 
más, acorde y coherente con 
la trayectoria de este señor 
que hoy es nuestro primer 
teniente alcalde. 

Pero se cita en su semana
rio unas frases del autor del 
libro que sí me obligan a 
replicar, más teniendo en 
cuenta el personaje que las 
recuerda y a los trabajadores 
a quienes van dirigidas: 
" . . . no era el trabajo, sino el 
placer el objetivo máximo que 
debía perseguir la clase obre
ra ... "; " ... el fin de la revolu
ción, no es el triunfo de la 
justicia, de la moral, de la 
libertad, y demás embustes 
con que se engaña a la 
humanidad, desde hace 
siglos, sino trabajar lo menos 
posible y disfrutar intelectual 
y fisicamente lo más posi
ble ... ". 

Como persona, obrero y 
sindicalista, me siento aludi
do y quiero que usted, señor 
director, incluya estas lineas 
de réplica en su semanario, 
en la sección del mismo que 
crea oportuno, rogándole 
reproduzca este escrito en su 
integridad. 

Mi más vivo interés en este 
tema es que los trabajadores 
del Ayuntamiento de Alcalá 
de Henares no acepten de 
es t e individuo su regalito 
envenenado: por su propia 
dignidad. 

Me dirijo especialmente a 
ellos para que recuerden que 
no, que la clase obrera y el 
Movimiento Obrero no lucha
mos por divertirnos, ni dis
frutar intelectualmente, ni 
para alcanzar el sumo pla
cer. . . sino, sí, luchamos 
entonces y ahora por el 
triunfo de la justicia, de la 
moral y de la libertad. 

Al Movimiento Obrero arri
baron siempre vividores del 
estilo de Lafargue, que se 
aprovecharon del sufrimiento 
y el sacrificio de militantes 
obreros que llegaron hasta 
dar la vida por el Ideal. 

Hoy tenemos que recordar, 
entre otros que tuvieron que 
ver m ás con Alcalá y la clase 
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obrera, como Cipriano Mera 
o Andrés Saborit, que con un 
aventurero como el autor del 
librito. 

A ellos os recomiendo que 
leáis, y me presto a regalaros 
también yo mi librito, a pre
cio módico, pues soy uno de 
tantos modestos trabajado
res, que sufrió durante la 
época franquista la represión 
sindical, entre otras cosas, 
por no querer pringarme en 
la manipulación tan descara
damente antiobrera que se 
hizo desde el despacho de 
este individuo, hoy Teniente 
Alcalde, que se lucró con 
nuestro sacrificio por perse
guir los "ideales utópicos" del 
vividor yerno de Marx. 

El Movimiento Obrero debe 
su recuerdo, por el contrario 
a hombres que decían: 

"Los que como yo, han cami
nado por el sendero de la 
vida, sendero más bien sem
brado de abrojos, que de .flo
res ... ; los que como yo, han 
pasado más de 20 años 
luchando para que el sufrido 
trabqjador viva, no ya bien, 
sino un poco menos maL .. : 
tenemos derecho, no a obligar 
a los demás a que sigan el 
mismo camino, pero sí a que 
se nos escuche ... " . 

(Cipriano Mera, albañil y 
Jefe del Ejército del Centro 
durante la Guerra). 

Enrique PRIETO GóMEZ 

Seguimos 
enelsialoD 

Distinguido señor: Un cor
dial saludo y feliz Año Nuevo. 

Algunos medios de comuni
cación y en especial ciertas 
emisoras de 1V se han ade
lantado a contar (o descon
tar) los días que faltaban 
para el siglo XXI, cometiendo 
un error de cálculo. El año 
2000 en el que estamos, per
tenece en su integridad al 
siglo XX, y el XXI empezará el 
uno de Enero del 2001. 

RAZONES: 
l.- En el cómputo de cual

quier serie es necesario esta
blecer la unidad y seguir su 
sucesión, limitada o indefini
da, en intervalos iguales. Esa 
unidad se designa con el uno 
(1). El año terrestre es el 
tiempo que tarda nuestro 
planeta en recorrer su órbita 
alrededor del Sol. Dos mil 
vueltas completas forman 
dos milenios o veinte siglos, 
que es el tiempo que ha 
transcurrido desde el naci
miento de Jesucristo, salvo 
error ya admitido. El año 
2000, al finalizar, completará 
esa cifra. Actualmente esta
mos transcurriendo por el 

último tramo del siglo XX. 
2 .- El cero no sirve como 

unidad computable. Es sola
mente un punto espacio-tem
poral de inicio, sin extensión 
ni valor. Es como la linea de 
partida en una carrera olím
pica o el pitido inicial en un 
partido de fútbol. 

El cero que, por sí solo, 
carece de valor, cuando sigue 
a otro número diferente com
pleta década. Si son dos 
ceros, completan centuria o 
siglo; si son tres, milenio, etc. 
En el año 2000 coinciden las 
tres cosas: década, centuria 
y milenio, quedando comple
tadas y cerradas en cuanto 
periodos de tiempo estableci
dos convencionalmente, en 
base diez, al término de 
dicho año, iniciándose a con
tinuación nueva década, 
nueva centuria o siglo y nue
vo milenio, el 3° de nuestra 
Era Cristiana, hecho que 
ocurrirá el primero de Enero 
del 2001. 

3.- Quienes propugnan el 
año cero como primero, caen 
en el error de confundir cóm
puto del tiempo con el nom
bre que se pueda dar a perio
dos de tiempo. Y las Matemá
ticas como lenguaje que es, 
intentan ser precisas y exac
tas. El error puede venir de la 
incorrecta interpretación y 
del cambio de signos o dígi
tos, al cambiarse todos. 

Los meses del año, por 
ejemplo, empiezan por el uno 
(1) y a nadie se le ocurre pro
poner el cero como primer 
dia del mes. ¿Se imaginan el 
desbarajuste que eso supon
dría? Y si proponen el año 
cero como primero, seria de 
coherencia lógica proponer el 
siglo cero, el milenio cero, 
etc. ¿Me podrían decir en qué 
día, en qué año, en qué siglo 
y en qué milenio estaríamos 
ahora? 

Dejemos terminar felizmen
te el siglo XX que tanto nos 
ha dado y no adelantemos su 
fin. 

Atentamente le saluda, 

R. M ONTERDE 

Cementerio Jardín 
Distrno IV 

Quiero que funcione los 
distritos 1, II, III , IV, V, VI, VII, 
VIII , con todos ellos funcio
nando bien, nuestra ciudad 
será lo que todos queremos 
que sea, Patrimonio de los 
Ciudadanos. 

Hay medios y servicios que 
nos competen a todos los dis
tritos como es el asunto de 
solucionar el peligro que 
existe el tener que cruzar el 

puente Zulema. Todos pode
mos sufrir un accidente si 
nos disponemos a cruzar el 
mismo bien para ir al Cemen
terio Jardin, para ir a la otra 
margen del rio, o para irse de 
paseo a los montes del Guru
gú. De este problema ya se 
ha hablado en todos los 
medios y no ahora sino desde 
1992 y parece ser que como 
aún no ha habido ninguna 
desgracia posiblemente se 
esté esperando que suceda 
para luego lamentarnos. 

Este tema lo reclama el dis
trito IV, pero creo que aun
que es el más próximo al 
puente el problema es un 
asunto de carácter general, 
que deberla tener una solu
ción desde el ayuntamiento, 
ahora con los próximos pre
supuestos bien podría tener
se en cuenta y si es asunto 
de la Comunidad, pues que 
sea reclamada la solución al 
problema. 

He oído ya soluciones: 
pasarela, reconstrucción del 
viejo puente Zulema, no vale 
decir hay que hacer las cosas 
y más cuando se ve que hay 
un peligro evidente para las 
personas. 

Se pidieron firmas hace dos 
años (ahora se han vuelto a 
pedir) , y lo único que se con
siguió fue un medio excesivo 
e insuficiente en el servicio, 
un autobús ¡especial! que su 
utilidad es minima porque 
este autobús sólo sube los 
sábados, domingos y dias de 
fiesta y es precisamente 
cuando la gente tiene menos 
necesidad porque disponen 
de familiares para que les lle
ve con lo cual el problema 
sigue igual. 

Mientras se da una solu
ción definitiva creo que no 
seria muy complicado ni cos
toso que anularan la linea 4 y 
alargaran unas de las lineas 
regulares. La parada de llega
da ya está hecha en la entra
da peatonal que tiene el 
cementerio, no haria falta 
entrar dentro como hace 
ahora la linea 4, podría dar la 
vuelta en la rotonda; y la 
parada de regreso tendrían 
que ponerla enfrente con 
semáforo de pulsar los peato
nes. Con esta solución creo 
que se podría esperar a hacer 
el puente, la pasarela o lo 
que proceda, pero no se pue
de mantener más la situación 
de peligro que corren muchas 
personas todos los días. 

Creo que cuando se trata 
de impedir que suceda una 
desgracia vale la pena hacer 
un esfuerzo político y econó
mico. 

Regina LÓPEZ DURÁN 

PUERTA de Madrid 



Con la primera 
cabalgata de reves 
de12000 
¡se han lucido! 

Como todos los lectores 
habrán observado, en este 
titulo hay un tono irónico, y es 
verdad. La primera cabalgata 
de reyes del 2000 me ha deja
do un tanto atónita, desmora
lizada y desilusionada, pues 
considero que "ésta" ha sido la 
peor cabalgata de reyes que he 
podido presenciar en los 15 
años que llevo viviendo en esta 
hermosa ciudad. 

Para ser la primera cabalga
ta de reyes del 2000 y con el 
titulo que ya ostenta la ciudad 
como Patrimonio de la Huma
nidad, nos ha dejado a los 
alcalaínos con muy mal sabor 
de boca, pues muchos somos 
los que pensamos que esta 
ciudad merecía algo más que 
esa "birria". más propia de un 
barrio pequeño que de gran 
ciudad, no sólo por su pobla
ción, sino por su renombre. 
Pero esto que yo pienso no 
parece estar de acuerdo con 
los pensamientos del señor 
alcalde, ni para su comisión 
de Festejos, que nos ha ofreci
do más que una cabalgata de 
reyes, una burla grotesca, o 
sea, una K.K. 

Para empezar, la representa
ción de los tres reyes magos 
convertidos en gigantes y dan
zando al son de una música 
pachanguera, me pareció una 
falta total de respeto hacia la 
figura de los tres miticos reyes 
magos, pues inspiraban más 
burlas y risas que respeto, 
sobre todo a los niños. 

Cuando creí que la cosa se 
iba a arreglar con la represen
tación del Portal de Belén "que 
más que un portal parecía una 
jaula", me aparece otra repre
sentación, que nada tiene que 
ver ni con el nacimiento, ni 
con el Belén. Me refiero a la 
familia Mounster. Y yo indig
nada exclamé ¡¿y éstos que 
c.. .. pintan aquí?! Y la gente 
que estaba a mi alrededor 
parecía estar de acuerdo pues 
todos me daban la razón en 
que esta representación esta
ba por completo fuera de 
lugar, pues es más propio de 
un pasacalles para animar el 
centro de una mañana de 
domingo que de ser parte de 
una cabalgata acompañando a 
sus "majestades". 

Otra cosa es que estos artis
tas zancudos se hubieran ves
tido de pastorcitos, por ejem
plo. 

El remate final fue la "banda 
de música" que en lugar de 
interpretar los tan bonitos y 
populares "villancicos", como 
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es lo propio de estas fechas y 
que a todos nos gusta y nos 
enternece escuchar, nos iban 
ofreciendo la tan conocida 
partitura "No te vayas de 
Navarra" , otra pachangada 
más propia de las ferias y fies
tas, o de interpretarla en una 
plaza de toros en plena corrida 
que tocarla detrás de los reyes 
magos. ¿Esto viene a cuento? 
¿No tienen partituras de tan
tos y tantos villancicos que 
existen en el cancionero espa
ñol y que son tan conocidos 
por el pueblo? ¿No es más pro
pio de estas fechas tocar el 
villancico de "los peces", por 
decir uno, que el "No te vayas 
de Navarra"? 

Me parece mentira que el 
señor alcalde, que según creo 
es o deberla ser un hombre 
culto no sólo por el cargo que 
desempeña sino porque según 
me dijeron dio clases en la 
Universidad, no se diera cuen
ta de estos detalles, pues 
supongo que él daria el visto 
bueno al programa de fiestas. 

Como ya he dicho antes, 
todo esto me pareció una 
"burla grotesca". A todos los 
responsables les pondría un 
"O" patatero por el bodrio de 
cabalgata que nos han ofreci
do, por su falta de respeto y 
sensibilidad para con el pue
blo de Alcalá y sobre todo para 
con los más pequeños, que 
con sus caritas expectantes 
soportaron el frío de la tarde
noche y con impaciencia que
rían ver a su Rey Mago que, 
más tarde, cuando ellos estu
vieran dormidos les dejarla los 
regalos y juguetes que ellos les 
pidieron en sus cartas ilusio
nados .. . Pero si ya de peque
ños les enseñamos a ver a los 
Reyes Magos ridiculizados en 
gigantones y danzando en 
pachanga ¿qué podemos espe
rar? Sólo conseguiremos qui
tarles la inocencia a los más 
pequeños y la ilusión a los 
mayores de revivir en nuestros 
hijos nuestro propio pasado 
infantil. 

En fin , no sé si el señor 

director de este prestigioso 
periódico tan leído en Alcalá, 
se dignará a publicar esta 
reflexión mia; si es así le doy 
las gracias no sólo por publi
car mi artículo, ya que esta 
opinión no es sólo de esta 
humilde ciudadana, sino la de 
muchas personas con las que 
he tenido este comentario y 
que por una u otra circuns
tancia no se atreven a expre
sarlo. 

Ojalá que el próximo año 
nos ofrezcan una cabalgata de 
reyes como merece esta ciu
dad y que sea un motivo más 
para hacer honor a su titulo 
de Patrimonio de la Humani
dad y así como la Semana 
Santa ha ido superándose, 
hasta el punto de ser motivo 
para que mucha gente de los 
pueblos de nuestros alrede
dores vengan y visiten nuestra 
ciudad, vengan también a ver 
nuestra cabalgata de reyes, 
pues todos los negocios de 
hosteleria del centro lo agra
decerían y seria darle prestigio 
y fama a nuestra ciudad, que 
se lo merece. 

Con todos mis respetos. 

Mª Dolores 
PÉREZ HUMANES 

El PP no hizo nada 
en materia de iuventud 

Desde Juventudes Socialis
tas de la Agrupación Comarcal 
de Alcalá de Henares, con 
motivo de las declaraciones 
efectuadas por el presidente 
local de Nuevas Generaciones, 
Marcelo Isoldi, en el periódico 
PUERTA DE MADRID el 25 de 
diciembre de 1999. 

Manifestamos nuestra más 
absoluta repulsa en dichas 
declaraciones. Desde Juven
tudes Socialistas de Alcalá de 
Henares se recuerda al señor 
Isoldi que es el Partido Socia
lista el que regenta el mayor 
número de concejalías y , por 
lo tanto, el que dirige la acción 
política del ayuntamiento de 

Alcalá de Henares. 
En cuanto a las declaracio

nes que afirman que el 
Gobierno Socialista lo único 
que está haciendo es culminar 
proyectos del Partido Popular, 
contestamos que la concejalía 
de Juventud, por ejemplo, 
estuvo abandonada durante 
los tres primeros años del 
gobierno popular. Sólo presta
ron un ápice de atención en el 
último año, con más vistas a 
las elecciones que por el bene
ficio de los jóvenes alcalaínos. 

Al contrario que en la etapa 
anterior, ahora sí se está tra
bajando en proyectos, que a 
nuestro parecer, son realiza
bles e interesantes para los 
jóvenes de nuestra ciudad. 
Algunos de estos proyectos ya 
se están llevando a cabo desde 
la concejalía de Juventud 
como pueden ser: 

- El programa para poner en 
marcha actividades de ocio 
alternativas para los jóvenes, 
durante el tiempo libre. Este 
programa se está llevando a 
cabo con la colaboración del 
INJUVE. 

- La frrma de un protocolo 
de colaboración con la Direc
ción General de Voluntariado, 
para que Alcalá sea punto de 
información del Corredor del 
Henares. 

- Arreglar, poco a poco, la 
cara tanto interna como exter
na del auditorio. 

- Tercer certamen de jóvenes 
creadores, creando una parti
da específica para el Certa
men. Además se ha consegui
do triplicar el número de par
_ticipantes en el concurso de 
fotografía que se realizará 
para el verano. 

No obstante, reconocemos 
que la ejecución de estos pro
yectos es dificil, debido a la 
lamentable situación económi
ca, tanto en la concejalía de 
Juventud como en el resto de 
concejalías, herencia de la 
"magnífica" actuación del 
Gobierno Popular. 

Por lo tanto, el Ayuntamien
to no puede llevar a cabo, por 
ahora, todos los proyectos que 
tan beneficiosos son para los 
ciudadanos alcalaínos, sino 
dedicarse a pagar el aumento 
de la deuda de los "tan traba
jadores" populares. 

Por último, añadir la preocu
pación que desde Juventudes 
Socialistas de Alcalá de Hena
res mostramos ante la actitud 
prepotente de Nuevas Genera
ciones, al querer hacerse 
notar con manifestaciones que 
evidencian su carencia de 
argumentos y su falta de infor
mación. 

Juventudes Socialistas 
de Alcalá de Henares 
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cana al 
director de RENFE 

Estimado Señor: 
Soy un usuario habitual 

del tren de cercanías Alcalá 
de Henares-Atocha. Seis 
veces a la semana con sus 
correspondientes vueltas. 
Mucho ha mejorado el servi
cio en estos últimos años. 
Por ello, gracias. 

¿Por qué entonces, me pre
gunto diariamente, estos tor
niquetes torturadores en la 
estación de Alcalá? Digo tor
turadores porque, gracias a 
ellos, más de uno pierde el 
tren tan ricamente; otros, 
perdiendo la paciencia, de 
un codazo, rompen las gafas 
del vecino, al intentar saltar 
por encima hartos de la 
espera; hay quien llevando 
más lejos su hartura pega 
una coz malhumorada a la 
puertecilla cristalina y corre; 
las embarazadas un poco 
mayores (menos mal que no 
abundan) casi malparen 
haciendo cola nerviosa y 
estrujada, mientras esperan 
desesperadas el turno del 
paso por la barrera del torni
quete. 

El enjambre de viajeros, 
llegados cada 5 ó 1 O minutos 
en horas punta, se agolpan, 
se estrujan, se codean, se 
pisan, se miran con odio, 
blasfeman, incluso hay 
quien se da el abrazo del oso 
y hasta se hacen sus necesi
dades en todo, gracias al 
invento de los torniquetes en 
Alcalá de Henares. para qué 
contar cuando se atranca un 
billete. Y digo en Alcalá por
que en otras estaciones el 
espacio es mayor y no provo
can estampidas amenazado
ras. 

Mientras uno lucha a bra
zo partido por entrar o salir 
de los andenes, los guardas 
jurados rascan sus barbi
llas, aburridos de todo y los 
empleados detrás de sus 
gafas, nos miran con desga
na contenida. 

Todos los días invariable
mente tengo que hacer la 
misma reflexión: ¿Tan nece
sarios serán? ¿A quién? 
¿Qué beneficio pueden 
reportar al viajero? ¿Qué 
comodidades a los emplea
dos de Renfe? ¿Ahorrarán 
puestos de trabajo? ¿Serán 
tácticas psicológicas de esas, 
para encrespar los ánimos y 
conseguir desquiciar al más 
"tamplao" desde bien tem
pranit o? ¿Será una moda 
nada más? ¿Tendrá reme
dio? ¿Tan necesario será 
impedir que cuatro viejos 
paseen por los andenes 
soñando, quizá, en aquellas 
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tierras que abandonaron a 
bordo de un tren arrastrado 
por una Santa Fe que ronca
ba más que ellos? 

Uno de los doscientos mil 
usuarios de esos bichos en 
Alcalá, le saluda muy cor
dialmente, en la esperanza 
de obtener algún tipo de res
puesta práctica. 

Agradecido por su aten
ción. 

Norberto MORENO 

Nuestro hospbl 
Príncipe de Asturias, 
tundación pública 

Esto es lo que está a punto 
de suceder si los alcalaínos 
no nos movilizamos a tiem
po. El tema es grave, tan 
grave que estamos a punto 
de perder lo que tanto 
esfuerzo nos costó. El Hospi
tal es nuestro, de todos y no 
queremos que sea de unos 
cuantos que con sus manos 
"limpias" puedan venir a 
hacer negocio con lo que 
tanto esfuerzo y movilizacio
nes nos costó a todos los 
alcalaínos. 

No queremos que se mer
cantilice con la salud. 

Los señores del PP están 
llevándonos a donde ellos 
quieren, parece que estamos 
todos hipnotizados ¡nadie 
dice nada! El tema de la 
salud, algo tan esencial y 
este gobierno ni siquiera lo 
presenta al parlamento para 
debatirlo, lo van modificando 
por su cuenta haciendo pro
paganda engañosa. 

Llevamos más de tres años 
de gobierno del PP y su 
máximo objetivo es privati
zar todo aquello que tiene 
una gran rentabilidad con lo 
cual el sector público será 
todo aquello que no vale 
para nada. 

Nuestra Constitución con
tiene unos pilares funda -

mentales los cuales se están 
viendo "minados" con la polí
tica que está llevando a cabo 
este gobierno, las privatiza
ciones nada más que van a 
traer diferencias entre unos 
y otros, diferencias que 
serán dificiles de volver a 
superar. 

Es especialmente grave 
privatizar algo tan esencial 
como es la sanidad. Hacer 
fundaciones los hospitales 
es subir un peldaño hacia 
ella, donde no a muy largo 
tiempo nos veríamos con 
una sanidad para ricos y 
otra para pobres, igual que 
pasa en Estados Unidos, ¡el 
que tiene dinero se cura y el 
que no lo tiene le sucede lo 
que Dios quiere! 

Se está ocultando el verda
dero interés de este gobierno 
y no es otro que "hincarle el 
diente" a esa "tarta tan ape
titosa" que es la sanidad 
donde se mueven cientos y 
cientos de miles de millones, 
no podemos consentir que 
dentro de poco nos veamos 
con unos hospitales donde 
atiendan según la categoría 
o según el seguro de cada 
cual; y los que no puedan 
pagar tendrán que ser aten
didos por beneficencia como 
pasaba antes. 

Tenemos una buena Sani
dad, una de las mejores, 
donde son atendidas todas 
las personas por igual, lo 
mismo se atiende al más 
pobre que al más rico, esto 
costó un gran esfuerzo por 
parte de los gobierno ante
riores y queremos que siga 
así, no queremos diferencias 
en un tema tan fundamen
tal, no hay que privatizar la 
sanidad sino mejorarla en lo 
que se pueda. Hoy las fun
daciones públicas, mañana 
serian las fundaciones priva-
das. · 

W Luisa MACÍAS 
MUÑOZ DE RIVERA 

Moda femenina en 
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cParaque 
sigan el eiemploil 

El motivo de esta carta no 
es otro que el de quejarme 
de la actitud "poco decorosa" 
(por llamarla de alguna for
ma) que tuvieron los inte
grantes de la comparsa de 
gigantes navideña Oa de los 
reyes) el pasado día 30. 

Correspondía, según el 
programa oficial, el desfile de 
dicha comparsa por los 
barrios de Juan de Austria y 
Lope de Figueroa, y al descu
brirlos desde mi ventana 
decidí bajar para satisfacer 
la ilusión de mi hijo de ver a 
los reyes. Esto supuso ves
tirlo, ponerle el abrigo, etc., 
sirva esta explicación para 
darse una idea del tiempo 
que tardé en poder bajar a la 
calle. Cual no seria mi sor
presa, al encontrarlos exac
tamente en el mismo sitio en 
que estaban cuando los vi, 
por vez primera, desde mi 
ventana al menos veinte 
minutos antes. Puesto que 
yo esperaba que estuvieran 
ya por algún otro lugar del 
barrio, pregunté extrañada 
qué ocurría, y ellos mismos 
me dijeron que era el cum
pleaños de uno de los miem
bros de la comparsa y lo 
estaban celebrando... Con 
champán, sidra o no sé qué 
sentados en un banco, con 
sus "trajes de gala" (los 
pajes) y ante la atónita mira
da de los niños, que espera
ban ver moverse a los gigan
tes. Mientras tanto, la auto
ridad competente y allí pre
sente (la policía municipal) 
miraba hacia otro lado igno
rando lo que ocurría. 

Me parece justo que estos 
señores quisieran celebrar el 
cumpleaños de uno de sus 
compañeros, pero siempre 
que lo hicieran fuera de sus 
horas de trabajo, y por 
supuesto lejos de la mirada 
de los niños que, aunque 
pocos, siguen manteniendo 
viva la ilusión de una tradi
ción. 

Ignoro si está prohibido el 
consumo de alcohol en la 
calle, pero en cualquier caso 
el ejemplo que dieron estos 
señores a los niños del 
barrio, entre ellos a mi pro
pio hijo, no pudo resultar 
más penoso. ¿Acaso los 
niños no tienen derecho a 
conservar la ilusión de los 
reyes magos, y no la de un 
puñado de .. ....... . ? Añadan 
ustedes el calificativo que 
crean más conveniente. 

Yolanda 
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Recuerdo de Félix Beltrán, sacerdote a secas. 
Temporalmente miembro de la congregación del Oratorio 

Tuvo que nacer en 1920 en el 
pueblo de Hinojosa, en lo más 
lejano y duro de las tierras de 
Guadalajara, en el señorial Seño
río de Molina de Aragón. Tierra 
de reciedumbre, de pobreza 
material, de la que eleva los 
corazones en busca de pan y de 
consuelo. Y de puro alzar los 
corazones aquellas gentes, sur
gen hombres de libertad, de 
grandes fueros y espíritus, de los 
que nos animan a los demás a 
levantar, también, los corazones: 
D. Emilio de Miguel, de Tartane
do, allí al ladito; Félix Pérez 
Establés, del pueblo de ese nom
bre; y los hermanos Beltrán, 
Jacinto y, este nuestro de hoy, 
Félix. 

Mucho tendría que apechugar 
la viuda Gregoria para sacar allí 
adelante a los hijos; mucho la 
vimos apechugar aquí por Alca
lá. Nunca faltan ayudas y carida
des. Y las hubo para pagar el 
seminario de Alcalá, el viejo de 
la calle Santa María la Rica, que 
hoy es de nuevo seminario. Y 
luego el de Madrid, de la calle 
San Buenaventura. 

Misacantano en la desolada 
Alcalá de 1944, un día 4 de 

Quisiera reflexionar sobre 
algunas cosas que un día me con
tó mi buen amigo Femando Ele
na, sobre el Pozo del Tío Rai
mundo. 

a Llanos le atraía el testimoniar 
eso y nada más que eso, fue lo 
que le llevó a ir a vivir al Pozo 
del Tío Raimundo de las chabo
las en el año 1955. Se trataba 
simplemente de demostrar que 
era posible encamarse con los 
más pobres. Después vimos que 
era irracional permanecer impa
sible ante una realidad que se 
veía posible cambiar y eso justi
ficó nuestras actuaciones sobre 
todo en el campo de la Educa
ción, el Trabajo y la Vivienda. 

Y por testimoniar su postura 
sobre la superación de las 
patrias, comenzó pronto, en 1960 
en la Escuela Profesional Prime
ro de Mayo el acto formal de izar 
banderas todas las mañanas con 
la finalidad de hacer de los chi
cos conocer y amar a todas las 
gentes del mundo. 

El mástil era triple, es decir, 
con una cruceta arriba permitía 
izar tres banderas al mismo tiem
po. En la poleílla del centro y en 
una lateral, subían siempre res
pectivamente, la bandera de las 
Naciones Unidas y la de España. 
En la poleílla del otro lateral se 
izaba cada día la de un país dis-
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junio, arropado por la palabra 
cálida, la voz profunda y el con
tenido intenso de orador de D. 
Francisco Herrero García, el 
Abad de Alcalá, título que le 
enorgullecía; el Abad, a secas, 
para los alcalaínos de la época y 
de mucho después. 

Misacantano en la iglesia que 
fuera de los jesuitas hasta 1767 y 
en aquella sazón sede de las 
parroquias de San Pedro y Santa 
María y de la Magistral. No 
había mucha más cera utilizable. 

Y desde allí a los pueblos de 
Dios de la Sierra Pobre madrile
ña, donde Cristo perdió el gorro, 
entonces pobres de verdad y don
de los curitas madrileños, espe
cialmente los alcalaínos, de ori
gen o formación, hicieron sus 
primeras armas: Agustín Díaz, 
Alovera, Palero, Merino, Hoz, 
Ulpiano, etc., etc. 

Luego, Alcalá. La parroquia de 
Santa María. Y el "veneno" de 
los Ejercicios Espirituales por 
toda España. Especialmente 
muchos al que uno imagina que 
debe de ser un auditorio difícil: 
el de los sacerdotes. Se supone 
que se lo saben todo. 

De la ingestión de ese "vene-

no" en grandes dosis, le vino a D. 
Félix la necesidad de disponer de 
más tiempo. Y dejó la parroquia 
y se incardinó en el Oratorio de 
San Felipe Neri de Alcalá. Y 
cambió el tercio de los Ejercicios 
por el nuevo impacto de los Cur
sillos de Cristiandad. Eran más 
dinámicos, más explosivos, más 
adaptados a su carácter. Duraban 
menos días y permitían después 
el constante bombardeo de las 
"ultreyas" y el fogoso alegato 
beltraniano. 

También ese regiro le permitió 
más tiempo para dedicarlo a los 
enfermos y al consuelo de los 
dolientes. Aun recuerdo un artí
culo en NUEVO ALCALÁ, de 
los que publicaba bajo el lema 
"Nuestro Estilo"; malos de factu
ra, óptimos de doctrina. En él 
consolaba a una muy numerosa 
familia con nueve hijos, de los 
que varios viven en la ciudad y 
por ello es buena nuestra omisión 
de nombres. Esa familia acababa 
de perder uno de aquellos nueve 
retoños, cuando contaba veintiún 
años. 

Ese era D. Félix Beltrán Pérez. 
Y muchos más. Un cura recio 
como la tierra que le vio nacer; 

El padre Llanos, 
ciudadano del mundo, hoy 
tinto, de los pertenecientes a la 
ONU, creo que siguiendo el 
orden alfabético de cada conti
nente a cada uno de los cuales se 
dedicaba un día de la semana. 

Los alumnos formaban sin 
demasiada marcialidad alrededor 
del mástil y, mientras las bande
ras subían, los altavoces dejaban 
oír primero el himno de un conti
nente con música simbólica (por 
ejemplo, el de Europa era el 
Himno de la Alegría, de la nove
na de Bethoven), y letras escritas 
por el propio Padre Llanos, lue
go, el himno del país en cuestión. 

Después uno de los maestros 
describía en voz alta los datos 
fundamentales del mismo país y 
en las oraciones de la mañana, se 
rezaba también por los ciudada
nos de él, aludiendo especial
mente a algún problema que 
pudieran tener. 

Las noticias de actualidad 
podían hacer cambiar el orden 
establecido aprovechando para 
izar ese día la bandera y hablar 
sobre el país en que estuviera 

sucediendo el hecho noticiable. 
También, siempre que resulta

ra factible, se invitaba a un natu
ral del país en cuestión para que 
izara su bandera, aprovechando 
para que dirigiera unas palabras a 
los chicos. Más de un embajador 
vino al Pozo, emocionado ante la 
atención que se prestaba a su país 
en un marco tan poco convencio
nal. 

Las banderas se conseguían en 
la embajada correspondiente o 
las fabricaban unas modistas del 
barrio. Más difícil resultaba tocar 
los himnos en aquellos tiempos, 
en que las cintas magnetofónicas 
estaban casi recién inventadas. 
En algún caso se lograba la parti
tura y Llanos conseguía de la 
banda del Regimiento Inmemo
rial de Infantería (tenía buena 
amistad con muchos militares 
por sus años de Capellán en las 
Escuelas de preparación para 
ingresar en las Academias milita
res que montó el Frente de 
Juventudes y que dirigía el 
entonces Capitán Pinilla, quien 

pobre con los pobres de toda la 
tierra, incluidos los de la suya 
natal, donde fue sepultado el 
pasado día 19 de diciembre. 

Y como pobre sin casa, dejó a 
los ricos y a los pobres, en la aje
na: en la Residencia de la Mutua 
del Clero. 

Sea esta nota recuerdo y grati
tud de los muchos alcalaínos a 
los que hizo el bien. 

Aunque estoy seguro que sólo 
me lo va a perdonar por dos 
cosas: la primera, porque era 
bueno; la segunda, porque donde 
está se perdona todo; porque 
todo se ha perdonado. Acaso 
también porque era amigo. 

franciscQ Javier 
GARCIA GUTIERREZ 

se retiró de General y se encuen
tra en un suburbio de Villaverde 
trabajando con jóvenes). 

En otros casos se iba al aero
puerto para grabar lo que se toca
ba en las visitas de los Jefes de 
Estado. 

La costumbre duró muchos 
años y como los altavoces se 
oían en todos los alrededores de 
la Escuela, los vecinos del barrio 
cantaban con ellos, como una 
especie de rito mañanero. 

Otro detalle de su testimonio 
mundialista fue obtener de un 
llamado "Registre Internacional 
des Citoyens du Monde" que en 
1971 tenía su sede en 55, Rue 
Lacépede, París V, un auténtico 
carnet de Ciudadano del Mundo, 
expedido a su nombre y con su 
foto, lo mostraba orgulloso en 
cuanto tenía ocasión y lo acom
pañaba llevando en su boina un 
pin con el "índalo", que era su 
logotipo. 

También era muy amante de la 
naturaleza, organizaba excursio
nes en camiones del Ejército para 
llevar a los niños al Retiro y que 
contemplasen las plantas. 

En una ocasión unos niños del 
colegio rompieron unos árboles 
y les hizo dar varias vueltas al 
tronco pidiéndoles perdón. 

Benito GARCÍA ROLDÁN 
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EDICTO 

Habiéndose aprobado por Decreto de Alcaldía nº 
150 de 29 de diciembre de 1999, Padrón correspon
diente al Segundo semestre de 1999 del Precio 
Público por ocupación de puestos en el Mercado de 
Abastos por el siguiente import~: 

- NÚMERO DE RECIBOS . . . . . . 116 
- IMPORTE ................. 3.218.700 pts. 

Se establece como plazo de pago en período volun
tario, del 1 O de enero de 2000 al 1 O de marzo de 
2000, o inmediato día hábil posterior si el último-día es 
inhábil. 

Los citados recibos podrán abonarse en los plazos 
señalados, en cualquier oficina bancaria de las que 
figuran en los recibos en horario normal de atención al 
público. 

Haciéndose constar que se notificarán colectivamen
te los respectivos recibos mediante la publicación de 
anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de 
Madrid, así como a través de edictos que lo adviertan, 
todo ello, a tenor de lo dispuesto en el artículo 124,3 
de la vigente Ley General Tributaria. 

Dicho padrón se expondrá al público, por un plazo 
de quince días, a contar desde el día siguiente al de su 
publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de 
Madrid, a los efectos de reclamaciones por personas 
interesadas. 

Contra dichos recibos se podrá interponer recurso 
de reposición en el plazo de un mes, a contar desde el 
día siguiente al de la finalización del período de expo
sición al público del padrón. 

Se advierte que transcurrido el plazo de ingreso, las 
deudas serán exigidas por el procedimiento de apre
mio y devengarán el recargo correspondiente, los inte
reses de demora, y en su caso, las costas que se pro
duzcan. 

Alcalá de Henares, a 29 de diciembre de 1999 
EL ALCALDE 

Fdo.: Manuel Peinado Lorca 

15 de enero de 2000 

EICIDO. IWDtalDilntO 
de Alcalá de Henares 

lnventaño de chapuzas 

Escombro patrimonio 
de la humanidad 

Es un secreto a voces 
que las calles de Alcalá 
están por lo general muy 
descuidadas, y que en 
contra de las frívolas 
declaraciones de algún 
significado político local, el 
centro está tan abandona
do como los barrios ... Si no 
todavía más, porque con
víene no olvídar que el cas
co antiguo no son sólo la 
plaza de Cervantes, las 
calles Mayor y Libreros y 
las vías aledañas, sino 
mucho más que suele ser 
olvidado e ignorado. 

Pero es que ni siquiera 
las calles "escaparate" se 
libran de este abandono, 
como ocurre sin ir más 
lejos con la de Santiago. 
Como se puede apreciar en 

las fotografias , hay unos 
contenedores con vocación 
de eternos -al parecer 
nadie se molesta en va
ciarlos- que, por si fuera 
poco, suman a los escom
bros una buena cantidad 
de basura... Una imagen 
que no dice precisamente 
mucho de la Alcalá turísti
ca que se quiere vender. 

Y no acaba ahí la cosa. 
Poco más allá un enorme 
andamio instalado en el 
edificio de la Telefónica lle
va ya semanas incordian
do más que una china en 
un zapato, y casi enfrente 
de allí, en la esquina con la 
calle de la Imagen otra 
batería de contenedores 
vuelve a repetir el proble
ma. 
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LAS PANCARTAS DE 
IZQUIERDA UNIDA 
Fiel a su tradición, Izquierda 

Unida (o su integrante principal, 
el PCE, que para el caso viene a 
ser prácticamente lo mismo) nos 
ha vuelto a regalar con nuevas 
pancartas. Una, en la sede del 
PCE en plena calle Mayor, habla
ba poco menos que del sexo de los 
ángeles, y es que resulta muy fácil 
denunciar cosas en las que casi 
todo el mundo puede estar de 
acuerdo en que están mal, o por lo 
menos no suficientemente bien, 
pero que no hay manera de encon
trar quién le pueda poner el casca
bel al gato ... Los redactores de la 
pancarta no, desde luego, que eso 
sería demasiado pedir. Y quedan 
como los ángeles, aunque no 
hayan movido un dedo como no 
sea para engorrinar nuestra calle 
principal. 

Y de la calle Mayor al sufrido 
quiosco de la plaza de Cervantes, 
esta vez criticando a Alberto Ruiz 
Gallardón por su más que demos
trado desinterés (cuando no direc
tamente fobia) hacia Alcalá. Huel
ga decir que estoy total y absolu
tamente de acuerdo con el mensa
je de la citada pancarta, aunque no 
en modo alguno con el medio de 
expresión empleado. Primero, y 
estoy harto de decirlo, porque no 
considero apropiado a estas altu
ras seguir recurriendo a métodos 
que deberían estar ya más que 
olvidados; y segundo, porque 
Izquierda Unida tiene, al menos 
sobre el papel, formas mejores y 
mucho más efectivas de hacer lle
gar su mensaje al susodicho. Con
viene no olvidar que esta coali
ción política forma parte del equi
po de gobierno municipal, el cual 
digo yo que debe de ser un inter
locutor más válido que cualquier 
ciudadano particular; pero es que 
IU también tiene su propio grupo 
político, aunque esta vez en la 
oposición, en la flamante asam
blea madrileña, por lo cual pienso 
que una serie de mociones políti
cas y requerimientos al amo y 
señor de la taifa, tanto a nivel 
autonómico como municipal, serí
an infinitamente más efectivas 
que todas las pancartas que se 
pudieran poner en la plaza de Cer
vantes o en lo alto del cerro del 
Viso, más que nada porque lo más 
probable es que Ruiz Gallardón 
no llegue jamás a leerlas ... Todo 
es cuestión de proponerse ser 
efectivos en lugar de montar 
numeritos inútiles para puro con
sumo interno. 

LOS ACCESOS 
A LA ESTACIÓN 
POR EL NORTE 
Cuando hace un par de números 

comentaba la necesidad de urba
nizar la zona norte (es decir, la del 
Campo del Ángel) de la estación, 
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Gacetillas complutenses 
olvidé abordar un tema que sí fue 
expuesto por la concejal del dis
trito VID, la imposibilidad de 
acceso a la misma desde esa zona, 
siendo necesario cruzar las vías 
por las pasarelas o el paso subte
rráneo para, tras dar un considera
ble rodeo, entrar a ésta por el ves
tfüulo principal (y único) que da 
al paseo de la Estación. Así pues, 
y teniendo en cuenta que el 
número de habitantes de esa zona 
de Alcalá es cada vez más eleva
do, la reivindicación de Marta 
Luna no puede ser más razonable 
y justificada, y por supuesto la 
apoyo. El problema, mucho me 
temo, es que Renfe no debe que
rer que se acceda a las vías sin 
pasar previamente por los torni
quetes, pero eso tendría fácil 
solución: Bastaría con construir 
un segundo vestíbulo al otro lado 
de las vías y prolongar el paso 
subterráneo actualmente existente 
hasta enlazar ambos vestíbulos. 
Espacio hay de sobra para hacer
lo junto a la subestación eléctrica, 
y tampoco creo que esto resultara 
tan costoso como para impedir su 
ejecución. Claro está que, si el 
ayuntamiento no presiona lo sufi
ciente, mucho me temo que Ren
fe pasará ampliamente del tema ... 

Y LOS ACCESOS 
POR EL SUR 
Bien, por la parte del paseo de 

la Estación sí tenernos un vestfbu
lo razonablemente amplio ... Junto 
con una batería de torniquetes 
que cumplen presuntamente, 
supongo, la misión de impedir 
que nadie se cuele sin billete ... El 
problema es la evidente molestia 
que esto supone para los viajeros 
normales, que somos la mayoría, 
a los que se nos obliga a meter el 
billete no sólo a la entrada, sino 
también a la salida (cosa que no 
ocurre, sin ir más lejos, en el 
metro madrileño), con el agravan
te de que en ambos casos se sue
len formar unos atascos de no te 
menees. Ya que nos incordian con 
los dichosos torniquetes, lo me
nos que se podfa pedir es que 
éstos fueran suficientes para 
absorber sin atascos al flujo de 
viajeros que se produce diaria
mente en la estación; sitio hay 
para colocar un buen puñado más, 
pero la Renfe no parece estar 
demasiado interesada en ello. 
Huelga decir que aquí también 
podría hacer algo el ayuntamien
to. 

Nota al margen: Resulta curio
so que haya estaciones de Renfe, 
como por ejemplo la de Delicias, 
en las que los torniquetes brillan 
por su ausencia, y llamativo es 
también que cuando un revisor se 
enfrenta a alguien sin billete (y no 
me refiero a las personas norma-

les que por alguna razón no lo han 
sacado, sino a los indeseables que 
montan en el tren sin sacarlo por 
sistema) lo más que hace es inten
tar (sin demasiado esfuerzo, 
dicho sea de paso) que se baje en 
la próxima estación. Claro está 
que luego hay defensores no de la 
humanidad, sino de la subhuma
nidad, que mandan cartas a los 
periódicos criticando que los 
vigilantes jurados no traten con 
cariño a estos individuos, sin que 
les importe lo más mfnimo las 
continuas molestias que estos 
individuos puedan causar a los 
viajeros normales; pero ésta es 
otra historia diferente. 

MÁS EDIFICIOS 
ABANDONADOS 
Cuando hace un par de núme

ros critiqué que el vicerrector 
Manuel Mazo presumiera de que 
todos los edificios propiedad de 
la universidad estuvieran ya res
taurados, poniendo el ejemplo del 
colegio de Basilios, me dejé en el 
tintero dos casos más de desidia 
patente de la universidad, los cua
les no han visto ni tan siquiera 
iniciada su restauración: La Gale
ra (el vicerrector hablaba del 
vecino au1ario María Isidra de 
Guzmán, pero no de esta antigua 
cárcel) y la casa de los Lizana 
que, según, creo, es propiedad 
conjunta del ayuntamiento y la 
universidad. Y en cuanto al Car
men Calzado, bien, hace semanas 
pusieron unas vallas en la fachada 
de la iglesia y nada más ... ¿Para 
cuándo llegará la restauración 
real y definitiva de estos tres edi
ficios, y la conclusión de la de 
Basilios, fuera ya de triunfalis
mos huecos y falsos? 

GACETILLAS 
URBANÍSTICAS 
Desde que se dejó de dirección 

única la Ronda Ancha, es habitual 
encontrarse en ella con una doble 
fila de vehfculos aparcados en 
plan perenne. ¿Tan difícil resulta
ría habilitar aparcamientos en 
batería al menos en una de sus 
aceras y, si hubiera sitio suficien
te, en ambas? 

El cruce del paseo de la Esta
ción con Eras de San Isidro y 
Sebastián de la Plaza sigue tan 
complicado como siempre, o 
todavía más desde que se abrió al 
tráfico el paso subterráneo de la 
avenida de la Alcarria. ¿A ningu
na mente municipal, presunta
mente pensante, se le ha ocurrido 
todavía la necesidad de instalar 
allí un semáforo? 

Cuando hace ya algún tiempo 
se terminaron las obras del edifi
cio que se alza en el solar de la 
antigua plaza de toros, tampoco 

se le ocumo a ninguna mente 
municipal, asimismo presunta
mente pensante, que resultaba 
absurdo construir una acera tan 
desmesuradamente ancha, máxi
me teniendo en cuenta la escasez 
de aparcamientos en la zona. Por 
supuesto, tampoco construyeron 
ningún alcorque, no fuera que lue
go tuvieran que plantar árboles y 
además regarlos para que no se 
secaran. Y por supuesto, se deja
ron colgando unos gruesos mano
jos de cables sin que nadie (ni sus 
propietarios ni el ayuntamiento) 
se preocupara de enterrarlos o, 
cuanto menos, de adosarlos a la 
nueva fachada. Bien, resulta que 
recientemente han abierto una 
zanja a lo largo de toda la acera 
(recién construida, recordémoslo) 
y, ¡oh misterio! , los cables siguen 
colgando como si no fuera con 
ellos la cosa. Y el ayuntamiento, 
mientras tanto, en Babia, que sue
le ser lo suyo. 

LOS ANDAMIOS 
DE TELEFÓNICA 
No creo que nadie se sorprenda 

si afinno que esta compañía es, 
probablemente, la que más mal
trata en España a sus clientes y 
usuarios, y las pruebas son tan 
palpables que no considero nece
sario explicarlo. Lo malo, es que 
Telefónica obra exactamente igual 
con sus vecinos, ya que a todos 
los que tenemos la suerte de vivir 
en sus cercanías -calles Santiago, 
Diego de Torres y Solís- nos ha 
incordiado siempre más que una 
china en el zapato, habiendo sido 
necesario, en ocasiones, interpo
ner reiteradas denuncias ante los 
organismos competentes para 
conseguir algo tan sencillo como 
que no nos causaran molestias 
innecesarias. Bien, ahora resulta 
que deseaban -creo- reparar los 
tejados de su edificio principal, y 
para ello montaron sendos anda
mios --en las calles Santiago y 
Solís- que parecen dignos émulos 
de la parisina torre Eiffel, pero en 
feo. Bien, dirán ustedes, si se tra
ta de algo necesario hay que 
hacerlo, y presupongo que conta
rán con las preceptivas autoriza
ciones municipales para ello; lo 
que ya no es de recibo, es que esos 
andamios lleven ya tanto tiempo 
instalados -tardaron varias sema
nas en iniciar las obras, pero con 
los andamios ya puestos- y que se 
coman de tal manera las aceras, en 
especial la de la calle de Santiago, 
donde además han dejado todo 
tipo de trastos sueltos estorbando 
en el poco espacio que dejaron 
libre con el andamio. Pero, claro 
está, a Telefónica parece impor
tarle un pimiento molestar a los 
vecinos mucho más de lo estricta
mente necesario, y el ayuntamien
to, por variar, sin enterarse. Así 
nos va. 

José Carlos CANALDA 
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Convocatoria del jubileo de 
profesores cristianos en la Cátedra. 

Bula lncarnationis Mysterium 
El año 2000 representa 

todo un hito en la historia de 
la humanidad. Entramos en el 
tercer milenio con un mundo 
que vive deprisa y altamente 
tecnológico, inimaginable 
hace un siglo. El efecto fin de 
siglo, fin de milenio, ha cau
sado en la gente una cierta 
inquietud en el futuro; hay en 
el ambiente una sensación de 
cambio de etapa, aunque no 
se sabe bien hacia dónde se 
dirige este mundo, incluso se 
habla por ahí de que se va 
hacia un nuevo Humanismo, 
de que ya estamos en él. 

Para un cristiano el año 
2000 tiene un significado 
muy especial: representa el 
año del Gran Jubileo, el Año 
Santo proclamado por Juan 
Pablo II en la bula Incarnatio
nis Mysterium. La bula puede 
dividirse en tres partes: la pri
mera trata de la presentación 
y significado del jubileo, la 
segunda de los signos que lle
va asociados y una tercera 
con las disposiciones para 
obtener las indulgencias. 

En la Bula se considera el 
Jubileo como la celebración 
de los 2.000 años de la encar
nación de Jesucristo y un 
tiempo adecuado para impul
sar la conversión y la peni
tencia; que es lo que siempre 
ha venido impulsando la Igle
sia, pero con el cambio de los 
tiempos surgen nuevos retos, 
y para hacer frente a los que 
se presentan en la actualidad 
se hace necesario renovar la 
fidelidad a las enseñanzas del 
Concilio Vaticano II. Dice el 
Papa que como hermanos de 
la única familia humana el 
nuevo milenio exigirá del 
esfuerzo y responsabilidad de 
todos, por lo que hace exten
sivo el Jubileo a los no cris
tianos: "Con ocasión de esta 
gran fiesta, están cordialmen
te invitados a compartir tam
bién nuestro gozo los segui
dores de otras religiones, así 
como los que están lejos de la 
fe en Dios". 

Los signos tradicionales 
que acompañan al Jubileo 
son: la peregrinación, la 
Puerta Santa, y las indulgen
cias. Juan Pablo II cita a San 
Lucas para recordar como 
Jesús, con María y José se 
somete voluntariamente a la 
peregrinación a la ciudad 
Santa de Jerusalén. Aparte de 
los signos anteriores el Santo 
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Padre propone otros tres: el 
primero es el de la purifica
ción de la memoria. Así dice 
el Papa: "La historia de la 
Iglesia una historia de santi
dad ... Sin embargo, se ha de 
reconocer que en la historia 
hay también no pocos aconte
cimientos que son un antites
timonio en relación con el 
cristianismo. Por el vínculo 
que une a unos (los santos) y 
otros en el Cuerpo místico, y 
aun sin tener responsabilidad 
personal ni eludir el juicio de 
Dios, el único que conoce los 
corazones, somos portadores 
del peso de los errores y de 
las culpas de quienes nos han 
precedido. Además, también 
nosotros, hijos de la Iglesia, 
hemos pecado, impidiendo 
así que el rostro de la Esposa 
de Cristo resplandezca en 
toda su belleza". Para más 
adelante decir que tengamos 
puesta la mirada en el futuro, 
que si nos arrepentimos ver
daderamente de los pecados, 
el Padre misericordioso no 
los tiene en cuenta, y en este 
amor que perdona anticipa 
los cielos nuevos y la tierra 
nueva; y finaliza el Santo 
Padre esta sección de esta 
manera: "Que se robustezca, 
pues, la fe, se acreciente la 
esperanza y se haga cada vez 
más activa la caridad, para un 
renovado compromiso de tes
timonio cristiano en el mun
do del próximo milenio". 
Otro signo es el de la caridad. 
Advierte que el género huma
no se halla ante formas de 
esclavitud nuevas y más suti
les que las conocidas en el 
pasado. El último signo al 
que hace referencia es el de la 
memoria de los mártires. Las 
vidas de los mártires son 
ejemplos del tipo de vida que 
debería estar dispuesto a 
seguir por todo cristiano. 

Los últimos párrafos de la 
Bula son para recordar que es 
necesario dirigir la mirada 
hacia la Virgen María para 
que la alegría jubilar sea 
completa. 

Antes de leer la Bula yo me 
preguntaba: ¿qué ocurre con 
todos aquellos que no pueden 
salir de casa? Si no pueden ir 
en peregrinación ¿cómo ga
narán la indulgencia? Cómo 
iba este Papa a olvidar a sus 
enfermos, que con tanta fre
cuencia tiene presente en sus 
oraciones y · los viajes que 

realiza. " .. .los enfermos, y 
todos aquellos que no puedan 
salir de su vivienda, podrán 
realizar, en vez de la visita a 
una determinada iglesia, una 
visita a la capilla de la propia 
casa; si ni siquiera esto les 
fuera posible, podrán obtener 
la indulgencia uniéndose 
espiritualmente a cuantos 
cumplen en el modo ordina
rio la obra prescrita, ofrecien
do a Dios sus oraciones, 
sufrimientos y molestias". 

Al ser cristianos nos pode
mos considerar como eslabo
nes de una cadena, de una 
hermosa cadena que es la 
Iglesia. El número de años 
que estamos en esta vida es 
tan pequeño comparado con 
los 2.000 que ya lleva de 
andadura la Iglesia, o los 
millones de años que lleva la 
Tierra, que le hacen a uno 
sentirse insignificante. Sin 
embargo, para Dios Padre 
poseemos cada uno de noso
tros un valor incalculable 
(cita del pasaje de los gorrio
nes y lirios del campo). Para 
nosotros es un misterio, como 
tantos otros, pero tenemos la 
suerte de haber recibido la 
Buena Nueva por medio de 
nuestros antepasados y de 
vivir en este tiempo para 
celebrar el Gran Jubileo del 
2000; y tenemos la responsa
bilidad de dar a conocer a 
Jesucristo a las nuevas gene
raciones. Los cristianos sabe
mos, y así nos lo recuerda el 
Santo Padre en la Bula que 
estarnos comentando, que es 
Cristo el único · que puede 
satisfacer el corazón humano. 
Si como cristianos tenemos 
ciertas responsabilidades co
mo profesores cristianos aún 
más, pues somos los encarga
dos de educar y formar a las 
nuevas generaciones. El día 
27 de enero en la iglesia con
catedral tendrá lugar el acto 
jubilar para profesores, que 
consistirá en la Santa Misa y 
al finalizar ésta tendremos un 
encuentro de confraternidad. 

José Antonio 
MALPICA VELASCO 

Profesor de Matemáticas 

Diócesis de 
Alcalá de Henares 

Delegación Diocesana 
de Pastoral Universitaria 

Delegación Diocesana 
de Enseñanza Religiosa 

Con permiso 

Zorita 
Cuando la energía nuclear está 

en recesión en los países que 
apostaron por ella, todavía cues
ta a nuestra Administración po
ner coto a tan peligrosa energía. 

Zorita nos queda muy cerca de 
Alcalá y de los madrileños/as en 
general, pero permanecerá 
abierta hasta el año 2004. Y lo 
que es peor: el gobierno, a estas 
alturas, todavía no ha resuelto el 
problema de los residuos nucle
ares. 

Después del accidente de 
Chernobyl, la sociedad ha toma
do mayor conciencia de las con
secuencias de este peligro.so tipo 
de energía. Eso ha motj.,~tlo que 
las diferentes administraciones 
europeas hayan tomad9 cartas 
en el asunto, procediendo al des
mantelamiento de más de 80 
centrales nucleares en todo el 
mundo. Pero nosotros, "reserva 
espiritual de occidente", segui
mos erre que erre. 

Pero volviendo a lares más 
próximos. ¿Qué pasaría si hu
biese un accidente en la central 
nuclear de Zorita? Hay que decir 
que el gobierno regional no 
cuenta con un plan de emergen
cia para la CAM, y eso es grave. 
Porque hay dos graves peligros 
para la salud: 1) Derivado de la 
cercanía al lugar donde se 
encuentre la central nuclear, co
mo es el caso de la mayor inci
dencia en contraer mielomas 
cuanto más cerca se viva del 
lugar, como lo demuestra un re
ciente estudio. 2) Derivado por 
un hipotético accidente en la 
central que afectaría a un radio 
geográfico mayor, en el cual 
entraría nuestra ciudad, entre 
otros lugares. 

Ya es hora de que cuando 
hablemos de seguridad ciudada
na tengamos en cuenta otros 
asuntos de mayor importancia 
que los tratados hasta la fecha. 
¿Se habla de esto en las comi
siones de seguridad ciudadana 
de nuestra ciudad? 

No estaría de más hacerlo, 
pero no como un tema más a 
debatir, sino para establecer 
prioridades y pedir responsabili
dades a quien corresponda. Zori
ta nos queda cerca, y aunque no 
estemos tan propensos a sufrir 
mielomas como los ciudada
nos/as que viven más cerca, los 
efectos nocivos también nos 
pueden llegar. En la elaboración 
del mapa de riesgos de la ciudad 
(está paralizado a pesar de ser 
una propuesta de la anterior 
legislatura). Nada más lejos de 
mi pretensión que aguar las fies
tas a nadie, pero ¿no creen uste
des que procede preocuparse del 
tema? 

Teresa GALEOTE 

PUERTA de Madrid 



los comnonamiemos humanos mo; también el de que l~ J 
Tierra tiene un núcleo inter
no a 5 .121 kilómetros de 
profundidad; el aumento de 
las técnicas fotográficas es 
debido a mujeres; la forma 
de averiguar las distancias a 
las que están las estrellas y 
las galaxias de la Tierra, 
también es una aportación 
del sexo femenino, los avan
ces en la lucha contra la leu
cemia y otros muchos son 
también contribuciones 
científicas de las mujeres. Y 
en un estudio psíquico-bio
lógico llevado a cabo en un 
colegio con alumnos del 
mismo, se obtuvo el mismo 
grado de test de inteligencia 
entre niños y niñas. 

la muier v el hombre poseen 
igual capacidad de inteligencia 
El siglo que acaba no hace justicia a la aportación científica femenina. 
Un estudio indica que los artículos de mujeres son juzgados con mayor severidad que 
los de los hombres. Los últimos cien años han sido testigos de importantes logros cien
tíficos y tecnológicos por parte de muchas científicas obligadas a superar casi todo tipo 
de obstáculos en su carrera, y que en la mayoría de los casos no obtuvieron adecuado 
reconocimiento. Debería saberse ya que, tanto el hombre como la mujer poseen la mis
ma constitución psicológica que deriva de su misma configuración dermatoglífica. 

Son muchos los casos en 
esta vida que, "unos cardan 
la lana y otros se llevan la 
fama", es decir, no todos los 
científicos que figuran como 
"verdaderos descubridores 
de algo, fueron realmente 
ellos los auténticos pioneros 
del hallazgo", así una mujer 
proporcionó las claves para 
desentrañar la estructura 
de la molécula de ADN, uno 
de los mayores hitos cientí
ficos, cuando fueron, poste
riormente, dos varones 
quienes lograron la fama y 
el reconocimiento en todo el 
mundo, por el contrario esa 
mujer murió en el olvido. 
Quienes brillan por ese 
logro, James Watson, Fran
cis Crick y Frederick Wil
kins, flamantes premios 
Nobel del Medicina en 1962, 
que no hicieron la más 
mínima mención a su 
monumental contribución 
en uno de los artículos his
tóricos allá por el año 1953, 
y el mundo descubría, 
asombrado, que el ADN tie
ne forma de doble hélice. 
¿Alguien se acuerda de 
Rosalind Franklin, como 
la precursora o descubri
dora del ADN? Franklin, 
una de las mejores cristaló
grafas del mundo, lograba, 
poco antes en su laboratorio 
en el King's College de Lon
dres, extraer fibras de ADN 

ts de enero de 2000 

y obtuvo sus más bellas 
radiografias. Inventó técni
cas para crear imágenes 
precisas mediante rayos X 
de sólidos cristalizados. 

Un segundo de esta 
mujer, Frederíck Wilkins, 
tuvo la ocurrencia de tomar 
prestadas las imágenes de 
Franklin, sin su expreso 
permiso ni conocimiento. 
Como suele ocurrir casi 
siempre, "el verdadero des
cubridor queda en el ano
nimato y otro PILLO se 
aprovecha con su mejor 
situación y se apropia de 
un descubrimiento que no 
es suyo". Wilkins mostró 
las imágenes al biólogo 
Jamex Watson y a éste se le 
encendió una bombilla, 
pues vio lo que la mujer 
(Franklin) había descubier
to, así una década después, 
en 1962, los tres "señoritos" 
recibieron el flamante Pre
mio Nobel, desgraciada
mente Franklin había 
muerto poco antes en el 
más triste de los anonima
tos, a los 37 años, víctima 
de un cáncer. 

Este caso no es el único, 
hay muchísimos más, pero 
sí uno de los más flagrantes 
de la discriminación sexual 
contra la igualdad entre el 
hombre y la mujer que quie
ren progresar en la ciencia, 
con la misma capacidad 

intelectual que el varón, la 
mujer posee las mismas 
constantes psíquicas y vita
les que posee el hombre y ya 
es hora que se reconozca 
esa capacidad y esa igual
dad. El resultado es que en 
la percepción social de los 
logros científicos, los nom
bres masculinos son los 
únicos que quedan en la 
retentiva de la gente. A 
pesar de que los Nobel de 
Física y Química de 1903 y 
1911 son de una mujer, otro 
de 1935 de Química lo logra 
otra mujer, además de ocho 
premios Nobel desde 1903 a 
1999. A pesar de todo, toda
via existen varones que dis
criminan a la mujer como 
un ser menos inteligente 
que el varón. 

Pero incluso aquellas 
mujeres que consiguieron el 
Nobel tuvieron que sobrepo
nerse a un sinfin de dificul
tades por ser mujer. Si estu
diásemos caso por caso, se 
vería que la comparación es 
abrumadamente favorable 
al varón en galardones, 
frente a la femenina que es 
menos numerosa y se la 
considera de menor impor
tancia. Por ejemplo, a ellas 
les debemos el descubri
miento de la "fisión nuclear 
y su descripción como pro
ceso fisico", que permitió el 
conocimiento mayor del áto-

La inteligencia hoy se mide 
por unos test de contraste y 
en la Dactilopsicología por 
unas morfologías especiales 
en los dermatoglifos digita
les, ambos estudios son 
coincidentes con un mayor o 
menor grado de aportación 
según el nivel medio con que 
se miden. Pero a pesar de 
ello, todavía se desmerece a 
la mujer de forma injusta y 
equivocada y lo que es peor, 
todavía se vanaglorian algu
nos hombres sobre la base 
de su fortaleza fisica. Creo 
que es uno de los mayores 
errores de la especie huma
na, el ser racionales y equi
pararnos por la fuerza a los 
animales irracionales. No 
habría más que estudiar el 
cerebro de ambos sexos 
para ver su similitud, no 
habría más que analizar sus 
dermatoglifos digitales y se 
comprobaría que ambos, 
hombre y mujer son idénti
cos en su composición y 
estructura. Y si del mismo 
modo, el color de las razas 
humanas no cambia su gra
do de inteligencia, mucho 
menos el cambio de sexo 
desvirtúa sus capacidades 
intelectuales. 

Luis ORDUÑA LOZANO 
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Reflexiones electorales para el debate 
La abstención aumenta 
Cualquier ciudadano media

namente informado ha podido escu
char o leer la cantidad de noticias, 
opiniones, declaraciones, encuestas, 
etc, que el hecho electoral ha susci
tado en los medios desde las pasadas 
elecciones locales y autonómicas. 
Indudablemente el asunto tiene su 
importancia, vistos cómo se han 
desarrollado algunos casos de trans
fuguismo político y de corrupción 
que están en la mente de todos y 
empañan la construcción de un 
Estado Democrático y de Derecho. 

También algunos partidos, como el 
del señor Almunia en Cataluña, han 
contribuido con sus medias verdades 
a confundir de forma hipócrita a sus 
militantes y al pueblo en general. Lo 
ajustado del resultado entre el PP y 
el PSOE en esa comunidad han lle
vado a algunos de sus dirigentes a 
comportarse como si desconocieran 
las reglas del juego electoral estable
cidas allá por 1978, con las que pre
tendieron, incluido este partido, a 
instituir el bipartidismo en el pais. 

No es de extrañar, pues, que el ciu
dadano hastiado de soportar tanta 
prepotencia política de unos y ºt:?s 
amparada en una interpretac10n 
democrática basada en la ley del 
embudo, haya perdido la ilusión y la 
esperanza y se refugie en la absten
ción como queriendo manifestar su 
repulsa a tanto sátrapa del poder 
público al que representan, pero que 
sin ningún pudor suplantan. 

Por una reforma electoral a fondo 
De cualquier forma han salido 

voces, algunas muy autorizadas, 
pidiendo modificaciones en la vigen
te Ley Orgánica del Régimen Electo
ral. He leído por ejemplo, decir que 
las elecciones locales se realicen en 
dos vueltas; que el alcalde sea el de 
la lista más votada... etc. Otras van 
más allá pidiendo una reforma más 
amplia y profunda que afecte a todo 
el sistema electoral general. 

Yo también pienso que la reforma, 
en caso de realizarse, debería ser 
más profunda y no limitarla sólo a 
las locales, porque lo que está 
demandando la sociedad es que se 
consagre de forma nítida los dos 
principios que la Constitución ha fal
seado por interés del recurrente con
senso político, que son el principio 
de representación proporcional y el 
de igualdad de sufragio. Sería . ésta 
una primera medida de san~amJen~o 
democrático a la que podna segurr 
otra no menos importante como la 
reforma de la Ley de funcionamiento 
y financiación de partidos políticos 
que acabe con los tránsfugas. 

Igualdad y proporcionalidad 
de los votos 
La gran paradoja de nuestro siste

ma electoral vigente es que no existe 
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una adecuación entre el número de 
votos y los escaños obtenidos. T~
poco existe la igualdad en el sufragio 
en el sentido de valor igual de cada 
voto. Recuérdese que en las eleccio
nes generales de 1996 al PP un dipu
tado le valió 61.900 votos; al PSOE 
66.000 y a IU 125.000. 

Y es que la Ley Electoral estableció 
medidas que, en conjunto, hacen 
que el sistema sea muy disfuncional 
y desequilibrado: 

- Si el Senado es una Cámara de 
representación territorial, a cuento 
de qué la Ley establece para el Con
greso un cupo de 102 escaños a ele
gir también con criterios territoriales 
(2 por provincia + 1 en Ceuta + 1 en 
Melilla). 

- De lo anterior se desprende que si 
el Congreso tiene 350 escaños sólo 
restan 248 a distribuir con criterios 
demográficos (1 diputado por cierta 
cantidad . de electores) que sí cum
plen mejor el principio de igualdad 
de sufragio. 

- La circunscripción electoral pro
vincial, junto a la fórmula de reparto 
de escaños elegida, la del famoso 
señor Hondt de la media mayor, 
hacen por una parte distritos electo
rales muy desiguales en población y 
por otra que se pierdan muchos 
votos sobre todo de los partidos 
medianos y pequeños, favoreciendo a 
los grandes y a los nacionalistas, lo 
que desdice de la justicia representa
tiva. 

Existen alternativas 
Sólo se necesita la voluntad políti

ca de acometerlas con rigor y serie
dad en el Parlamento. Estas alterna
tivas u otras que se propongan 
pasan por optar: por la circun~
cripción electoral regional o autono
lnica; por el número máximo de 
diputados que perlnite la Constitu
ción (400); por el lninimo de repre
sentación provincial fija (un diputa
do en vez de dos) , pues de esta 
manera quedarían 348 esc~os a 
repartir con criterios demog_ráficos 
que es más justo; por la formula 
electoral de Hondt en su variante de 
resto mayor, que se adecua más a la 
proporcionalidad que se busca. 

De esta forma se facilita el cumpli
miento de los principios electorales 
del Art. 68 de la Constitución y nos 
ajustamos mejor a la estructura 
regional del Estado que el Art. 2 ele
va a principio fundamental. 

En fin . todo esto es posible y 
habría que tener en cuenta los pro
gramas electorales de los partidos 
que propugnen estas reformas, pero 
ya digo, se necesita una gran dosis 
de generosidad política, altura de 
miras y respeto a la democracia en 
concreto. No los juegos de artificios a 
los que nos tienen acostumbrados, el 
pueblo español no se lo merece. 

Fernando GOMECELLO 
RODRÍGUEZ 

Cómo decir "no" 
sin sentirnos culpables 
¿Tenemos derecho a negarnos a hacer un 

favor a un amigo? ¿Tenemos derecho a 
negarnos a realizar una determinada 
acción?. En definitiva, ¿tenernos derecho a 
decir no? Muchas personas se sienten cul
pables cuando dicen que no,_ normalmente 
prefieren responder con un si y de esta _for
ma evitar conflictos, pero a la larga se sien
ten mal, se sienten engañados ya que no 
son capaces de hacer o decir lo que real
mente quieren. 

Es importante aprender a decir que no, 
aprender a expresar y decir lo que realmen
te queremos, pues de esta fo~a nos v~os 
a sentir mejor con nosotros rmsmos, evitan
do caer en las redes de la culpa y la deses-
peranza. _ 

Hay una serie de creencias que son erro
neas y que actúan corno una trampa en 
determinadas circunstancias. Algunas de 
esas trampas son las siguientes: "Si soy 
un/a amigo/a de verdad, debería acceder a 
la petición que me hacen"; "Para no enfa
darnos, es mejor decir sí"; "¿Qué va a pen
sar si le digo que no?". etc ... 

Tenemos derecho a decidir lo que quere
mos hacer tenemos derecho a negarnos a 
devolver ~ favor ya que no tienen por qué 
ser devueltos. Pedir un favor y que nos lo 
hagan no nos obliga a que dicho favor ten
gamos que devolverlo. 

Algunas recomendaciones para poder 
decir no con facilidad son las siguientes: 

1.- Se desaconseja el empleo de excusas 
ya que se pueden convertir en una trampa. 

2.- Si en un momento determinado es 
necesario dar una respuesta y no sabemos 
qué decir, es mejor antes de ~ar un~ con
testación pedir que se nos de un tiempo 
para pensar en ello. Por ejemplo, si un~
go nos dice: "Tengo el coche roto, ¿podrías 
dejarme tu coche para ir este sábado a reco
ger a mi hija al aeropuerto?". 

Antes de comprometernos dando una res
puesta, sería aconsejable pedir un ~empo 
para decidirnos, por ejemplo podríamos 
contestar: Ahora lnismo no sé las cosas que 
tengo que hacer el próximo fin de semana, 
dame un tiempo para pensarlo y ya te con
testaré. 

3.- Si no tenemos claro lo que nos están 
pidiendo o diciendo, es mej?r pedir . más 
información o que nos lo expliquen meJOr. 

4.- Si nos están presionando para que 
tomemos una decisión o para responder con 
un sí, podemos repetir nuestra negación 
varias veces, pero no tenemos la obligación 
de dar la razón o de justificar nuestra res
puesta. Por ejemplo, podemos util~ la fra
se "No quiero, así que te agradecena que n.o 
me lo volvieses a pedir. Mi respuesta segw
rá siendo la lnisma". 

No quiero animar con estas palabras a 
que dejemos de hacer favores a las personas 
que nos los piden, ni a ir respondiendo con 
una negación a todas las preguntas que nos 
hagan, sólo pretendo tratar de ayudar a 
aquellas personas que les cuesta expresar 
sus opiniones y sus decisiones, ya que en 
muchas ocasiones se sentirán culpables de 
no poder expresar lo que realmente desean. 

Es un derecho del ser humano el poder 
expresarse libremente, el decidir lo que uno 
considera que debe hacer sin tener que 
avergonzarse o sentirse culpable por ello. 

Luis de Miguel (psicólogo) 

PUERTA de Madrid 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ..•.•..•..•.••....•.....•.....................•.•.. 91 887 81 00 
Casa de Socorro ......................................................................•.. 91 888 15 21 
Cruz Roja .........•....•.•.....•.•......•.........•..•..•....•...•..• 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridad Social •....•.•.•.•...........•....•................................•.....•....• 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ......••.........•.•...................••.•. 061 
Centro Municipal de Salud ........•..•.•..•.......•.....••....................•... 91 888 54 91 
Policía Nacional .......................................•.............••................•......•.........•. 091 
Policía Municipal ...•....•....•...........•....•.......•....•......•..................................... 092 
Guardia Civil .•...•...•.....•......•......•..••..••.....................•....•.......•....•.. 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ..•....•......•......•.....•.•..............•..•....... 062 
Bomberos •.•.•...•.•..•.•...•.•.•...........•.•..•.................•.............•........•.. 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) .......•........•....•.•.•..•.............•................. 085 
Protección Civil .•............•..................•................•.................••.•.•. 91 882 84 53 
Ayuntamiento .•....•...••..•....•......•......•.....•.............•......•......•...•.•... 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) •.•...•.•....•..•.••........•....•................. 91 882 21 88 I 79 
RENFE ....................•.•........•.....................•...............•............•....•.. 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos ..•...•.•..•......•.•..•.•.....•..........•..............•.......... 91 888 00 21 
Continental Auto .....•.........••...•.........•..........••.•..•.•..•.........•.•.....•. 91 888 16 22 
Cementerio .•.•.•.•....•.•.•...•.•......•.........•..•.............•......................... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ..........•.•..........................•.•....•...•.................•. 91 8n 03 93 
Correos y Telégrafos ••...••.•......•...•.....•...........•..•.•...................... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer .......•..........•......•........•..................••. 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I. •..•.•......•.•..•.•..............•................... 91 882 00 06 I 07 
Casa de la Juventud ..•.•..................•.•..•..........•....•..•.•.•....•.......•. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal .........•.................•.•........•.............. 91 888 12 94 
Cámara de Comercio .......•......•.••...•.••......•..•....................•.......•. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ....•............................•............• 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ...•.•.•....••.........•..•..•.•..............•........ 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ...........................................•............•.•.•. 010 
Teléfono contra Tráfico Droga ...•..•.••....•..........•.•.......•...•........... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ........•..•..•.......•..•..•.•..•...•............•... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .............•.••......................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ...•.•.. 91 889 41 19 
Fundación Colegio del Rey ......•.•.............................................. 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes •...•........•....•.••..•..•....•.•...•..•.........•.•..•..••. 91 882 24 97 
OMIC .•...•..•.•.......•...•...•......................••................•......................... 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA .•.•.•....•.•..•.•.......•......•.......•...•.........•.......•. 91 880 65 36 
Obispado ..............•.•.........•••..•.•.............•...•.•....•.•..••......•.•.. 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo .••.•.•.•.•..•...•.•....•.••.•..•.......•..•.•..........•............ 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) .•..•...•.•.•......•.•..•........•..•.•.. 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) .....•....... 91 881 34 61 
Archivo Municipal •.•....•...•...•.....•.•.•.....•......•.•.•....••....•.•.•..•.•..•..•.. 91 882 93 37 
Centro de Documentación ....•.........•.........•.•.•.•....•.....•......•.....•.. 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ...•.............•..............•...•............................ 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) .•••............••.•...•.•..............•... 91 885 40 00 
Hacienda •.....•.•....•..•......•..................•......................•....•........•....•. 91 880 40 12 
Registro de la Propiedad ..........•................•.....• 91 888 00 32 I 91 888 48 96 
Juzgado Decano •..•.•.••.•.••......•.....•..•.••...............•...•..........•..•...... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ..............•...... 91 888 72 64 I 91 888 70 63 
Oficina INEM (PI' de la Estación, 9) •...............• 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ...•......•.....•.....•..•....•....•.•..•. 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .....•...................•...............• 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .•...•....•...•..•.....•..•..•.•.. 91 888 36 47 
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José María Nogales, comisario de la exposición, explica algunos aspectos al alcalde y a la sobrina 
nieta de Manuel Azaña. En las fotografías de la derecha, detalles de la máscara mortuoria 

del político alcalaíno y el escudo que presidió el salón de plenos durante la república. 

Una exposición recorre la vida. 
época v obra del que tuera presidente de la 11 República 

Homenaie municipal a Manuel Azaña 
El gobierno municipal dedica por primera vez de manera oficial un homenaje a uno de los 
más ilustres e insignes hijos de la ciudad de Alcalá, e l que fuera presidente de la 11 repú
blica, Manuel Azaña Díaz, quien vino a nacer en Alcalá el dia 10 de enero de 1880 cum
pliéndose por tanto 120 años de su nacimiento. Manuel Azaña murió en la localidad fran
cesa de Montauban el dia 4 de noviembre de 1940. Se t rata, según la concejala de Cultu
ra del ayunt amiento complutense, Pilar Fernández Herrador, de "hacer de este evento 
una cita anual que sirva como reclamo, al igual que ocurre con Cervantes o Cisneros. Ade
más queremos acercar la figura de Azaña a los escolares alcalainos". En la exposición or
ganizada a tal efecto en la biblioteca central, situada detrás del antiguo convento de Ca
racciolos, pueden verse como piezas más curiosas la máscara funeraria de Manuel Azaña 
y el escudo que presidió el salón de p lenos del ayuntamiento durante la Il república. 

La exposición, en la que ha 
inteivenido de forma decisi
va el seIVicio municipal de 
archivos y bibliotecas, y con
cretamente su jefe, José Ma
ria N9gales, fue inaugurada 
el día 1 O de enero para con
memorar el centésimo vigési
mo aniversario del nacimien
to del que fuera presidente 
de la II República y por tan
to jefe del estado español. La 
exposición lleva por título 
'Recordando a Manuel Aza
ña' y en ella se reúnen ain

pliaciones fotográficas que 
nos recuerdan desde los an
tecedentes familiares en Al
calá, la relación de Azaña 
con el mundo de la cultura, 
su prisión y sus actividades 
políticas, la actividad públi
ca como presidente de la II 
República Española, su acti
vidad al frente del ejército y 
algunos momentos de la 
guerra civil, para terminar 
con su exilio en Francia y su 
fallecimiento en Montauban. 

La selección fotográfica se 
cierra nuevamente en Alcalá, 
donde su casa familiar fue 
ocupada como sede de la Fa
lange Española. La exposi
ción muestra en total unas 
setenta fotografias y cinco 
paneles. 

En una de las vitrinas de la exposición se muestran diversos artículos publicados por PUERTA 
DE MADRID sobre la figura de Manuel Azaña. 

tS de enero de 2000 PUERTA de Madrid 



La exposición se completa 
con el escudo de la república 
española que presidió el sa
lón de sesiones del ayunta
miento complutense, y con 
un cartel anunciador, que ha 
sido adquirido recientemen
te por la concejalía de Cultu
ra. Además se han dispuesto 
unos paneles que sintetizan 
la vida y obra de Manuel 
Azaña. En las vitrinas sé 
pueden observar diversos 
aspectos tales como biblio
grafia de y sobre Azaña, tan
to de la época contemporá
nea al político como de edi
ciones posteriores. En los úl
timos años, el servicio muni
cipal de archivos y bibliote
cas del ayuntamiento de Al
calá ha incrementado la co
lección bibliográfica relacio
nada con ManuelAzaña, su 
obra, vida y época; de este 
fondo se ofrece una rigurosa 
selección. Son libros que de
muestran la variedad de 
asuntos en los que este ilus
tre alcalaíno estuvo implica
do de una u otra forma. 

También se exponen en los 
paneles revistas y documen
tos de mediateca, especial
mente publicaciones espe
cializadas que reúnen artí
culos de temática variada, 
pero siempre relacionada 
con la figura de Azaña, y do
cumentos del archivo muni
cipal que hacen referencia a 
los antecedentes familiares 
de Manuel Azaña, así como 
otra documentación relacio
nada directamente con su 
persona. 

Mascarilla funeraria 

Con motivo de esta exposi
ción, que estará abierta has
ta el sábado 29 de enero, se 
ha presentado al público la 
mascarilla funeraria que le 
fuera realizada en el momen
to de su fallecimiento. Ya en 
los actos conmemorativos 
del sexagésimo aniversario 
del exilio español se presen
tó al público el boceto del 
busto de Manuel Azaña en-

PUERTA de Madrid 

Entre las piezas que se eQOllen está la máscara 
mortuoria del político complutense y el escudo que 

presidi6 el sal6n de plenos durante la república 
cargado por el ayuntamiento 
de Alcalá a la escultora Mon
taña Galán. A partir de aho-

ra se podrá observar el bus
to original que quedará ex
puesto en la casa consisto-

rial junto al de Cisneros y al 
de Cervantes. 

La exposición 'Recordando 
a Manuel Azaña' se podrá vi
sitar de lunes a viernes de 
8 '30 a 21'45 horas y los sá
bados de 10 a 14 horas. 

Mesas redondas 

Dentro de la semana dedi
cada a Manuel Azaña, la 
concejalía de Cultura organi
zó unas jornadas que pre
tenden ser una cita anual 
para debatir y perfilar la 
imagen del político complu
tense. En esta ocasión y a 
través de tres mesas redon
das se analizó por conocidos 
especialistas al hombre, al 
político y al escritor. 

'Azaña y el exilio', 'Azaña y 
la cultura' y 'Azaña y la polí
tica' fueron las tres mesas 
redondas y se celebraron los 
días 11, 12 y 13 de enero, 

- respectivamente en el salón 
de actos Gerardo Diego del 
servicio de archivos y biblio
tecas. 

( 
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11 celebrarse el 120' aniversario del nacimiento de Azaña 

El hermanamiento con lontauban puede ser el 
segundo en seis meses de gobierno municipal 
El ritmo de hermanamientos de este gobierno municipal ha crecido como nunca. En apenas seis meses de go
bierno desde que se produjo el relevo en la casa consistorial ya ha habido un hermanamiento y ya esta prepa
rando el segundo. En la actualidad la ciudad complutense está hermanada con las localidades francesas de Nar
bona y Talence, con el municipio inglés de Peterborough y con la localidad mejicana de Guanajuato, además del 
reciente hermanamiento firmado por el primer teniente de alcalde con el municipio de Plaza Revolución de La 
Habana (Cuba), y el que se quiere realizar ahora con la localidad francesa de Montauban, donde se encuentran 
enterrados los restos de Manuel Azaña, el alcalaíno que llegó a ser presidente de la 11 República Española. 

El primero de los hermanamien
tos que firmó la ciudad compluten
se fue con Narbona, ciudad con pa
sado romano como Complutum. La 
catedral de Narbona está consagra
da a los Santos Niños Justo y Pas
tor. Aquel primer hermanamiento 
realizado en los años setenta dio 
sus frutos hasta que quedó en el ol-

vido ya en los años ochenta. Se vio 
relegado en cierto modo por el her
manamiento con Talence. La rela
ción con este municipio del medio
día francés no es otra que la de tra
tarse de una ciudad universitaria 
próxima a una gran ciudad, como 
es Burdeos, es decir, una relación 
parecida a la de Alcalá con Madrid. 

~'w..J •• 
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La relación complutense con Talen
ce es en estos momentos la más ac
tiva de todas con frecuentes inter
cambios deportivos, culturales y 
sociales. 

Luego llegó el hermanamiento 
con Peterborough que con Alcalá 
tiene en común a Catalina de Ara
gón, que nació en la ciudad com-

• PASTELERiA • CAFETERiA • SALÓN DE TE • RESTAURANTE 
SilíN IESTIURMTE COI BILCOlllll l ll PWI DE CEIVMTES 

* Comidas v reuniones de empresa * Bautizos 
* Celebraciones Navideñas * Vino español * Comuniones 

RESERVAS: Telf.: 91 883 48 18 
Avda. Reyes Católicos, 3 - Bis 
Teléf.: 91 880 04 89 -ALCALA DE HENARES -
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Plaza de Cervantes, 24 
Teléf.: 91 883 48 18 

• ....... to ............ ....... _ .......... , .. 
plutense y que llegó a ser reina de 
Inglaterra al casar con Enrique 
VIIl. Este acabó desterrándola a 
Peterborough cuando se separó de 
ella, y en esa localidad murió esta 
alcalaína de nacimiento. Se trata de 
un hermanamiento que apenas ha 
tenido tres contactos entre ambas 
ciudades. 

Muchos menos parece que ha te
nido el hermanamiento entre Alca
lá y Guanajuato (Méjico). Se for
malizó por el hecho de que en la 
ciudad azteca se celebra un festival 
internacional de teatro Cervantino 
y hay allí un museo dedicado a la 
obra de Cervantes, por el que sien
ten gran admiración. Sin embargo 
la relación con Guanajuato ha sido 
núnima, en parte por las grandes 
distancias que existen e impiden 
que haya intercambios fluidos, y 
también por la incidencia del caso 
Ferrer puesto que fue el empresario 
Eulalio Ferrer el impulsor de este 
hermanamiento. 

Así estaba el panorama de her
manamientos hasta que comenzó 
esta legislatura. Pues bien, en el 
otoño y debido a un acuerdo de la 
anterior legislatura, Alcalá se her
manó con el municipio Plaza Revo
lución, de La ·Habana (Cuba). El 
hermanamiento, que fue firmado 
por el primer teniente de alcalde, 
Luis Suárez Machota, se debió a la 
partida presupuestaria del 0'7 por 
ciento que el ayuntamiento dedica a 
la cooperación internacional. A pe
tición de IU se aprobó que esta ayu
da se destinara al municipio cubano 
con el que además se entablaría un 
proceso de hermanamiento. 

Y ahora se prepara el hermana
miento con Montauban. La figura 
de Manuel Azaña unirá a las dos 
ciudades más significativas en la 
vida del que fuera presidente de la 
II república española, Alcalá, don
de nació, y Montauban, en la que 
falleció y reposan sus restos. 

El ayuntamiento de Alcalá ha 
preparado para el viernes 14 de 
enero la firma del protocolo de in
tenciones que, según manifestó el 
concejal responsable de las relacio
nes institucionales del consistorio 
alcalaíno, Luis Suárez Machota 
(IU), "en un futuro deberían termi
nar en un hermanamiento. Lo que 
pretendemos con la firma es enta
blar relaciones de intercambio cul
tural, de amistad, entre dos ciuda
des que defienden al hombre, al po
lítico y al escritor". 

El alcalde de Montauban, Roland 
Garrigues, y su teniente de alcalde, 
José González, llegaron a Alcalá el 
jueves 13 de enero. El viernes 14 
estaba prevista la celebración del 
acto institucional de la firma del 
protocolo entre Garrigues y el al
calde de Alcalá, Manuel Peinado. 

PUERTA de Madrid 
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Manuel Peinado analiza los provectos urbanistícos para este año 

El avuntamiemo dedicará cerca de 1.000 millones 
de pesetas a inversiones en el año 2000 
Toca apretarse el cinturón. Así lo reconoció el alcalde. Manuel Peinado. al hablar de las 
inversiones que realizará el ayuntamiento en el año 2000. La situación financiera de la 
casa consistorial no da para más que los 1.000 millones de pesetas que aproximadamente 
se recogerán en los presupuestos municipales para inversiones. Peinado explicó que esa 
cantidad corresponde fundamentalmente a la cofinanciación del plan regional de inversio
nes (PRISMA). es decir, a rematar ese plan que concluye el año 2000 aunque el gobierno 
regional le va a dar continuidad hasta el año 2001. El gobierno municipal se ve obligado 
por la situación económica a aprovechar aquello que no se pudo realizar en la anterior 
legislatura municipal y autonómica. Peinado afirmó: "Eso nos supone que la inversión no 
llegará a los 1.000 millones de pesetas por la vía normal de presupuestos. Lo que pasa es 
que vamos a acudir a otros fondos de financiación que nos permitan abordar nuevos pro
yectos para ir preparándolos en el 2000 y tratar de ejecutarlos a partir del 200 l". 

Uno de los proyectos es la 
remodelación de la plaza de 
San Diego. Con fondos regio
nales se acometerá el pro
yecto codirigido por el arqui
tecto municipal Cristóbal 
Vallhonrat, que supera los 
150 millones de pesetas. 
Este proyecto. que ya estuvo 
expuesto en el ayuntamiento 
y fue presentado Illeses 
atrás por PUERTA DE 
MADRID, es la alternativa 
del ayuntamiento al boceto 
que presentó el rector 
Manuel Gala y que fue reali
zado por el arquitecto italia
no Giorgio Lombardi. 

Otro proyecto que se reali
zará durante el 2000 será la 
remodelación del entorno de 
la Puerta de Madrid y de la 
plaza de la Victoria, junto a 
la facultad de Ciencias Eco
nómicas y Empresariales. 

Queda pendiente para este 
año la conclusión del cierre 
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del anillo colector: "La obra 
está ahora Illismo parada 
pendiente de un retoque con 

los terrenos de la Brigada 
Paracaidista" -explicó el 
alcalde-. "Hay previstas a lo 

El campo de fútbol de la Paloma es un espacio ideal 
para construir un gran aparcamiento. 

...... 
•-r.-..... _ ... 

largo del año varias obras de 
pavimentación, así coillo la 
remodelación del parque 
O'Donnell". 

La rehabilitación 
de la quinta Cervantes 
Durante el año 2000 el 

ayuntamiento realizará la 
rehabilitación de la quinta 
Cervantes: "Casi con absolu
ta seguridad, nos vamos a 
pronunciar por la rehabilita
ción de la quinta sin hacer 
ninguna ampliación. Con 
ello, el dinero que sobre, 
puesto que estaba previsto 
ya en el proyecto la amplia
ción, se destinará a rehabili
tar uno de los edificios de la 
calle Escritorios que ocupa
ba el colegio Santo Tomás y 
que adquirimos meses atrás. 
El otro edificio del colegio 
Santo Tomás se rehabilitará 
con fondos de la comunidad 
de Madrid, con cargo al Ins
tituto Madrileño de Forma
ción (IMAF). 

Por otra parte el gobierno 
municipal quiere crear apar
camientos periféricos res
pecto al centro. El gobierno 
de Peinado busca lugares 
para dotar de plazas de 
ayuntamiento al casco histó
rico pero fuera del mismo, es 
decir, no en lugares donde 
últimamente se había estu
diado esta posibilidad, como 
la plaza de Atilano Casado o 
la plaza Rodriguez Marín, es 
decir, junto a la plaza de 
Cervantes: "Tenemos que 
pronunciarnos todavía sobre 
la ubicación exacta de los 
misillos. Yo calculo que en 
tres meses podemos tener 
un plan de aparcamientos 
en el que se contemple su 
ubicación. De todos modos, 
algunos están prácticamente 
cantados, puesto que hay 
que ver en ese plan las posi
bilidades urbanísticas del 
campo de fútbol de la Palo
Illa para uso dotacional, es 
decir, deportivo, verde y de 
aparcamiento. Vamos a 
encargar que nos hagan un 
estudio urbanístico para la 
utilización del recinto ferial. 
Queremos ver sus posibili
dades urbanísticas, puesto 
que nuestra idea es trasla
dar el recinto ferial". 

PUERTA de Madrid 



Paradores va ha conte1Dplado en sus inversiones la construcción 

la antigua cárcel será un moderno 
parador nacional de turismo 
Una antigua cárcel de Alcalá se convertirá en breve en un moderno y confortable parador 
nacional de turismo. Las negociaciones entre el ayuntamiento de Alcalá, la comunidad de 
Madrid y la administración central siguen avanzando a fin de desbloquear la situación admi
nistrativa para que el edificio que ocupó la cárcel y que anteriormente fue convento, situado 
entre las calles Colegios y Santo Tomás, sea en el menor tiempo posible un parador nacional 

El concejal de Turismo, 
Francisco Calles (IU), explicó 
a PUERTA DE MADRID: 
"Desde el ayuntamiento 
esperamos que el parador 
nacional llegue pronto. Así 
como hace años no había esa 
disponibilidad para que 
hubiera en Alcalá esta infra
estructura turística que 
incremente la oferta que rea
liza la Hostería del Estudian
te, que como restaurante 
pertenece a la red de parado
res del Estado". 'Tener un 
parador es un atractivo para 
el turismo. El director gene
ral de Turismo, el director de 
la red de paradores, incluso 
Turespaña, piensan que 
Alcalá es un lugar idóneo 
para instalarlo. No debería 
haber ningún problema en 
teoría si las declaraciones 
que hacen los consejeros de 
la comunidad de Madrid las 
llevaran a la práctica, pero 
estamos acostumbrados a 
que casi ninguna cosa de las 
que dicen a bombo y platillo 
las cumplen luego". 

Calles explicó: "La comuni
dad de Madrid tiene que 
intervenir en la financiación 
económica y en el proyecto 
urbanístico que se pretende 
desarrollar para toda esa 
parcela de la antigua cárcel, 
que tiene en total 12.000 

La antigua cárcel se convertirá en un parador si cuajan los deseos y 
las gestiones del ayuntamiento. 

metros cuadrados. El lugar 
es idóneo porque está 
enfrente de la Hostería del 
Estudiante y por tanto no 
haría falta que en la nueva 
instalación se creara un res
taurante; sería suficiente con 
que hubiera una cafetería y 
un espacio para desayunos". 

El alcalde, Manuel Peina
do, reconoció: "La dirección 
general de Turismo, que for
ma parte del minj.sterio de 
Economía y Hacienda, es el 

organismo que tutela la Red 
de Paradores. Ésta es un 
organismo autónomo que 
también forma parte de la 
secretaría de Estado de 
Comercio. Pues bien, el para
dor de Alcalá está ya contem
plado en el plan de inversio
nes de Paradores. Queda por 
resolver el tema de la parce
la, que es en su mayor parte _ 
de Instituciones Penitencia
rias". 

Peinado anunció que el día 

T. ? S' ¿ 1ene... . 1. 
Nuevo Toledo Stella 1.6 100 CV. 

por 2.620.000 ptas. 
15.746,52 EUROS 

Tiene de todo. No le da opción. El nuevo Seat Toledo Stella incluye de serie 
todo el equipamiento que usted pueda pedir a un precio excepcional. 
Toda la seguridad de serie como los 4 airbags, ABS y EBV. 

Y todos aquellos detalles también de serie que aseguran el bienestar en la conducción 
como el aire acondicionado y un completo equipo de música. 
Antes de que nos pregunte qué tiene el nuevo Seat Toledo Stella 

co"M'óolN deje que le anticipemos la respuesta: s r. SEFIT 
Precio l1lCOITlel1dado po< el fabricante: 2.620.000 Ptas. 15.746,52 EUROS Sea! Toledo 1.6 Stela, rYA, transporte, y condiciones Plan Prever incluidos. Oferta váida en Península y Baleares hasta fin de mes. 
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21 de enero se celebrará una 
reunión en el ayuntamiento 
de Alcalá en la que participa
rán el consejero de Economía 
de la CAM, Luis Blázquez, los 
representantes de Institucio
nes Penitenciarías, y los 
representantes de la direc
ción general de Turismo, 
para dar al tema del parador 
en Alcalá una solución defi
nitiva: "Lo más importante es 
que hasta ahora no se había 
contemplado el parador de 
Alcalá en el plan de inversio
nes y ahora sí que ya está 
contemplado". El alcalde 
afirmó: "Ahora lo más impor
tante es sacar adelante el 
tema de la parcela" . 

Una parcela 
muy amplia 
Paradores quiere toda la 

parcela de la antigua cárcel, 
concretamente la manzana 
formada por el edificio situa
do entre las calles Colegios, 
Santo Tomás y el antiguo 
callejón de la sección abierta: 
"Esto nos permite hacer una 
actuación urbanística muy 
ambiciosa que rescate la 
calle Santo Tomás y el propio 
callejón trasero, que está sin 
asfaltar siquiera. Pero este 
tratamiento nos permitirá 
actuar también sobre ei cam
po de fútbol de la Paloma". 

El alcalde recordó: "El 
campo de la Paloma está 
contemplado como un siste
ma general verde y de equi
pamiento. La idea es hacer 
allí un aparcamiento subte
rráneo y dotaciones que 
desearía que fueran deporti
vas y verdes puesto que el 
distrito Centro y la zona 
marginal carece de instala
ciones deportivas". 

PUERTA de Madrid 



Conunente uene vía libre al considerarse inviable el provecto de FECOHE 

Espartales tendrá dos centros 
comerciales en poco más de un año 
El concejal de Desarrollo Económico en el ayuntamiento de Alcali. Francisco Calles. reco
noció que en las Navidades del año 2000 podrá haber comercio en Espartales Sur. o al me
nos habri obras muy avanzadas que permitirin a los vecinos pensar que muy poco tiempo 
después tendrin abiertos dos centros comerciales para realizar sus compras. Calles mani
festó a PUERTA DE MADRID que "con mucho disgusto por nuestra parte los vecinos de Es
partales van a tener que esperar todavía unos meses". El concejal aseguró que "desde el 
ayuntamiento se esti intentando agm7.81' todos los trimites relacionados con la compra de 
parcelas. licencias de obras. etc. pero aunque nos demos mucha prisa la construcción y de
sarrollo de todo el complejo comercial puede tardar todavía un año e incluso más". 

De momento los trámites ad- las 40 y 41 , ya han sido adju- balburu mejoró la propuesta 
ministrativos siguen realizán- dicadas y no precisamente a la que hizo la promotora en la 
dose para llegar lo más pronto promotora en la que participa- que participaba FECOHE en 
posible a la ejecución de ban la Federación del Comer- aproximadamente unos 100 
obras. Las dos parcelas que cio del Henares (FECOHE). En millones de pesetas según ex
quedaban por adjudicar junto el mes de diciembre se celebró plicó a PUERTA DE MADRID 
a la que en su momento com- la subasta de esas parcelas el concejal de Economía, Fran
pró Continente para construir que fueron adjudicadas al me- cisco Calles. 
su centro comercial, las parce- jor postor. La promotora Za- El edil dijo que finalmente 
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FECOHE queda fuera de Es
partales toda vez que la CAM 
no ha visto ninguna posibili
dad de que la organización de 
comerciantes complutenses 
pudiera hacer viable la cons
trucción de un centro comer
cial en la parcela que ya com
pró Continente y que en la su
basta de las parcelas que que
daban por adjudicar ha habi
do ofertas superiores. Además 
el gobierno regional ha segui
do viendo inviable económíca
mente el proyecto que presen
tó en su momento FECOHE. 

Retraso 

Mientras tanto los vecinos 
de Espartales Sur siguen te
niendo como problema grave 
la falta de infraestructuras co
merciales a pesar de que mu
chos de ellos llevan más de 
dos años viviendo allí. Desde 
la asociación de vecinos se ha 
venido responsabilizando del 
retraso de la dotación de infra
estructuras comerciales en 
Espartales a FECOHE ya que 
la construcción del centro co
mercial Continente estaba 
prevista desde el momento en 
que la empresa multinacional 
hizo la compra de la parcela 
hace dos años, cuando hizo 
un desembolso superior a los 
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Los dos centros comerciales 
de Espartales estarán junto a la 
autovía A-2. En la fotografía de 
la página anterior, la parcela 
comercial vista desde el puente 
de El Ensanche. En la foto de la 
derecha, la parcela vista desde 
Espartales. 

600 millones de pesetas. A 
partir de esos momentos sur
gió la protesta de los pequeños 
comerciantes complutenses lo 
cual paralizó la concesión a 
Continente de la preceptiva li
cencia de gran superficie co
mercial que realiza la comuni
dad de Madrid. 

Las negociaciones entre 
ayuntamiento, FECOHE y 
CAM se han sucedido en este 
tiempo para llegar finalmente 
a que el gobierno regional no 
ha encontrado razones legales 
para no conceder a Continente 
la licencia para establecer en 
esa parcela una gran superfi
cie comercial. La otra posibili
dad era la de las dos parcelas 
que quedaban por adjudicar. 

La subasta de 
las otras dos parcelas 
comerciales 

Con el problema de la parce
la de Continente ya despejado 
quedaba por determinar la ad
judicación de las dos parcelas 
destinadas a uso comercial so
bre las que no se había toma
do decisión. 

Pues bien, la subasta fue fa
vorable a la Inmobiliaria Za
balburu, con sede en la locali
dad de Pozuelo de Alarcón 
(Madrid). A esta subasta con
currieron la propia Zabalburu 
y la promotora en la que tenía 
participación FECOHE que 
presentó una oferta económica 
de aproximadamente 500 mi
llones por la compra de esas 
dos parcelas. Sin embargo la 
oferta de Zabalburu fue muy 
superior, según reconoció el 
concejal Francisco Calles y el 
director inmobiliario de Zabal
buru, Angel Gil, en conversa
ción mantenída con PUERTA 
DE MADRID. Zabalburu ha 
puesto sobre la mesa aproxi
madamente 600 millones de 
pesetas por las dos parcelas. 
Se trata de una inversión, se
gún explicó el propio Angel 
Gil, que se dedicará a desarro
llar "lo que esté permitido den
tro del uso terciario que tienen 
las dos parcelas", es decir, una 
infraestructura comercial. 

Según Francisco Calles, "la 
empresa Zabalburu tiene aho
ra que presentar su proyecto 
de comercial para esas parce
las y habrá que tomar decisio
nes y conceder licencias. Lo 
que vamos a tratar desde el 
ayuntamiento es de que todos 
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Francisco Calles, concejal de Desarrollo Económico 
del ayuntamiento alcalaíno. 

los trámites se agilicen y de 
presionar a la constructora 
para que se dé toda la prisa 
posible". 

Por tanto aún se desconoce 
lo que habrá junto al centro 
comercial de Continente: "Será 
una infraestructura de tipo 

Got:eras 
IMPERMEABILIZACIONES 

r; 
comercial en el que no se po
drá superar un 25 por ciento 
de la superficie para ocio se
gún exige la ley". 

En cualquier caso Zabalbu
ru es una empresa inmobilia
ria que actuará como promo
tora, no una empresa dedica
da a la actividad puramente 
comercial. 

La construcción 
del centro comercial 
Continente 

Francisco Calles informó 
que las gestiones del ayunta
miento pasan ahora por agili-

- zar la construcción del centro 
comercial de Continente: ''Ya 
se ha enviado una carta al 
consejero de Economía de la 
CAM que es quien tiene que 
otorgar la licencia de gran su
perficie a Continente a fin de 
que lo haga lo más pronto po
sible". 

El concejal aseguró que "la 
construcción del centro co
mercial de Continente puede 
ser inminente. Una vez que la 
CAM conceda la licencia debe
ría ser inmediato. Yo creo que 
si no hay comercio en las Na
vidades del año que viene en 
Espartales, al menos los veci
nos van a ver que allí se está 
construyendo, que no sólo son 
palabras". 

Calles añadió que "esto no 
quiere decir que no contemos 
con FECOHE para otros pro
yectos, pero lo que está claro 
es que ellos en Espartales han 
tenído la misma oportunídad 
que han tenído otros. En las 
subastas de las parcelas ha 
habido quien ha pujado más y 
se queda con ellas". 
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El olivar del Soto del Espinillo se encuentra situado muy cerca de la 
antigua carretera Nacional 11. Es una parcela mucho más próxima al 
casco urbano de Torrejón de Ardoz que a las viviendas de la localidad 
complutense. 

Terrenos donde ahora se instalan " los cacharros" de ferias. La cons
trucción de oficinas municipales en él, con sus correspondientes jar
dines y aparcamientos, podría contribuir a rehabilitar un espacio 
urbano muy deteriorado. 

El gobierno municipal estudia la posibilidad de 
trasladar el recinto ferial al olivar del Soto del Espinillo 

la nueva casa consistorial podría 
construirse en el actual recinto terial 
El gobierno municipal que preside Manuel Peinado y que está formado por PSOE e W 
estudiará durante el año 2000 la posibilidad de trasladar el recinto ferial de la Ron
da Fiscal al olivar del Soto del Espinillo. La idea de Peinado es construir las depen
dencias municipales en lo que ahora es recinto ferial. El nuevo edificio albergaría los 
servicios administrativos y la casa consistorial situada en la plaza de Cervantes se 
quedará como edificio de uso institucional e incluso turístico. 

Peinado manifestó: "Quere
mos construir en el actual 
recinto ferial un nuevo edifi
cio que nos sirva para llevar 
allí el ayuntamiento. Nuestra 
idea es realizar allí una 
actuación urbanística singu
lar que permita recuperar 

toda esa zona con área verde 
de aproximación y conexión 
con el río Henares. Quere
mos hacer allí un nuevo 
ayuntamiento que hay que 
proyectar. Pretendemos con
tar con los servicios de un 
gran arquitecto, de un gran 

CAFETERIA - RESTAURANTE 

TUPAMARO 
el Federico Mompou, 12 

(frente al polideportivo IVIASA) 
ALCALA DE HENARES 

Telfs.: 91 882 58 24 - 91 882 58 25 
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urbanista, para que nos 
haga un proyecto singular y 
de mucha calidad. Ese pro
yecto habrá que financiarlo 
luego con fondos europeos y 
con el plan regional de inver
siones que empiece en el año 
2001 ". 

MANTENEMOS PRECIOS 
Y VIAJE DE NOVIOS 

¡¡GRATIS!! 
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INFORMAROS 
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El nuevo 
recinto ferial 
Manuel Peinado recordó 

que en las ferias de 1999 ya 
manifestó la necesidad de 
buscar un nuevo recinto 
ferial: "En su momento dije 
que había que sacarlo de allí, 
que ese espacio no reúne 
condiciones. Por eso el traba
jo que queremos realizar es 
definir dónde vamos a insta
lar el nuevo recinto ferial". 

A este respecto, el alcalde 
apuntó una idea: "De 
momento he encargado que 
me analicen las infraestruc
turas de acceso para ubicar 
el recinto ferial en el olivar 
del Soto del Espinillo". La 
finca, situada en el límite 
fronterizo de Alcalá con 
Torrejón de Ardoz, fue adqui
rida por la empresa de titula
ridad pública creada por la 
CAM, Arpegio, y en ella quie
re construir el parque central 
del Henares por el lado de 
Alcalá y más de 6.000 vivien
das en el lado de Torrejón. 

Peinado dijo que dentro de 
lo que será el parque central 
del Henares hay un terreno 
de unas 35 hectáreas que 
está sin definir y correspon
de a la terraza superior, don
de se encuentra el olivar: "Yo 
creo que ahí hay posibilida
des bastante serias de hacer 
el nuevo recinto ferial. Eso 
solucionaría el problema 
ambiental de la situación 
actual de la feria, metida en 
pleno casco urbano, y aleja
rla los problemas de ruidos 
que se les generan a los veci
nos. Además conseguiríamos 
un recinto ferial estable y de 
calidad, perfectamente urba
nizado. Eso nos permitiría 
no sólo hacer las ferias y fies
tas allí, sino otro tipo de 
ferias estables". 
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los bomberos serán Hendas a un nuevo edmcio detrás del cementerio anuguo 

El cuartel de la Policía local 
se trasladará al parque de bomberos 
Todavía no hav un lugar elegido para la comisaría de Policía Nacional 
El gobierno municipal quiere abordar durante el año 2000 un proyecto urbanístico que con
sistirá en el traslado del parque de bomberos a una parcela situada detrás del cementerio 
antiguo. Las dependencias que ocupan actualmente los bomberos de la CAM están entre las 
calles Santander y Sigüenza y la avenida de Castilla. La idea del alcalde, Manuel Peinado, 
es llevar allí el cuartel de la Policía Local para solucionar el grave problema de espacio que 
existe en el actual cuartel situado en la travesía de Avellaneda, en pleno centro de Alcalá. 
Peinado afirmó que "durante este año 2000 vamos a acometer las obras del nuevo parque 
de bomberos en la parcela que se cedió a la comunidad de Madrid detrás del cementerio. 
Eso nos va a permitir que se encargue a los servicios técnicos municipales un estudio sobre 
las posibilidades de utilizar el actual parque de bomberos como cuartel de la Policía Local". 

Otra de las preocupaciones 
del alcalde es la creación de 
una nueva comisaria de Poli
cía: "Actualmente está en la 
calle Cid Campeador en un 
lugar muy poco operativo. 
Hace unos meses envié una 
carta al director general de la 
Policía indicándole que ese 
sitio no era el más indicado 
para la comisaria y que ade
más el ayuntamiento necesita 
ese espacio para ampliar el 
museo arqueológico", según 
aseguró Peinado. 

De momento, ni la comisa
ría, ni la dirección general de 
la Policía, ni el ayuntamiento 
han establecido el lugar para 
construir las nuevas depen
dencias. Todo se encuentra en 
fase de estudio. 

Por otra parte, otra posibili
dad que se ha estudiado es la 
de llevar el servicio de Piotec
ción Civil al edificio donde se 
encuentra el cuartel de Policía 
Local. 

El urbanismo en tomo 
a la antigua cáreel::--...____ 

De todos mod~ actual 
gobierno se ha marcado como 
objetivo ci'l-evitalizar urbanis
ticamente el eje situado entre 
la calle Colegios y el recinto 
ferial. La antigua cárcel será 
parador nacional de turismo, 
el campo de fútbol de la Palo-
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mase convertirá en un espa
cio verde y con dotaciones 
deportivas, pero también con 
un aparcamiento subterráneo, 
se urbanizará el callejón de la 
sección abierta y por último se 
pretende construir un nueva 
casa consistorial en el actual 
recinto ferial. En definitiva, la 
pretensión del gobierno muni
cipal es modificar sustancial
mente los usos urbanisticos 
de puntos muy importantes en 
la ciudad. 

Peinado explicó que "la idea 
que teníamos era la de ubicar 
el nuevo ayuntamiento en el 
antiguo depósito de Sementa
les, pero vistas las fichas de 
infraestructuras de este espa-

cio hemos comprobado que su 
superficie seria muy semejan
te a la del actual ayuntamien
to con lo que no nos resolvería 
el problema. Por otra parte 
Sementales está muy encajo
nado y todo ello nos hace des
cartar esa idea". 

También ha quedado des
cartada la idea de llevar a 
Sementales el cuartel de la 
Policía Local, otra posibilidad 
que se contempló en su 
momento. De hecho el alcalde 
c9nfirmó su deseo de que se 
realice este estudio para que 
la Policía Local ocupe el actual 
parque de bomberos, algo que 
no satisface a la plantilla poli
cial, desde donde se argumen-
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ta que "si no es un lugar ade
cuado para los bomberos que 
son cincuenta o sesenta, cómo 
va a serlo para nosotros, que 
somos ciento cincuenta o cien
to sesenta". Los policías con
sultados afirmaron que "el 
lugar tal y como está actual
mente no sirve para llevar allí 
nuestro cuartel, a no ser que 
se haga allí una obra completa 
de derribo del actual edificio y 
construcción de uno nuevo 
moderno". 

La huerta del obispo 
El gobierno munícipal ha 

puesto también el punto de 
mira de sus objetivos en la 
recuperación definitiva de la 
huerta del obispo: "La preten
sión que tenemos es utilizar la 
huerta del arzobispal como 
una gran zona de esparci
miento, con auditorio al aire 
libre, jardines, etc. Queremos 
proyectar a Alcalá hacia el 
futuro rematando lo que ya 
estaba proyectado" 

Peinado habló de la posibili
dad de crear allí plazas de 
aparcamiento: "En efecto es 
una zona en la que puede 
haberlos con lo que nos solu
cionaría la vía de entrada 
noroeste de la ciudad". 

En otro sentido el alcalde 
manifestó que "también ten
dremos que analizar qué hacer 
en el espacio que nos corres
ponde en los cuarteles del 
Príncipe y de Lepanto, que la 
Brigada Paracaidista dejará 
libres próximamente. Tene
mos que ponernos a hablar 
con la universidad para ver el 
destino que se les da final
mente". 
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Buenestado v Suárez han pedido al alcalde 
que delimite las competencias del edil de Nueva Izquierda 

PSOE e IU aseguran que Ocaña invade 
las competencias de otros conceiales 
La comisión de seguimiento y control del pacto de gobierno que presiden el secretarlo general 
del PSOE, Miguel Buenestado, y el coordinador político de IU, Luis Suárez Machota, manifestó su 
preocupación por lo que denominaron como invasión en las competencias de varios concejales 
del gobierno municipal por parte del edil de Planificación, Javier Ocaña. Las direcciones de los 
dos partidos que forman el gobierno municipal reiteraron una vez más, y así lo han hecho saber 
al alcalde complutense, Manuel Peinado, y a los concejales del PSOE e IU, que "son los partidos 
políticos los últimos responsables ante los ciudadanos del desarrollo del acuerdo de gobierno, y 
corresponde a los partidos, por tanto, establecer las prioridades y acordar el método de elabora
ción del presupuesto de acuerdo con el equipo de gobierno municipal, a quien corresponde la ela
boración definitiva, y sobre todo la ejecución de dicho presupuesto en la acción política diaria, 
como representantes de los partidos y de los ciudadanos". 

Las direcciones políticas del 
PSOE e IU mantuvieron en la 
sede socialista un nuevo 
encuentro el día 27 de diciem
bre para valorar el desarrollo 
político del acuerdo de gobier
no firmado por los dos parti
dos a los seis meses de cele
bradas las elecciones munici
pales. La comisión de segui
miento y control del pacto de 
gobierno dedicó tres horas 
para analizar la situación 
actual centrándose en las difi
cultades encontradas en estos 
seis meses. Una de las conclu
siones a que se llegó en esta 
reunión fue que la principal 
dificultad de la acción de 
gobierno y de las relaciones 
entre los dos partidos tiene 
nombre y apellido: Javier Oca
ña. A esta reunión asistieron 
el secretario general del PSOE, 
Miguel Buenestado, y tres 
miembros de su comité ejecu
tivo, Fernando Fernández 
Lara, María Luisa Macías, y 
José Luis García Pezuela, este 
último concejal de Deportes y 
Festejos. Por IU asistieron su 
coordínaror político, Luis Suá
rez, y tres miembros de su 
dirección, Teresa Galeote, Joa
quín Arias y Francisco José 
Pérez. Entre los acuerdos 
adoptados está el de íntensifi
car las relaciones políticas 
entre ambas fuerzas. Así, la 
comisión de seguimiento y 
control se reunirá al menos 
cada quínce días. 

El polémico concejal 
Javier Ocaña 
La comisión mixta PSOE e 

IU ha solicitado al alcalde, 
Manuel Peinado, "que se defi
nan en el gobierno y se den a 
conocer a todos los ciudada
nos las funciones, objetivos y 
compentencias del concejal 
Javier Ocaña (único concejal 
de Nueva Izquierda en el equi
po de gobierno) puesto que el 
PDNI no ha suscrito y ha 
rechazado abiertamente el 
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Miguel Buenestado y Luis Suárez cuando preparaban un gobierno 
municipal para Alcalá. Foto de archivo de PUERTA DE MADRID. 

acuerdo de gobierno donde el 
resto de los concejales del 
PSOE e IU tienen bien fijadas 
sus competencias y objetivos 
hasta el 2003. Esta comisión 
de seguimiento y control tiene 
la obligación de ejercer su 
labor, pero no puede hacerlo 
respecto de unas competen
cias que no sabe cuáles son". 

Según los dos partidos "al no 
haber querido aparecer Javier 
Ocaña como concejal de Pla
neamiento en el programa de 
gobierno, tampoco los ciu
dadanos podrán conocer ni 
controlar a qué se dedican sus 
esfuerzos, pero esta comisión 
sí tiene esta obligación, la de 
exigir a Ocaña que realice su 
trabajo, y la de exigirle al PDNI 
que se corresponsabilice con 
el acuerdo de gobierno ( ... ). El 
compromiso que el PSOE e IU 

hemos adquirido con los ciu
dadanos de Alcalá no es otro 
que el acuerdo de gobierno y 
por él seremos evaluados los 
partidos dentro de cuatro 
años en las urnas". 

Las direcciones de los dos 
partidos valoran la actitud de 
Ocaña y del PDNI como el 
hecho más grave y el mayor 
acto de indisciplina en estos 
seis meses el desvincularse 
del acuerdo de gobierno: "Que 
se sepa, al día de hoy no han 
manifestado algo distinto". 

Obstáculo 
Según el documento firmado 

por Miguel Buenestado y Luis 
Suárez. "esta concreción de 
las responsabilidades del con
cejal de Planificación es tanto 

más urgente puesto que sí 
hemos advertido que dicho 
concejal se ha convertido en 
muchos momentos en un obs
táculo para el desarrollo del 
trabajo del equipo de gobier
no, puesto que se ha visto 
relacionado en la mayoría de 
los problemas que ha tenido el 
equipo de gobierno en estos 
seis meses: crisis con Marta 
Luna, en la 'invasión' de Oca
ña en las competencias sí defi
nidas de otros concejales, 
exclusión de IU en la dirección 
de la Mancomunidad de Aguas 
del Sorbe, problemas con los 
técnicos municipales, conflicto 
con el comité ejecutivo del 
PSOE al rechazar el acuerdo 
de gobierno, etc". 

Por último, sobre el proble
ma que representa Ocaña, las 
direcciones del PSOE e IU han 
expresado al alcalde "nuestra 
preocupación sobre este asun
to, puesto que ya el comité eje
cutivo local del PSOE advirtió 
en noviembre sobre las dudas 
y peligros respecto de la exis
tencia de esta 'superconceja
lía' de Planificación cuyas fun
ciones son ambiguas y no 
están definidas, y sobre la gra
vedad de la desvinculación de 
Nueva Izquierda del acuerdo 
de gobierno. Consideramos 
además desmedido el 'prota
gonismo' de Javier Ocaña y 
observamos que es constante 
y creciente la injerencia de 
este concejal en áreas clara
mente fuera de su competen
cia. Este no puede ni debe 
'invadir' las competencias de 
otros concejales, ni debe con
vertirse en el 'concejal para 
todo'. Sus competencias y 
objetivos deben ser fijados y 
suponemos que lo están. Por 
eso se lo solicitamos al alcalde 
en el día de hoy, estimando 
que este problema no admite 
más demora". 

Los presupuestos 
municipales 
PSOE e IU esperan del 

gobierno municipal que 
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apruebe el presupuesto del 
ayuntamiento y de sus orga
nismos autónomo durante el 
primer trimestre del año 2000. 
Según las direcciones de 
ambos partidos "los presu
puestos no son sino la concre
ción de las propuestas a desa
rrollar por el acuerdo de 
gobierno a lo largo de los cua
tro años. Por ello, las direccio
nes del PSOE e IU estimamos 
que suponen el hecho político 
más importante del año". Los 
dos partidos consideran que 
han de ser ellos quienes esta
blezcan las prioridades de la 
acción del gobierno determi
nadas por los presupuestos: 
Estas "se establecerán clara
mente teniendo en cuenta la 
racionalidad a la que obliga el 
plan de viabilidad económica 
del ayuntamiento, puesto que 
el equipo de gobierno se ha 
visto obligado a enfrentar una 
situación caótica en lo organi
zativo y de grave endeuda
miento en lo financiero, conse
cuencia de la desastrosa ges
tión que desarrolló el gobierno 
del PP del ex alcalde Bartolo
mé González. Estos hechos 
( ... ) obligarán al equipo de 
gobierno a iniciar un urgente 
plan de reorganización de los 
servicios, a cierta austeridad 
en las inversiones y a un 
urgente plan de viabilidad eco
nómica que enfrente a la vez el 
problema del endeudamiento, 
un esfuerzo en mejorar la 
recaudación y un esfuerzo en 
pagar a los acreedores". 

Los dos partidos apoyan la 
reforma de los servicios muni
cipales poniendo de relieve la 
valentía del gobierno munici
pal al afrontarla. Eso sí, ven 
con preocupación la inminen
te negociación colectiva en el 
ayuntamiento con los sindica
tos puesto que temen que se 
vuelva a producir un enfrenta
miento entre gobierno y sindi
catos: "Es necesario que se 
realicen por ambas partes los 
esfuerzos necesarios para evi
tar que se repita una situación 
como la ocurrida el día 16 de 
noviembre". 

En cuanto a las prioridades 
del programa, los dos partidos 
fijaron que en los presupues
tos se deben contemplar inver
siones que primen las políticas 
sociales, la defensa del empleo 
y la industria, las políticas de 
inversiones en los barrios y la 
defensa del medio ambiente". 

Los dos partidos consideran 
que el proyecto de presupues
to deber ser debatido en el 
seno del gobierno y después 
en sus respectivas direcciones 
políticas antes de ser presen
tados públicamente a las enti
dades ciudadanas y vecinales. 

Por otra parte la comisión 
cree que la coordinación políti
ca del equipo de gobierno con 
las direcciones de los partidos 
debe mejorar notablemente. 

PUERTA de Madrid 

La peculiar situación de Javier Ocaña en el gobierno municipal 
complutense resulta incómoda para PSOE e IU. 

Finalmente, la corms1on de 
seguimiento y control valoró 
positivamente la resolución 
dada al problema surgido con 
la concejala del PSOE Marta 
Luna, de quien dijeron que 
debe seguir integrada en el 
equipo de gobierno y añadie
ron: "Estimamos positiva su 
continuidad con responsabili
dades en el mismo". Hay que 
recordar que fue precisamente 
desde el grupo de concejales 
del PSOE desde donde se 
envió un informe a la Federa
c1on Socialista Madrileña 
sobre la concejala Marta Luna 
a fm de que el órgano socialis
ta madrileño decidiera sobre 
su compartimiento y posible 
expulsión. Sin embargo, la 
dirección local del PSOE con
sidera que Marta Luna debe 
continuar integrada en el 
gobierno municipal. 

15 de enero de 2000 



la universidad pagará 300 millones de pesetas por el conocido 
como colegio de San Bernardino v 400 millones por la rehabilhaciín 

El avuntamiento de Madrid cierra la 
venta del antiguo asilo de ancianos 
El ayuntamiento de Madrid y la universidad de Alcalá firmaron en la Casa de la Villa 
madrileña el martes 11 de enero el convenio por el que el consistorio de la capital cede 
a la universidad el antiguo colegio de Gramáticos, llamado de San Bernardino, cuyo úl
timo uso fue el de asilo de ancianos del ayuntamiento de Madrid. Las dos institucio
nes cerraron mediante este convenio la venta de este edificio que trajo un enfria
miento de las relaciones entre el ayuntamiento de Alcalá y la propia universidad ya que 
aquél quiso adquirir también el inmueble. Desde el gobierno municipal complutense, 
antes del PP y ahora del PSOE e IU, se criticó a la universidad y en concreto al rector, 
Manuel Gala, por su intromisión en la negociación con el ayuntamiento madrileño. 

El edificio será destinado a 
ampliar las instalaciones de la 
universidad de Alcalá con ob
jeto de desarrollar las activida
des propias de la misma. Uno 
de los aspectos que indigna
ron en la polémica entre ayun
tamiento complutense y uni
versidad, es que ésta llevará 
alli la futura sede del instituto 
de estudios sefardíes y anda
lusíes, lo que no se ha consi
derado en la ciudad alcalaína 
como vital para el funciona
miento académico de la uni
versidad. De todos modos el 
edificio también albergará una 
residencia universitaria, una 
sala de lectura y una bibliote
ca. 

Mediante este convenio fir
mado por el rector Gala y por 
el alcalde de Madrid, José Ma
ria Álvarez del Manzano, la 
universidad se ve obligada a 
pagar 300 millones pesetas al 
ayuntamiento madrileño, aun
que existe la alternativa de 
que si la comunidad de Ma
drid dispusiera de algún in
mueble de importe económico 
similar, éste se cederla al 
ayuntamiento de la capital sin 
que la universidad tuviera que 
pagar precio alguno. Esta 
cláusula ha sido también muy 
criticada desde el ayuntamien
to alcalaíno ya que en las ne
gociaciones iniciales se quiso 
implicar de esta forma a la 
CAM a fin de lograr la finan
ciación del edificio para que el 
ayuntamiento pudiera crear 
en él unas dependencias mu
nicipales que son necesarias y 
urgentes. 

Competencia con 
los intereses 
del ayuntamiento 
alcalaíno 
En efecto desde el consisto

rio complutense se considera 
prioritario ampliar la casa 
consistorial, ocupar un nuevo 
edificio que descongestione la 
situación de colapso en que se 
encuentran muchos servicios 
municipales. Pues bien, el go
bierno de Bartolomé González 
intentó adquirir el edificio del 
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Antiguo asilo de ancianos del ayuntamiento de Madrid, 
en la calle de los Colegios. 

antiguo asilo de ancianos del 
ayuntamiento de Madrid, si
tuado en la calle Colegios jun
to al cuartel de la Brigada Pa
racaidista. La intervención de 
la CAM fue anunciada por el 
propio González cuando entró 
en la negociación el rector Ma
nuel Gala compitiendo direc
tamente con los intereses del 
consistorio complutense. 

Con el cambio de gobierno 
quedaba la ratificación por 
parte del pleno del ayunta
miento de la capital de esta 
venta a la universidad. A pesar 
de las cartas enviadas a todos 
los grupos políticos de la Casa 
de la Villa por parte del alcal
de complutense, la única reti
cencia que hubo en aquel ple
no fue la del grupo de conceja
les de IU que pidió que el 
asunto se estudiase y no se 
aprobase en aquel momento. 
El grupo socialista del ayunta
miento de Madrid y el grupo 

del PP votaron a favor de la 
venta a la universidad. Según 
se ha podido saber, el hecho 
de que la portavoz del PSOE, 
Cristina Narbona, sea compa
ñera sentimental del líder so
cialista José Borrell, de quien 
fue asesor Manuel Gala, hizo 
que las opciones para el ayun
tamiento de Alcalá parecían 
ser mínimas desde la casa de 
la Villa. Por otra parte, el PP 
no queria más problemas y 
aprobó la venta. 

La rehabilitación 
costará 400 millones 
En estos momentos el pro

yecto se encuentra en fase de 
redacción y la adjudicación y 
comienzo de las obras se prevé 
para principios del verano. El 
plazo de ejecución de las mis
mas es de 18 meses y cuenta 
con un presupuesto de 400 
millones de pesetq.s para su 

SE NECESITAN 
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rehabilitación. 
Para la cesión de este edifi

cio histórico complutense el 
consistorio madrileño ha valo
rado la "excelente labor de re
cuperación arquitectónica y 
patrimonial que ha efectuado 
la universidad de Alcalá a lo 
largo de los díez últimos años 
en la práctica totalidad de edi
ficios históricos existentes en 
el centro de esta ciudad". 

El antiguo asilo tiene una 
superficie edificada de 1.900 
metros cuadrados y dispone 
además de un patio de 900 
metros cuadradas. Las zonas 
ajardinadas (patio y jardin) 
podrán ser disfrutadas ade
más por los habitantes de Al
calá. 

Según nota hecha pública 
por la universidad de Alcalá, 
con la compra de este inmue
ble se cierra la fase de incor
poración de edificios históricos 
p~a uso universitario y se 
continúa con la labor de recu
peración y rehabilitación de 
los mismos. 

15 de enero de 2000 



En camolutum 11, &O alumnos aprenderán oncios 
relacionados con el Pauimonio Histórico Arqueológico 

Alcalá desarrolla un nuevo provecto 
de Escuela Taller de Arqueología 
Ya ha comenzado su andadura la Escuela Taller Complutum 11, un proyecto promovido 
por el INEM y el Ayuntamiento de Alcalá de Henares, en el que un equipo integrado por 
once personas se encargará de la formación de sesenta alumnos, que trabajarán apren
diendo oficios relacionados con el Patrimonio Histórico Arqueológico. 

El objetivo de proyecto es la 
recuperación y apertura al 
público de nuevos espacios 
dentro del Parque Arqueoló
gico Ciudad Romana de 
Complutum, siguiendo la 
experiencia que ya se ha rea
lizado en la Casa de Hippoly
tus. Estas actuaciones están 
recogidas en las lineas maes
tras del Protocolo de Colabo
ración en materia de Patri
monio Arqueológico entre el 
Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares y la Consejeria de 
Educación de la Comunidad 
de Madrid, ambos promoto
res del parque. 

El proyecto persigue ade
más la formación laboral de 
los alumnos. Las especiali
dades formativas que com
ponen la escuela son albañi
leria, restauración de espa
cios degradados, canterla y 
arqueología, ésta última con 
diversas modalidades como 
auxiliares para excavación 
arqueológica, auxiliares de 
restauración y mosaicos. La 
última de las disciplinas es 

la Premio Nobel 
de la Paz, 
Rl1obena Menchú, 
en la Univenidad 

El próximo martes 18 de 
enero y bajo la convocato
ria de Comisiones Obre
ras, a través de su secre
tario general en el c:orre
dor del henares, Angel 
Díaz-Cardiel, se celebrará 
en la universidad cisne
riana de Alcalá la exposi
ción informativa que reali
zará la premio Nóbel de la 
Paz, Rigoberta Menchú, 
sobre la denuncia inter
puesta ante la Audiencia 
Nacional contra la impu
nidad sobre la violación 
de los derechos humanos 
en Guatemala, siguiendo 
los pasos de las denun
cias interpuestas contra 
el general chileno Augusto 
Pinochet, y contra los 
militares que gobernaron 
Argentina desde mediados 
de los añ.os setenta hasta 
finales de los ochenta. 
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la más caracteristica, ya que 
constituye una de las pocas 
escuelas existentes en la 
Unión Europea donde es 
posible formarse en el oficio 
musivario. 

Las actividades se desarro
llarán en las instalaciones 
municipales de la finca de El 
Juncal y las actuaciones ten
drán lugar principalmente en 

diversas zonas de Complu
tum, con la supeIVisión téc
nica del SeIVicio de Arqueo
logía de la Concejalia de Cul
tura de Alcalá y de los órga
nos competentes de la 
Comunidad de Madrid. 

El proyecto, que finalizará 
el 15 de diciembre de 2001 , 
cuenta con un presupuesto 
de 182 millones de pesetas. 

~ ~ostería bel ~stullíante ""~ 
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Taller de dibujo 
V Pintura 
para jubilados 
v pensionistas 

La Delegación Municipal 
Distrito Centro, ha orga
nizado con la colabora
ción de la concejalia de 
Ciudad Saludable (área de 
Participación Ciudadana) 
y Antonio Luengo Noriega, 
un taller de dibujo y pin
tura para pensionistas y 
jubilados que tendrá 
lugar en la Delegación 
Municipal Distrito Centro 
en horario de lunes y 
miércoles de 1 7'30 a 
19'00 horas. 

Las clases darán 
comienzo el día 1 7 de ene
ro, siendo de carácter gra
tuito. El número de plazas 
es limitado y por ello las 
inscripciones se harán 
por orden de llegada has
ta formar un total de 16 
personas. Las personas 
interesadas pueden ins
cribirse en la Delegación 
Municipal del Distrito 
Centro (C/. Rico Home, 3 
y 5. Tifno.: 91 880 58 94) 

Euosiciín: .. la 
Cañada Real Galiana" 

Organizada por el Cen
tro de Formación, Recur
sos y Actividades Juveni
les (F.R.A.C.), dependiente 
de la concejalia de Juven
tud, de Alcalá de Henares, 
se expone desde el pasado 
dia 1 O de enero y hasta el 
31 del mismo mes, en la 
Casa de la Juventud, la 
muestra "La Cañ.ada Real 
Galiana". 

Las vias pecuarias de la 
comunidad de Madrid, su 
ubicación, utilización y 
modo de vida que genera
ron, son parte de la histo
ria, no muy lejana, de 
nuestro entorno hoy en 
dia olvidada debido a la 
desaparición del tránsito 
de ganado por estos cami
nos. 

Dar a conocerlas, así 
como mostrar material y 
aperos utilizados en la ac
tividad ganadera por los 
pastores, es el objetivo de 
esta exposición elaborada 
por la asociación cultural 
"La Azagaya". 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

C.M.T. 
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El conceial del PP Jesús Domínguez manllestó 
que el gobierno de Peinado vive de espaldas a la ciudad 

"las primeras tiestas del gobierno 
de izquierdas han sido lamentables" 
El concejal del Partido Popular Jesús Domínguez Picazo manifestó a PUERTA DE MADRID que las 
primeras fiestas que ha tenido que organizar el gobierno formado por el PSOE e IU han sido 
lamentables: "En estas Navidades hemos podido comprobar que se ha perdido el ambiente y la 
animación que había en las calles en las de años anteriores, y todo por la nula implicación que 
tiene este gobierno con la ciudad". Domínguez Picazo afirmó que "el gobierno de Peinado vive de 
espaldas a Alcalá, parece no importarle los alcalaínos". 

Domínguez Picaza manifes
tó: 'Tal y como nos temíamos, 
con este gobierno vamos para 
atrás. Estas eran las primeras 
fiestas que tenían que organi
zar, porque en las ferias de 
agosto tuvieron que aprove
char el trabajo que teníamos 
nosotros hecho. Pues bien, se 
la jugaban, puesto que era la 
primera oportunidad para 
demostrar lo que son capaces 
de hacer". 

El concejal del Partido Popu
lar, en nombre de su grupo, 
aseguró que "la nota que le 
tenemos que dar al gobierno 
formado por el PSOE e IU es 
muy mala por la organización 
de las fiestas navideñas. Se ha 
perdido la animación de calle 
que había. Se ha perdido el 
ambiente. Parece una tontería, 
pero han dejado de poner algo 
tan sencillo como los villanci
cos que se ponían desde la 
torre de Santa Maria para ani
mar a la plaza de Cervantes y 
sus alrededores". 

Domínguez Picaza comparó: 
"De las últimas Navidades que 
organizamos nosotros, a estas 
que ha organizado el gobierno 
del PSOE e IU, va un abismo. 
Es curioso que ellos han ven
dido como un gran logro la 
salida de la comparsa de 
gigantes y cabezudos que 
representa a los Reyes Magos. 
Para ellos ésa ha sido su gran 
novedad, pero hay que refres
carles la memoria y decirles 
que el año pasado ya salie
ron". El concejal del PP tam
bién aseguró que no ha sido 
idea de este gobierno lo del 
belén en la Capilla del Oidor: 
"Eso es algo que se prepara 
con mucho tiempo. Lo que sí 
es criticable es la falta de pro
gramación, puesto que la 
exposición con el belén fue 
abierta el día 20 de diciembre 
cuando lo lógico hubiera sido 
que hubiera empezado a fun
cionar mucho antes". 

Muy poca luz navideña 
El concejal Domínguez Pica

za manifestó: "Algo que nos ha 
llamado mucho la atención es 
el hecho de que ha faltado ilu
mínación navideña. El año 
pasado hubo mucha más. No 
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Jesús Domínguez Picazo, secretarlo general y concejal del PP. 

nos vale el argumento de que 
se ha distribuido por los 
barrios porque no es cierto. Al 
ir por los barrios hemos nota
do que había la ilumínación de 
años anteriores". Domínguez 
añadió: "Lo que está claro es 
que se ha reducido la ilumína
ción navideña y el ejemplo 
más evidente está en la plaza 
de ·Cervantes. Se han ido 
suprimiendo cosas que, si lo 
analizamos, no suponen gran
des gastos para el ayunta
miento, pero su supresión ha 
contribuido a que no se notara 
el ambiente navideño que han 
tenído otros años las calles". 

El PP consideró que "se ha 
dejado perder una oportuní
dad maravillosa que es cele
brar la entrada en el año 2000 

con una gran fiesta pública. 
Todos los ayuntamientos de 
España y de la comunídad de 
Madrid han organizado fiestas 
en una fecha tan señalada, 
pero en Alcalá no se ha hecho 
nada. La concejala de Cultura 
dijo que iba a haber fuegos 
artificiales y no sé qué espec
táculos para celebrar la entra
da en el 2000. Pues bien, al 
final no ha habido nada de 
nada; se ha perdido una opor
tunidad histórica". 

El fracaso 
de la cabalgata 
El concejal del PP manifestó 

que "la primera cabalgata de 
Reyes organizada por este 

SOMOS FABRICANTES 

el Ramón y Cajal, 5 
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gobierno ha sido un desastre. 
No podemos hablar más que 
de fracaso. Han hecho una 
cabalgata para cumplir el 
expediente, no ha habido bri
llantez de ningún tipo, ni vis
tosidad. Aparte de que iba a 
toda velocidad, en algún 
momento parecía que más que 
una cabalgata de Reyes aque
llo era un desfile de carnaval". 

Según Domínguez "todo esto 
no hace más que demostrar la 
apatía y la falta de interés de 
este gobierno por la ciudad. 
No hay nada casual, sino que 
es una línea de actuación 
marcada por la falta de com
promiso. No hay más que ver 
cómo en Nochebuena ningún 
concejal del gobierno fue 
capaz de visitar unos minutos 
a los profesionales de guardia 
esa noche, como bomberos, 
policías y sanitarios de la casa 
de Socorro. Nosotros lo hici
mos así, como siempre lo 
hemos hecho. No lo hizo nin
gún concejal del gobierno por 
la falta de interés. Eso sí, en 
nochevieja lo hizo la tercera 
teniente de alcalde, Magdale
na Moreno, que está demos
trando que lo mismo vale para 
un roto que para un descosido, es 
la concejala polivalente". 

El concejal popular señaló: 
"Lo lamentable es que, a pesar 
de que se había hablado tanto 
del efecto 2000, en la Policía 
Local no había refuerzos. La 
del 31 de diciembre fue como 
otra noche cualquiera. ¡Menos 
mal que al final no ocurrió 
nada con el efecto 2000! Ade
más, una vez más el gobierno 
estaba desaparecido. No 
entendemos que el concejal de 
Seguridad estuviera esa noche 
a muchos kilómetros de Alca
lá. Es verdad que tiene dere
cho a visitar a su familia, pero 
no es menos cierto que cuan
do uno es elegido concejal 
asume una responsabilidad y 
en determinadas circunstan
cias no se puede dejar como 
responsable a una persona 
que no tiene capacidad para 
sacar adelante los problemas. 
La prueba más evidente fue lo 
ocurrido en la calle San Ilde
fonso cuando se cayó parte de 
la fachada de un edificio. Nada 
más que se encontró a la con
cejala de Mujer, la cual no 
tuvo posibilidad ni de con
tactar con un solo técnico 
para ver si había o no peligro". 

Domínguez Picazo recordó: 
"El año pasado, cuando se 
produjo en Navidad la inunda
ción en el corral de comedias, 
estuvimos alli todos los conce
jales del PP de madrugada. 
Todos estábamos localizables. 
El único que no pudo ir fue el 
entonces alcalde, Bartolomé 
González, que se encontraba 
en el hospital convaleciente. 
Pero todos los demás estuvi
mos localizables". 
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Antonio Sánchez, actual presidente del club. A la derecha, "los opositores": José Ballesteros, Antonio Gómez y Miguel Ángel Piquet. 

CríUcas, acusaciones, insultos v posibles expulsiones 
se viven en la entidad del distrito El Juncal 

El club de iubilados María lambrano 
vive una intensa polémica 
La tensión en el club de jubilados y pensionistas Maria Zambrano ha llegado a alcanzar niveles 
preocupantes. El concejal de Servicios Sociales, Salvador Guardiá, manifestó su intención de 
revisar los estatutos de estas entidades para unificarlos y aprobarlos después de someterlos a 
debate entre los jubilados y pensionistas: "Hay aspectos de los actuales estatutos que hay que 
cambiar porque permiten que se produzcan hechos negativos", se limitó a decir Salvador Guar
diá. Sin embargo su participación tampoco convence a todas las partes en el Maria Zambrano. 

El actual presidente, Anto
nio Sánchez, argumentó que el 
concejal tomó parte por el gru
po opositor. Desde éste, cuyo 
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portavoz es Miguel Angel 
Piquet, de 4 7 años de edad, se 
acusa a Sánchez de ser un 
dictador que no les permite 

expresar sus opiniones ni tan 
siquiera defenderse pública
mente de las acusaciones que 
previamente les había dirigido. 

Unos y otros se acusan de 
haberse insultado mutuamen
te e incluso el presidente 
habló de la expulsión de los 
miembros del grupo opositor 
por haber protagonizado los 
graves incidentes de la asam
blea del lunes 10 de enero. 

Antonio Sánchez situó el ini
cio de los incidentes en la 
decisión acordada por la junta 
directiva de cerrar el club por 
la tarde de los sábados y 
domingos del mes de agosto, 
puesto que en su opinión eran 
muy pocos los socios que asis
tían esas tardes y los gastos 
eran cuantiosos. Aquella 
medida produjo protestas 
diversas que sirvieron para 
que desde la concejalía de Ser
vicios Sociales se pidiera a la 
junta directiva que entregara 
la llave a dos personas, Anto
nio Gómez y Miguel Angel 

- Piquet, algo a lo que se negó el 
presidente porque contravenía 
los estatutos del club, ya que 
las llaves no pueden estar en 
manos de nadie del club que 
no sea el presidente o la junta 
directiva. 

Sin embargo, por parte de 
Antonío Gómez. Miguel Angel 
Piquet y José Ballesteros, 
miembros del grupo opositor, 
la polémica hay que atribuirla 
a que "el presidente no permi
te que los socios expongamos 
nuestras opiniones. Tenemos 
derecho a defendernos cuando 
se nos acusa y eso es lo que 
queremos". Piquet añadió que 
"no vamos a entrar por el 
momento en otras cuestiones 
como son las de las cuentas, 
porque no vamos a acusar sin 
pruebas". Entre las situacio
nes polémicas está la apertura 
de las instalaciones del club a 
personas que no son socias 
del mismo, impidiendo, según 
las críticas, que puedan hacer 
uso de ellas los socios. 

El actual presidente del club 
insistió en que el concejal Sal
vador Guardiá, ha intervenido 
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Un aspecto de la asamblea de socios del club, a la que también asistieron concejales del Partido Popular. 

en toda la polémica tomando 
partido por los opositores: 
"Este señor llegó a decirnos 
que temamos que abrir el club 
los 365 días del año por eso 
que no quiero nombrar, es 
decir, puntos suspensivos. Y 
lo mismo me dijo del bar, que 
terúa que abrir por... eso. Yo 
no comprendo que un señor 
que dice que lucha por los 
derechos de los obreros tenga 
esa actitud con unas personas 
que están trabajando volunta-

riamente y sin cobrar un suel
do". 

Insultos 
Antorúo Sánchez convocó "a 

petición del concejal Salvador 
Guardiá", una asamblea infor
mativa en el club el lunes 1 O 
de enero, a la cual asistió el 
propio concejal de Servicios 
Sociales e incluso hubo pre
sencia del PP en la figura de 

Empresa Municipal 
de la Vivienda 
de Alcalá de Henares 

C/ Ramón y Caja!, 9 y 10 - 28801 ALCALA DE HENARES 

lA EMPRESA MUNICIPAL DE lA VIVIENDA 
DE ALCAIA DE HENARES, 

INFORMA QUE: 

Se abre plazo, desde el próximo día 1 7 de ene
ro hasta el día 17 de febrero de 2000, de presen
tación de solicitudes para la adjudicación de 13 
viviendas de protección pública en régimen de 
arrendamiento para jóvenes menores de 32 años, 
sitas en el edificio de la calle Damas 13 y 15 de 
Alcalá de Henares. 

Las solicitudes y el pliego de condiciones que 
regula la presente convocatoria podrán retirarse 
a partir del día 17 de enero de 2000, en nuestras 
oficinas de Alcalá de henares, c/ Ramón y Cajal 
nº 10, Telf.: 91 882 67 45 

Alcalá de henares, a 12 de enero de 2000 
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sus concejales Jesús Domín
guez y Amparo Moriche. Y fue 
durante esta reunión en la 
cual se trató el tema de las 
cuentas del año 1999 y el de 
los sucesos acontecidos en el 
club durante los últimos cua
tro meses, cuando se desató la 
polémica. Antorúo Sánchez 
afirmó que "estos señores 
estaban situados por el salón 
y se dedicaron a reventar la 
asamblea. Fue un montaje en 
el cual se dedicaron a insul-

tarme a mí y a la junta directi
va. Nos llamaron ladrones y a 
mí se me dijeron cosas más 
fuertes que no quiero decir 
aquí". Antonio Sánchez explicó 
que "fuimos insultados y 
calumniados, en vista de lo 
cual se hizo la propuesta de 
expulsión de los cuatro res
ponsables de este escándalo, 
ya que los estatutos recogen la 
posibilidad de que la junta 
directiva pueda expulsar a 
cualquier socio por faltas gra-

6 Sábados 
Desde el 15 de Enero hasta el 19 de Febrero del 2000 

Las pruebas comenzaran cada día a las 14'30 h. 
15 de Enero 22 de Enero 29 de Enero 5 de Febrero 12 de Febrero 19 de Febrero 
&remoA1 BiremoA2. &lrlmoC Ditic:ubdesprugresi'vn: Costas BnnoNl.3 

Prueba~ PruebnS PMbak ~- ~~ ~-
O,«l m;0,70 m; y 1,.QOm. O,«Jm;0.1Qm; y1 ,05m. O.SOm; O,!IOm;y1,10m. O.SOm;0.95111y1,15m. 0.fi0m:1.05m:y1,20m. =.!~:\~1~m 

Mas de 600.000 Pts en metálico y 250.000 Pts en trofeos 
distribuidos entre las cuatro pruebas 

Para concursar es imprescindible presentar la tarjeta de federado 
Boxes gratunos para pasar la noche solicitándolo previamente a la dirección de esta escuela 

Carretera de Alcalá de Henares a Camarma de 
Esteruelas km. 3,5 - Madrid 

Telf.: 91 885 70 93 - Fax: 91 885 70 02 
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ves". El presidente reconoc10 
que "lo sorprendente es que el 
concejal me dijera que ya me 
esperaba. A mí las amenazas 
no me sirven de nada. Lo que 
está claro es que el concejal 
dijo con motivo de la semana 
de la tercera edad que no par
ticipáramos las juntas directi
vas de los clubes y que no 
tuviéramos entradas reserva
das. Me parece muy bien, pero 
lo cierto es que él tuvo tres 
filas reservadas". 

Antonio Sánchez explicó: 
"No sabemos qué decisión 
tomar. Ir al juzgado no pode
mos, pero lo cierto es que se 
nos ha insultado y eso es algo 
que se ha permitido por parte 
del concejal". 

"El presidente 
llamó zorra 
a una socia" 
Los miembros del grupo 

opositor aseguraron que los 
únicos insultos que hubo en la 
asamblea fueron los de Anto
nio Sánchez: "El presidente 
insultó a una socia llamándo
le 'zorra"'. Miguel Angel Piquet 
dijo que "si Antonio Sánchez 
cree que hubo insultos contra 
él, lo tiene muy fácil , que vaya 
al juzgado. 

Piquet añadió que "no tene
mos constancia de que haya 
habido expulsiones. El presi
dente no puede hacer eso en la 
asamblea porque era informa
tiva y según el orden del dia 
no puede expulsar a nadie. Si 
posteriormente se hace una 
asamblea para expulsar a un 
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socio, dos o tres, podrá hacer
lo siempre y cuando dé la 
oportunidad a los socios de 
defenderse". Los componentes 
del grupo opositor afirmaron 

que "el presidente es un 
autoritario y hace de menos a 
la junta directiva y a los 
socios. Prueba de ello es que 
en la mesa sólo estaban él y el 

Representación de la obra ··sólo para pareias" 

Teatro en beneficio 
de los disminuidos 
psíquicos de APHISA 

El sábado dia 15 de enero 
a las 20 horas se repreden
tará la obra de teatro titula
da "Sólo para parejas" en el 
auditorio de Alcalá de Hena
res, situado en la avenida 
de Nuestra Señora del Pilar, 
19. El espectáculo, presen
tado por la asociación cul
tural Deyabú, es original de 
Juan José Alonso Millán. 
Las entradas tienen un pre
cio único de 500 pesetas y 
la recaudación irá destina
da a APHISA (Asociación de 
Padres con Hijos Minusváli
dos Psíquicos de Alcalá de 
Henares). 

Desde la asociación piden 
que los alcalinos se animen 
y colaboren adquiriendo 
una entrada y asistiendo a 
presenciar esta interesante 
obra. 

El beneficio que se recau
de será destinado para los 
campamentos de ocio y 

tiempo libre, así como para 
los talleres ocupacionales 
que la asociación organiza 
para los niños de APHISA. 

concejal; no había nadie de su 
junta directiva. Pero el detalle 
más importante fue que yo, 
que tengo 4 7 años, me recordó 
aquello a los tiempos de Fran
co. Peor aún porque recuerdo 
haber tenido reuniones en las 
cuales se nos permitía hablar. 
En la asamblea el presidente 
hizo un monólogo fascista que 
duró una hora y tres minutos. 
Después de hablar dijo que 
aquello se acababa y que no 
hablaba nadie más". 

Miguel Angel Piquet dijo que 
"después de las acusaciones 
que nos hizo, creíamos que 
teníamos derecho a la defensa. 
Se nos insultó, se nos maltra
tó y se nos injurió sin poder 
defendernos". El portavoz de 
los opositores dijo que "una de 
las habilidades de Antonio 
Sánchez es la de tener conten
tos a algunos socios con rega
los pagados con el erario 
público. Regaló botellas de 
güisqui y debe sentirse orgu
lloso de que los abuelos ense
ñen a sus nietos el regalo. Si 
todavía hubieran sido libros, 
por lo menos estarla bien". 

Piquet dijo: "Cuando el pre
sidente dijo que no había in
tervenciones después de su 
monólogo se armó alboroto, 
pero no hubo insultos por 
nuestra parte. Lo que sí es 
cierto es que el concejal se 
quedó perplejo con la actitud 
de este hombre y él es testigo 
de que nosotros no insulta
mos". 

Piquet añadió . que "Salvador 
Guardiá no tomó partido por 
nadie porque no abrió la boca. 
Si el presidente dice que tomó 
partido, es un mentiroso". 
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las APAS de Alcalá se manifestaron en Madrid 
durante la celebración del loro por la educación 

la CAi vuelve a rechazar la implantación 
de la iornada continuada este curso 
La Comunidad de Madrid ha vuelto a rechazar la implantación de la jornada continuada este cur
so. Así lo manifestó Amador Sánchez, responsable de la dirección general de Centros, adscrita a 
la consejería de Educación, durante la celebración del foro por la educación el martes 11 de ene
ro. Las Asociaciones de Padres de Alumnos de Alcalá se manifestaron ante el Círculo de Bellas 
Artes de Madrid, lugar donde se celebraba la reunión del foro, desde el cual se podían oír las pro
testas de los manifestantes complutenses en la madrileña calle de Alcalá, quienes también se 
manifestaron ante la consejería de Educación, situada en la misma calle. La Federación de APAS 
complutense ha dado un paso más en su protesta y reivindicación de la jornada continuada al 
negarse a gestionar y colaborar con las actividades extraescolares que se realizaban en los cen
tros escolares y transfirió esta responsabilidad a la comunidad de Madrid, cuya consejería de 
Educación manifestó que no puede hacerse cargo de estas actividades, que han quedado suspendidas. 

La presidenta de la Confede
ración de APAS y vicepresi
denta de la FAPA compluten
se, Juana Angulo, explicó que 
en esa reunión del foro por la 
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educación se discutieron 
ponencias de CC.00, de la 
dirección general de la Mujer, 
de la Confederación de Aso
ciaciones de Padres de cole-

gios concertados católicos, y 
una sobre educación y gestión 
de centros. 

Juana Angulo manifestó que 
"nos sorprendió la postura de 

Las APAS se.-... 
•••tlanm 
actllldlldas 

extraasmtares r ---.. _ ............ ....... 
CC.00 puesto que en todas 
las sesiones del foro han 
manifestado un profundo 
desacuerdo con la jornada 
continuada y sin embargo en 
la última sesión parecen asu
mirla como algo que puede ser 
favorable con una serie de 
condicionantes, como son que 
las actividades extraescolares 
sean gratuitas y que se desa
rrollen actividades comple
mentarias". 

La vicepresidenta de la FAPA 
de Alcalá dijo a PUERTA DE 
MADRID que "la ponencia que 
llevaba la dirección general de 
la Mujer no había por donde 
cogerla porque no se entendía 
qué pintaban allí". Angulo 
explicó: "El director general de 
Centros terminó diciendo que 
las conclusiones del foro se 
establecerán en la última reu
nión, prevista para el día 25 
de enero. En una reunión que 
mantuvimos después con el 
director general, nos preguntó 
nuestras propuestas sobre la 
jornada continuada y nos dijo 
que él estaba dispuesto al diá
logo". 

Sin embargo, el acercamien
to no parece cercano, puesto 
que la CAM no tiene intención 
de implantar la jornada conti
nuada este curso: "Nosotros le 
dijimos que por nuestra parte 
el único acercamiento posible 
es tener la jornada continuada 
ya. Nos dijo que iba a haber 
una normativa reguladora 
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para el curso que viene, pues
to que se va a implantar de 
fonna experimental. Nosotros 
pensamos que hasta entonces 
no se resuelve el conflicto 
actual con los padres". 

Juana Angula añadió que "el 
director general de Centros 
nos acabó diciendo que no tie
ne competencias para decir
nos cuál es la solución para 
este conflicto que tenemos 
actualmente. Por eso nos dijo 
que se va a limitar a transmi
tir nuestras reivindicaciones 
al consejero de Educación, 
Gustavo Villapalos. Así pues, 
la reunión no sirvió para nada, 
ya que nosotros no vamos a 
consentir que el foro se quede 
sin más y se olvidara en el 
tiempo la reivindicación de los 
padres sobre la jornada conti
nuada". 

De todos modos la FAPA 
acordó en asamblea la trans
misión a la CAM de la respon
sabilidad de la gestión de las 
actividades extraescolares que 
hasta el momento asumían las 
propias asociaciones de 
padres: "Así lo manifestamos 
en el foro. Nosotros hemos 
decidido pasar la responsabili
dad de la gestión y el control 
de estas actividades a la CAM. 
Ellos nos han contestado que 
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no se pueden hacer cargo y 
que la jornada continuada no 
tiene que ver con las activida
des extraescolares, algo que 
no entendemos, puesto que 
los tres partidos políticos en la 

Asamblea de Madrid vincula
ron ambas cosas en una pro
posición no de ley que se pre
sentó". En el momento en que 
la FAPA remitió a los direc
tores de los centros escolares 

su decisión, éstos, al no haber 
nadie que se hiciera responsa
ble de las actividades extraes
colares, no tuvieron más 
remedio que suspenderlas 
desde el día 11 de enero. 
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Luis Velázquez, jefe del servicio de Salud Pública del Area 111: .. El meior 
anUbiíUco es guardar cama, beber líquidos v tener mucha paciencia" 

uno o dos días y tiene una du
ración de una semana a diez 
días, si bien hay pacientes que 
pueden permanecer dos sema
nas con el virus. 

El Virus de la gripe seguirá extendiéndose 
por Alcalá, aunque sin complicaciones 

Prevención 
Luis Velázquez señaló que la 

mejor manera de curar la gri
pe "es pasarla", siempre y 
cuando no se den complicacio
nes. Del mismo modo, lo más 
aconsejable es "guardar cama 
y beber muchos líquidos", 
para evitar la deshidratación, 
sobre todo en personas mayo
res. La enfermedad, si no apa
recen complicaciones, remitirá 
en unos dias y, sólo deben em
plearse antibióticos en situa
ciones especiales o en el caso 
de que aparezcan complicacio
nes bacterianas. En cualquie
ra de los casos es aconsejable 
estar bajo la atención de nues
tro médico de cabecera y sólo 
acudir a los servicios de ur
gencias en casos graves. 

La alarma provocada en el Reino Unido ante una epidemia gripal que ya ha causado más de 
22.000 muertos por el virus hizo pensar que esta enfermedad en España iba a seguir el mismo 
camino. Por fortuna, parece que no será así. Si bien la cifra de enfermos es alta, pero no muy dis
tinta a la de años anteriores. Luis Velázquez, Jefe de Servicio de Salud Pública del Área m, a la 
que pertenece Alcalá de Henares, quitó importancia a los casos registrados en nuestra ciudad y 
aseguró que la mejor manera de curar esta gripe, que seguirá extendiéndose por Alcalá, "es pa
sarla, sin complicaciones, mientras se guarda cama y se beben muchos líquidos". 

El virus de la gripe en Alcalá 
de Henares está siguiendo el 
mismo patrón que en el resto 
de la Comunidad de Madrid 
donde, en la primera semana 
de enero se registraron 375 
casos por 100.000 habitantes, 
una cifra sensiblemente más 
elevada que en años anterio
res. No obstante, Luis Veláz
quez aseguró a PUERTA DE 
MADRID que los casos segui
rán aumentando hasta alcan
zar cifras de 700 enfermos por 
100.000 habitantes, el pico 
más alto registrado en el in
vierno anterior. 

Sin embargo, Velázquez qui
so tranquilizar a los enfermos 
de grtpe de Alcalá de Henares, 
ya que la enfermedad se está 
desarrollando con normali
dad, es decir, presentando su 
mayor auge a finales de di
ciembre y enero en forma de 
brotes epidémicos, aunque 
aseguró que no se puede ha
blar de epidemia como enfer
medad que afecta a toda la po
blación de forma preocupante, 
sino que se trata de "una epi
demia habitual en estas fe
chas del año". Del mismo 
modo, afirmó que se descorro-

ce si ha habido algún falleci
miento a causa del virus, si 
bien "siempre puede haber un 
caso fatal en gente con riesgo". 

No obstante, se debe tener 
presente que la campaña de 
vacunación antigripal del pa
sado mes de octubre está pro
tegiendo a muchos pacientes 
de los grupos de riesgo, es de
cir, a los enfermos crónicos de 
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procesos cardiovasculares y 
pulmonares y personas mayo
res de 65 años. 

El virus de la gripe de este 
año 2000 presenta en los pa
cientes los sintomas habitua
les, tales como fiebre y accesos 
de tos, malestar general, dolor 
de cabeza intenso y dolores 
musculares. Por lo general, la 
enfermedad se incuba durante 

No obstante, para aquellos 
que aún no hayan sido "vícti
mas" del virus de la gripe se 
recomienda seguir unas pau
tas para evitar su contagio: 
cuidar la higiene personal evi
tando compartir objetos que 
puedan haber estado en con
tacto con saliva y mucosas, 
mantener una alimentación 
equilibrada, sin olvidar la fiu
ta natural rica en vitamina C, 
evitar el consumo de bebidas 
alcohólicas y tabaco, proteger
se frente a los cambios brus
cos de temperatura, evitar las 
grandes aglomeraciones de 
gente y los locales poco venti
lados y. durante las epide
mias, abstenerse de acudir a 
centros hospitalarios, salvo 
que sea necesario. 

En cualquier caso, si usted 
contrae el virus, no se alarme 
y tenga paciencia. 
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los Colegios de Educación Infantil Montessoñ han otorgado una beca para 
que acuda a cualquiera de sus centros en sus tres pñmeros años de vida 

Lamia Sabbagh primera niña nacida 
en Alcalá de Henares en el año 2000 
A las 7'30 horas de la mañana del pasado 1 de Enero nacía en el Hospital Príncipe de Astu
rias la primera niña alcalaína del año 2000. Sus padres de origen sirio y residentes en la lo
calidad de Meco, Haine y Salab, se encontraron con una doble sorpresa en tan especial ma
ñana, el nacimiento de su hija y la beca otorgada por los Centros de Educación Infantil Mon
tessorl, con la que tienen asegurada los tres primeros años de educación de la pequeña. 

Los Centros de Educación Luego está la segunda ver- mal de nuestra actividad. El 
Infantil Montessori querían tiente. "No hay una política de matrimonio no va a tener que 
premiar al primer nacimiento protección a la familia y como hacer ni un solo desembolso -
que se produjera en la ciudad no hay una política de protec- absolutamente que no sea por 
de Alcalá de Henares en el ción a la familia por parte del régimen privado. Todo lo que 
año 2000, con una beca de gobierno actual y de ninguno corresponda a la atención en 
tres años para cualquiera de de los que ha habido hasta el centro no tienen que de
sus centros. Lamia, que pesó ahora, intentamos que esta sembolsar nada". 
al nacer unos 3'5 kg., fue la voz sea una voz que no clame La noche del 31 y la madru
agraciada. Sus padres, Haine en el desierto y saliera a la gada del día 1 de enero fue 
de 37 años y Salah de 2 1 años luz. Por que el gobierno no movida, para Alberto López y 
son de origen sirio. El padre prima a los matrimonios justo su esposa Pilar Ruiz de la 
de la criatura lleva numero- cuando más lo necesitan, sino Hermosa Valdepeñas. El ma
sos años en España y habla que comienza a primarlos a trimonio se desplazó hasta el 
perfectamente el castellano, partir de los tres años. Y de hospital complutense en dís
no así Salah, que llegó a la pe- ahí surgió la idea de proteger tintas ocasiones con el fin de 
nínsula hace tan sólo un año del cero a los tres años". saber las posibilidad de que 
y aún no sabe hablar castella- Para López esta falta de pro- algunas de las madres estu-
no. tección hace "que muchos viera preparada para el parto 

La idea de otorgar esta beca matrimonios se coarten y se en las primera horas de la no
al primer nacimiento en Alca- cohiban de tener hijos porque che. "Había algunas mamás a 
lá, surgió según explicó Alber- no cuentan con un fondo de la espera de revisión, pero no 
to López propietario de Mon- protección". se produjo nada y nos mar-
tessori por medío de una do- Alberto López explicó a chamos a casa". 
ble vertiente. "Digamos que lo PUERTA DE MADRID, en qué Alberto y Pilar regresaron al 
que ha primado es el homena- va a consistir la beca, valora- hospital en torno a la 1'00 ho
je al niño, primero porque el da sobre el millón y medio de ras de la madrugada. "Nos en
año era muy emblemático y el pesetas. 'Todo lo que pueda contramos allí al equipo de 
hecho de tener esta iniciativa representar la atención hacia enfermeras, encabezada por 
representaba el dar a un año al bebé, como es la alimenta- la señorita Begoña que era la 
tan significativo como éste, ción, la higiene, todos los ac- matrona de guardia, a quien 
un sentido, un sentido huma- tos o excursiones que se pue- llevamos un ramo de flores 
no sobre todo, al entregar al dan hacer, es decir, todo lo como homenaje a esa noche 
primer niño esta beca". que constituye la marcha nor- de trabajo. Nos anunció que 
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A la izquierda, Haine, Salah y 
Lamia Sabbagh junto a Alberto 
López y Pilar Ruiz de la Hermo
sa. Sobre estas líneas, la madre 
con su pequeña recién nacida, 
la primera del 2000 en Alcalá. 

no había en ese momento ex
pectativas de ningún parto y 
que había cuatro o cinco per
sonas que no sabían exacta
mente cuándo se iba a produ
cir. Nos marchamos y volvi
mos a las cuatro de la maña
na, pero la situación era la 
misma". 

En su siguiente visita al 
hospital, sobre las 10'00 de la 
mañana, se encontraron con 
la noticia del nacimiento de 
Lamia a las 7'30 horas de la 
mañana. "Intentamos poner
nos en contacto con la familia 
y se les llevó un pergamino en 
el que se otorgaba esta beca y 
un ramo de flores. Para el pa
dre representó una autentica 
sorpresa porque no sabía 
nada. Estaba lógicamente 
muy contento porque se ha
bía encontrado de golpe y po
rrazo con dos alegrias, con la 
niña por supuesto, que es la 
prioritaria y con la segunda, 
al saber que no tenia que pre
ocuparse por la búsqueda de 
un centro en que educarle, 
sino que inmediatamente lo 
tenia su disposición", comen
tó López. 

Alberto y Pilar han estado 
en varias ocasiones con la fa
milia, pero para ellos lo verda
deramente importante es que 
todo se produjo sin inciden
cias y todo salió satisfactoria
mente. 

Al cierre de esta edición, los 
padres de Lamia aún no se 
habían puesto en contacto 
con los Centros Montessori 
para indicarles a cuál de sus 
tres colegios quiere que asista 
la niña. 'Todavía no nos han 
visitado porque me imagino 
que está con el posparto y to
davía está muy reciente", con
cluyó Alberto López. 
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la organización distribuve once 1ancanas cñticas hacia el 1obiemo re1io111 

IU emprende una campaña 
política contra Ruiz Gallardín 
Izquierda Unida considera que el gobierno regional que preside Alberto Ruiz Gallardón mal
trata a Alcalá. Por eso la última asamblea de la organización, celebrada el martes 11 de ene
ro acordó mantener la estrategia de enfrentamiento contra los dirigentes autonómicos en 
tanto su gestión no atienda las promesas que hicieron en su momento y que no han cumpli
do. A finales de diciembre IU distribuyó once pancartas por Alcalá criticando otros tantos in
cumplimientos del gobierno regional con la ciudad complutense. Según el coordinador poli
tico de IU, Luis Suárez Machota, "es evidente que el gobierno regional de Ruiz Gallardón está 
tratando con discriminación a la ciudad de Alcalá. Se ha limitado a hacer declaraciones de 
cara a la galería, pero las inversiones en infraestructuras prácticamente son mínimas". 

Un ejemplo puesto por IU sur de la CAM el metro con blica, eso se disparará y se
es el proyecto de Gallardón una inversión de 130.000 mi- rán al final cerca de 200.000 
de llevar a los municipios del llones: "Como toda obra pú- millones de pesetas", afirmó 
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Suárez Machota. 
La organización de IU en 

Alcalá considera que el go
bierno regional no ha hecho 
nada similar en el corredor 
del Henares, y ni siquiera 
pretende hacerlo. La organi
zación política, que forma 
parte del gobierno municipal · 
complutense, ha venido pro
testando por el hecho de que 
no aparezcan en forma de in
versiones los 10.000 millones 
de pesetas prometidas con 
motivo de la declaración de 
patrimonio de la humanidad. 

Otro incumplimiento es el 
apoyo al proyecto de enterra
miento de las vías del tren: 
'Tenemos que recordar que 
tenemos una serie de infraes
tructuras turísticas y cultu
rales sin utilizar, como por 
ejemplo la casa de Cervantes, 
el corral de Comedias. Nues
tros polígonos industriales 
siguen esperando que lle
guen los primeros apoyos". 

Suárez Machota manifestó 
que "las comunicaciones por 
carretera con Madrid son es
pantosas y claramente perju
diciales para Alcalá. Hoy día 
1 O de enero cuando se hace 
esta entrevista, en la carrete
ra nacional 11 desde la gasoli
nera de la GESA hasta el 
desvío al aeropuerto de Bara
jas, había una larga cola de 
coches atascados en direc
ción a Madrid". 

IU cree que un ayunta
miento como el de Alcalá no 
puede abordar esas infraes
tructuras: "Conviene saber 
que el gobierno de Gallardón 
nos va a cobrar este año una 
tasa por recogida selectiva de 
basura. Eso no se hacía an
tes. Además, este año 2000 el 
canon que el ayuntamiento 
de Alcalá tiene que pagar a la 
CAM por los bomberos au
menta un 220 por ciento. He
mos pasado a pagar más de 
120 millones de pesetas gra
cias al convenio que Bartolo
mé González firmó tan alevo
samente y mediante el que 
acabaremos pagando cerca 
de 400 millones de pesetas". 

Por eso la dirección de IU 
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cree que si la CAM cobra por 
otro lado lo que envía para 
inversiones: 'Tal y como es
tán las cosas, para nosotros 
seria casi mejor que no exis
tiera la CAM", dijo Suárez. 

La asamblea de IU estable
ció que se acreciente la políti
ca de enfrentamiento pero 
que al mismo tiempo se man
tengan los cauces de nego
ciación para lograr que se 
cumplan los compromisos in
cumplidos. 

Balance de seis 
meses de gobierno 

La asamblea de IU hizo ba
lance de los seis meses de go
bierno conjunto con el PSOE 
en el ayuntamiento de Alcalá. 
La militancia de IU manifestó 
su valoración positiva del 
acuerdo programático puesto 
que en su opinión contiene 
una gran parte de las pro
puestas electorales de IU. En 
cuanto a la distribución de 
las áreas de gestión hay tam
bién conformidad puesto que 
la organización dirige las áre
as sociales, de cultura y de 
turismo y de economía y em
pleo. 

Las criticas a Suárez por no 
asumir responsabilidades 
concretas de gobierno fueron 
respondidas en el sentido de 
que el primer teniente de al
calde sí ha asumido áreas 
concretas e importantes, 
como son las relaciones insti
tucionales, la cooperación al 
desarrollo y lo relacionado 
con los derechos humanos 
en el gobierno municipal. 

IU también vío positivos los 
enfrentamientos con el PP 
asegurándose en la asamblea 
que el PP no ha asumido la 
pérdida del gobierno en el 
ayuntamiento y que está rea
lizando una mala oposición. 
Ese enfrentamiento pone de 
relieve, según se dijo en la 
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asamblea, que en IU hay un 
líder consolidado y firme. 

La organización política cri
ticó formalmente lo que con
sidera un desastroso nivel de 
endeudamiento que limita 
las inversiones para este año. 
De la misma forma, desde el 
seno de IU se lanzaron criti
cas al concejal Javier Ocaña 
por haber protagonizado una 
invasión de competencias de 
otros concejales del gobierno 
y por la no asunción del 
acuerdo de gobierno por par
te de su partido, el PDNI. 

Eso sí, los militantes de IU 
pidieron a sus concejales que 
mejoren sus relaciones con 
las entidades vecinales, en 
especial en temas como la 
quinta de Cervantes y la jor
nada continuada: "Hay que 
reunirse con todo el mundo y 
debatir", se dijo en la asam
blea. 

Venga a verlo a: 
ALCAI.A 
Vía Complutense, 95 
Ounto a Pryconsa) 
Tifs.: 91 880 62 00 - 91 882 25 43/4 

Se destinarán a labores 
de traslado de material pesado v escombros 

Obras v Servicios pone en 
funcionamiento dos 
camiones de gran tonelaje 

El Parque Municipal de Ser
vicios, cuyo responsable es el 
edil socialista Francisco Colla
do, concejal de Obras y Servi
cios, ya dispone de dos nue
vos camiones de gran tonelaje 
que se destinarán al transpor
te de material pesado, labores 
de desescombro y traslado de 
personal del Parque. 

Según Collado, los camio
nes, cuyo coste ha sido de 13 
millones de pesetas, "al tener 
un mayor volumen de carga 
podrán retirar de la vía públi-

ca objetos voluminosos que 
entorpezcan el paso o mate
rial deteriorado de los par
ques, como pueden ser los co
lumpios". 

Hasta ahora estas labores 
se venían realizando con fur
gonetas y camiones más pe
queños, por lo que con la 
compra "se ha producido una 
mejora no sólo para la ciudad, 
sino para los trabajadores del 
Parque de Servicios", según 
ha declarado Francisco Colla
do. 

-- CONCECllR 
GUADAIAJARA 
Francisco Aritio, 68 - Nave 14 
Tifs.: 949 21 25 38 

949 217612 

TORREJON 
Avda. de Castilla, 12 
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,s de enero de 2000 



la mannestaciín pedirá una segunda 111 móvil 
v que no se 1rivadce el 11s1na1 

"Hemos decidido salir a la calle porque, 
sin UVI móvil, Alcalá está marginada" 
La Plataforma por la Sanidad Pública, tras largas nego
ciaciones por conseguir otra UVI móvil para la ciudad de Al
calá de Henares sin éxito, ha decidido "salir a la calle" el do
mingo 23 de enero y manifestarse ante lo que consideran 
una injusticia pues, otras ciudades del Corredor del Henares 
con similar número de habitantes cuentan con dos ambu
lancias. Además, la Plataforma se unirá para pedir que no se 
privatice el Hospital Príncipe de Asturias, una reforma que 
el Consejo de Ministros decidirá de forma inminente. 

"La ambulancia no nos la dan. 
Aida Dantas y Eladio Corrochano, 

de la Plataforma por la Sanidad Pública 
En el mes de diciembre tuvimos 
una reunión con el alcalde y 
nos comunica que la ambulan
cia está retenida, a pesar de que 
está el dinero y todos los medios 
humanos y técnicos", afirmó a 
PUERTA DE MADRID la presi
denta de la Plataforma por la 
Sanidad Pública, Aida Dantas. 
En vista de que todas sus peti
ciones han sido aplazadas sin 
ninguna razón concreta, mien
tras que otras ciudades del Co
rredor, como es el caso de Cos
lada, han obtenido una o dos 
ambulancias, la Plataforma ha 
decidido "salir a la calle porque 
Alcalá no puede estar margina
da hasta ese punto". 

así como con el apoyo de todas 
las personas que años atrás cor
taron la N-II para pedir un Hos
pital en nuestra ciudad. 

A pesar de que la Plataforma 
sólo ha convocado una manifes-

tación, no descartan continuar como acudir al Hospital Princi
con sus reivindicaciones si és- pe de Asturias para hacerse es
tas caen en "saco roto", así cuchar. 

Aida Dantas dijo que "una 
ciudad con 300.000 habitantes 
como la nuestra no puede con
tar únicamente con una UVI 
móvil, ya que es insuficiente 
para atender los casos médicos 
urgentes de tantas personas". 

Del mismo modo, la Platafor
ma se manifestará el próximo 
día 23 por la "no privatización 
de la salud pública", en concre
to para que el Hospital de Alca
lá de Henares no se convierta en 
una Fundación. Según explicó 
la presidenta, el Consejo de Mi
nistros aprobará de manera in
minente el reglamento que esta
blece que ciertos hospitales pú
blicos se conviertan en una 
Fundación, un hecho que la 
Plataforma califica de "privatiza
ción". No obstante, para que 
esto suceda debe existir un 
acuerdo a todos los niveles, ante 

· lo que la presidenta manifestó 
que "esperamos que el gerente 
del Príncipe de Asturias -favora
ble a la reforma- se quede solo 
en su decisión". 

Para que sus reivindicaciones 
lleguen a buen puerto, la Plata
forma por la Sanidad Pública 
pide la ayuda de todos los alca
laínos, pues consideran que Al
calá "se está jugando la privati
zación de la Salud Pública, algo 
mucho más importante que la 
jornada escolar continuada de 
los niños". Además, contará con 
la ayuda de las autoridades lo
cales, quienes estarán presen
tes en la Plaza de Cervantes el 
próximo domingo 23 de enero, 
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Acto público de IU 
sobre la 

ley de extranjería 
Presenta: Teresa Galeote 

Intervienen 

Willy Meyer: Diputado de IU 
Un representante de SOS Racismo 
Juan Cuevas: Representante 

de inmigrantes Dominicanos 

Lugar: Centro de Salud 
Día: jueves 20 de enero 
Hora: 18'30 horas 
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El asunto de la UVImóvil, 
de la ausencia de UVImóvil, 
para ser exactos se inscribe 
en el contexto de las deficien
cias sanitarias de alcalá y 
por supuesto en la incapaci
dad de los políticos munici
pales para pedir mejoras y 
conseguirlas. La indignación 
de la señora Piquet manifes
tada en estas páginas es to
talmente compartida por los 
alcalainos que dependemos 
sanitariamente de la SS. No 
faltan en los periódicos de la 
ciudad agradecimientos y 
alabanzas a casos puntuales 
de atención hospitalaria, ge
neralmente referentes a si
tuaciones límite en las que 
los médicos y el personal de 
hospital Príncipe de Asturias 
se han volcado salvando la 
vida y la salud de algunos 
pacientes. Eso nadie lo niega 
y es digno de alabanza. Lo 
sospechoso y preocupante es 
que se escriban esas cartas 
emocionadas e incondiciona
les agradeciendo algo que no 
es más que el cumplimiento 
del deber de un personal que 
trabaja en la sanidad pública 
y que, como tal, debe cumplir 
con su obligación, que es 
justamente salvar vidas y sa
lud, ni más ni menos. A na
die se le escapa que este per
sonal es a todas luces insufi
ciente y se ve desbordado por 
el trabajo. y un trabajo de 
tanta responsabilidad. Tam
bién es verdad que hay per
sonal sanitario que actúa de 
forma funcionarial y se de
sentiende del aspecto más 
comprometido de su trabajo. 
cumpliendo de forma rutina
ria, para salir del paso, y en 
muchos casos para quitarse 
de delante al paciente por la 
vía rápida. Si los pacientes 
que salimos frustrados, mal 
atendidos y hasta maltrata
dos de los hospitales y con
sultas del Seguro, escribiéra
mos cartas, los periódicos no 
darían abasto. 

(La sanidad en Alcalá) 
los alcalainos. 

Luego está el capítulo de 
los municipes, ediles y todas 
esas palabras cultas con las 
que se nombra a los políticos 
locales. Es cierto que en Al
calá ya empezamos a estar 
los ciudadanos un poco har
tos, de rebote, de la cultura 
local y de las instituciones 
que la representan, pero no 
porque en sí sean nefastas, 
que no lo son sino todo lo 
contrario, estamos hartos 
porque tenemos la impresión 
fundada de que nuestros 
"ediles" se vuelcan en ese as
pecto del gobierno porque es 
el más superficial y de re
lumbrón, seguramente por
que ninguno de ellos es una 
persona verdaderamente cul
ta. Inaugurar museos y des
cubrir mosaicos romanos 
vende más que poner una se
gunda UVImóvil para una 
ciudad de casi 200.000 habi
tantes. Hacer y rehacer fa
chadas es más interesante 
que hacer gestiones silencio
sas y constantes para que 
mejore la asistencia sanita
ria. Si los gobernantes muni
cipales hicieran causa co
mún en ese campo, seguro 
que mejorarían las cosas. 

Esos casos, con ser loables 

y demostrar el celo y profe
sionalidad del personal sani
tario de un hospital no signi
fican que ese hospital funcio
ne bien ni que haya una 
atención sanitaria adecuada 
para la mayoría. Eso es lo 
grave, que .consideremos ex
cepcional el buen trato y la 
atención sanitaria correcta y 
demos gracias a todo lo habi
do y por haber, como si fuera 
un favor de los dioses. Se tie
ne en general tal complejo de 
siervo que implora favores al 
señor, y se va a la asistencia 
sanitaria pública con tal re
celo y hasta con tal miedo, 
que si la aventura sale bien, 
y en algunos casos muy bien, 
nos creemos en la obligación 
qe pregonarlo públicamente. 
Ese es un sintoma muy pre
ocupante de la salud de la 
sanidad pública, por hablar 
en sus mismos términos. 

Mi tesis particular, com
partida por muchos es que la 
sanidad pública, el personal 
que la compone observa 
unas consignas de austeri
dad económica venidas de 
instancias superiores que 
nos están recortando los ser
vicios de forma notable y evi
dente. Ahora lo hacen con 
educación, sin enfrentarse a 
los pacientes, sin discutir y 
hasta con buenos modos. 
Esto es peor, si me apuran, 
que cuando nos trataban a 
empujones en Carmen Cal
zado. Es peor porque no se 
distingue al enemigo; uno se 
va del ambulatorio con la 
sensación de que lo engañan 
pero no sabe cómo ni por 
qué. Lo engañan desde el 
momento en que su dolencia 
es desestimada, se le quita 
importancia (como si uno 
fuera al médico por gusto y a 
pasar el rato). cuando no 

¡ ¡No dejes pasar esta ocasión!! 
Infórmate 
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mandan hacer las pruebas 
necesarias para averiguar el 
origen de los dolores o los 
sintomas que presente y de
jan pasar el tiempo a ver si el 
paciente se cansa de ir y ve
nir y en una de esas ha de 
acudir a urgencias (que está 
saturada de pacientes de 
ambulatorio desatendidos en 
su momento). O mejor que a 
urgencias, de donde sale a 
veces con la misma sensa
ción de no ser atendido, el 
paciente decide acudir a la 
sanidad privada, echar mano 
de la primera clínica de las 
que ejercen en alcalá, aun
que no sea socio, el caso es 
que lo atiendan porque no 
tiene tiempo ni salud para ir 
y venir al ambulatorio para 
un dolor de pie, por ejemplo 
(es que ya hace un año que 
fue al médico de familia y 
aún no le ha recetado ni una 
aspirina ni le ha mandado 
un análisis, ni una radiogra
fia, pero le ha dicho que vuel
va si le sigue doliendo, o 
cualquier otra cosa con la 
que quitárselo de delante). Al 
paciente no le importa gas
tarse puntualmente el dinero 
(si lo tiene), con tal que lo 
atiendan y lo curen, es natu
ral. Y si le va bien es posible 
que decida hacer un hueco 
en sus economias y empiece 
a pagar una cuota a dicha 
sociedad médica para tener 
una alternativa mejor a la 
SS. Es lo que yo llamo una 
·privatización forzosa. 

Insisto en que esa no aten
ción es la manifestación de 
una politica de ahorro en la 
que los médicos, de grado o 
por fuerza participan. Y es 
posible que ocurra a nivel 
nacional, yo hablo de Alcalá 
que es lo que conozco y en el 
terreno que debemos luchar 

Pregunto: ¿los políticos van 
a los ambulatorios de la SS, 
y. si van, los tratan igual que 
a nosotros? Es posible que, 
funcionarios como son, sean 
atendidos por MUFACE y sus 
sociedades médicas priva
das. Es posible que, persona
jes públicos como son, de sa
lir en las fotos, etc.. sean 
atendidos en la SS pero como 

- VIPs. Mucho me temo que 
ése sea uno de los males que 
nos aquejan, la desigualdad. 
La verdad es que si la priva
tización de la sanidad consis
tiera en que nos atendieran 
como a funcionarios, a mí no 
me importaría. 

PILAR BLASCO 

Edificio LA PORTILLA 
compre Patrimonio de la Humanidad 
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ADuñalado en Toneión 
El sábado día 8 de enero un 

hombre de 32 años fue apuña
lado en la puerta de una ham
burguesería situada en el 
número 20 de la avenida de la 
Constitución de Torrejón de 
Ardoz. 

Según la policía, el origen 
del suceso fue una pelea ocu
rrida alrededor de las díez de 
la noche en una discoteca. 
Allí, dos grupos de jóvenes, 
probablemente borrachos, se 
zarandearon sin que nadie 
resultara herido. Cuando 
parecía que la díscusión había 
terminado y se habían sofoca
do los ánimos, ambos grupos 
se fueron por separado a la 
citada hamburguesería, en 
cuya entrada uno de los jóve
nes recibió una puñalada en 
la espalda a las doce y medía 
de la noche. 

El herido fue trasladado al 
hospital Príncipe de Asturias 
de Alcalá, donde fue ingresado 
con pronóstico grave, aunque 
se prevé su pronta recupera
ción. 

La policía afirma que están 
muy avanzadas las gestiones 
para identificar a los agreso
res, por lo que se espera la 
detención de varias personas. 

Señora atracada 
en la calle 

Sobre las 1 7'30 horas del día 
5 de enero fue cometido un 
robo con intimidación en la 
calle Juan de la Cierva de 
Arganda del Rey. La victima, 
Braulia PC, de 43 años, fue 
amenazada con un objeto 
punzante. El autor del hecho 
la sorprenddió cuando cami
naba por la mencionada calle 
y la abordó por la espalda sus
trayéndole el bolso que lleva
ba, el cual contenía 110.000 
pesetas. 

sucesos 

la conductora no lo vio levantado 
v deió el coche encima del mismo 

Un bolardo de la calle Ra11ón v Caial 
provoca el segundo accidente de un coche 
Un bolardo telescópico que cierra el tráfico a la calle Mayor des
de Ramón y Cajal produjo el segundo accidente de circulación 
desde que el ayuntamiento lo puso. Se trata del que más próxi
mo se encuentra a las plazas de aparcamiento en linea de la calle 
Ramón y Cajal. El miércoles día 12 de enero, la conductora 
Maria Teresa Ramos había realizado unas compras en el centro 
y, al recoger su vehículo, un Fiat Punto, que dejó aparcado en la 
calle Ramón y Cajal, manifestó que no vio el bolardo levantado, 
por lo que al poner en marcha el coche lo subió encima del mismo. 

El bolardo, que lo mismo 
que el vehículo quedó con 
daños, se mantuvo levantado 
produciendo una importante 
avería en el cárter del coche, lo 
que dejó un charco de aceite 
en el suelo. Las ruedas delan
teras del vehículo quedaron 
suspendidas, puesto que el 
apoyo delantero del coche fue 
el bolardo. En el lugar de los 
hechos compareció la Policía 
Local, la cual tomó datos de la 
conductora a fin de establecer 

el correspondíente parte por 
los daños que se le produjo al 
bolardo. Una grúa de la com
pañía de seguros contratada 
por la propietaria del coche lo 
evacuó para su posterior repa
ración. Es el segundo inciden
te de estas características ocu
rrido con ese mismo bolardo 
de la calle Ramón y Caja!. 
Hace mees otra conductora 
vivió la misma situación cuan
do salía de la plaza de aparca
miento más próxima a la calle 
Mayor, su coche quedó encima 
del bolardo levantado dañan
do los bajos del automóvil. 

Centro Profesional 

¿Problemas 
con sus 

dientes? 

Tu tienda de Imagen y Sonido especializada 
¡¡A LOS MEJORES PRECIOS!! 

C/ Almería, 3 
Alcalá de Henares 
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~· Centro de Salud 
~- Clínica Dental 

el Bella Vista, 1 - Ese. Izq. 2" B 
ALCALA DE HENARES 

TELF.: 91 889 26 97 

Robo en unos talleres 
El día 2 de enero se cometió 

un robo en la empresa deno
minada Talleres E. López SA, 
situada en el polígono indus
trial Alquitón de la localidad 
de Arganda del Rey. Los ladro
nes rompieron la uralita y par
te del tejado de una de las 
naves. Una vez en el interior, 
recorrieron las tres naves y 
rompieron la puerta de la ofi
cina. Posteriormente salieron 
por la puerta trasera llevándo
se materiales percutores y 
también diverso material eléc
trico y teléfonos móviles, todo 
ello valorado en 1.552.000 
pesetas. El valor de los daños 
causados asciende a unas 
175.000 pesetas. 

Robo de iovas v pieles 
Entre las 17'30 y las 20'15 

horas del día 5 de enero fue 
cometido un robo en el interior 
de una vivienda. Los ladrones 
actuaron aprovechando el 
momento en que sus morado
res estaban ausentes, ya que 
salieron para presenciar la 
cabalgata de Reyes. Los ladro
nes pasaron al interior tras 
romper una ventana y la per
siana del salón del chalet 
situado en la calle Norte de la 
urbanización Santo Domingo _ 
de la localidad de Algete; del 
interior de la vivienda sustra
jeron joyas, pieles, una colec
ción de relojes de pulsera y 
una cámara fotográfica, todo 
ello valorado en unos tres 
millones de pesetas. 

* JILlllllZJIS 
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la P1Hcía 1aci1nal le deb1V1 después de una pral1n1ada investigación 
Al parecer 

el Individuo 
actuaba 

en estado de 
embriaguez 

Un camarero quemaba los coches 
de sus vecinos en el barrio Venecia 

Funcionarios de la comisa
ría de Policía Nacional de Al
calá detuvieron el martes 11 
de enero a Jesús C.M., de 30 
años, como presunto autor de 
daños mediante incendio en al 
menos once automóviles que 
estaban estacionados en dis
tintas calles del barrio Vene
cia. Dos de los coches ardie
ron en su totalidad, mientras 
que los otros nueve sólo se 
quemaron parcialmente gra
cias a la intervención de los 
bomberos o de agentes poli
ciales. 

Los incendios siempre ocu
rrían entre las dos y media y 
las tres de la madrugada, 
cuando el acusado regresaba 
del trabajo, y siempre_ en el 
barrio Venecia, por lo que des
de el 1 7 de diciembre los 

Atracad• cuandl 
sacaba dinero de un 
caiero auto11ádco a 
las 4 de la madrugada 

Sobre las 4 horas de lama
drugada del dia 4 de enero fue 
cometido un robo con intimi
dación contra la persona de 
Ángel AG. de 33 años de edad. 
Cuando se encontraba sacan
do dinero del cajero automáti
co situado en la sucursal ban
caria de Caja de Madrid situa
da en la localidad de Rivas Va
ciamadrid se le acercaron dos 
personas. Una de ellas. des
pués de colocarle un objeto 
punzante en la espalda, le exi
gió que le entregara el dinero, 
por lo que se vio obligado a 
darle las 50.000 pesetas que 
acaba de sacar del cajero. El 
asaltante parecía de naciona
lidad extranjera, o al menos 
eso parecía indicar su acento. 
Una vez tuvieron el dinero en 
su poder, ambos individuos 
huyeron a pie. 

RESIDENCIA 
Jª EDAD 

•11111 AUllLIADOU• 
• Económica • Familiar 
GUADAIAJARA - 949 / 29 04 88 

PUERTA de Madrid 

agentes de la comisaria de po
licía establecieron una vigi
lancia específica en ese lugar 
y a esas horas con el fin de 
sorprender al incendiario. Sin 
embargo. fue el testimonio de 
los vecinos lo que llevó a la 
identificación de Jesús C.M., 
que fue arrestado en su domi
cilio. 

Camarero de profesión, el 

detenido confesó los delitos e 
incluso reconoció que los lleva 
cometiendo desde hace tres 
años y no sólo uno, como se le 
acusaba en un principio. Se
gún la información facilitada 
por la Policía Nacional, utiliza
ba un simple mechero, apli
cando la llama a las partes 
más combustibles: los para
choques y embellecedores de 

las ruedas. La Jefatura Supe
rior de Policía informó que Je
sús C.M .. quien carecía de an
tecedentes penales, alegó que 
se encontraba bajo los efectos 
del alcohol cada vez que pro
vocaba algún incendio, siendo 
sus borracheras el único mo
tivo de su vandálica conducta. 

En la imagen, los Reyes Magos en el interior de la tienda TELYCO ALCALA, calle Daoiz y Velarde, número 7. 

Los Reyes Magos 
en TELYCO ALCALA 

Durante los días 3, 4 y 5 de 
enero, y dentro de los actos 
organizados por TEL YCO 
ALCALA en su Campaña de 
Navidad, los Reyes Magos 
estuvieron presentes en las 
tiendas de Azuqueca de He
nares, Torrejón de Ardoz y 
Alcalá de Henares donde re
cibieron la visita de cientos 
de niños que acudieron a sa
ludarles y a depositar sus ilu
sionadas cartas en el dorado 
buzón real dispuesto por sus 
Majestades de oriente. To-

dos ellos recibieron, asimis
mo, un pequeño obsequio 
como anticipo de sus peticio
nes. Los Magos despertaron 
un enorme interés y recibie
ron multitud de muestras de 
cariño en las zonas donde se 
ubican los establecimientos, 
ya que durante su recorrido 
por las calles del entorno tu
vieron la oportunidad de sa
ludar a muchos niños. 

A la satisfacción por la 
magnífica respuesta de los 
pequeños a esta iniciativa, 

viene a unirse la exitosa 
campaña comercial espe
cialde Navidad promovida 
por Telefónica, en la que el 
teléfono fijo, el inalámbrico y, 
por supuesto, el móvil se han 
convertido en los auténticos 
reyes del regalo en estas 
fiestas. Campaña especial 
que continúa en el presente 
mes de enero con excelen
tes ofertas, como por ejem
plo la del pack multimedia 
que incluye la línea básica, 
vía digital y teleline. 

's de enero de 2000 
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Un hombre sufrió un ataque al corazón en la calle 
v tuvo que ser traslado en un coche radlopatrulla 

la Policía Pidió al 061 una 111 móvil, 
pero ésta no salió del hospital 
Una posible falta de coordinación de los servicios sanitarios provocó una situación de tensión 
el miércoles 12 de enero cuando un hombre de unos sesenta años de edad sufrió un posible ata
que al corazón en la vía pública. El hombre, que al parecer responde a las iniciales de F.H., su
frió un desvanecimiento en la confluencia de la calle Coruña con la Vía Complutense sobre las 
13'30 horas. En un primer momento se dio aviso a la Policía Nacional y a la Policía Local pues
to que se llegó a pensar que el hombre había sido víctima de un atropello, pero no fue así sino 
que el desvanecimiento de esta persona pudo ser ocasionado por un ataque al corazón. En esos 
instantes tanto los agentes de la Policía Local como de la Policía Nacional se pusieron en con
tacto radiofónico con sus respectivas centrales para que pidieran la presencia de la UVI móvil 
del servicio de urgencias del INSALUD. Sin embargo, después de unos minutos de espera deci
dieron su traslado en un coche radiopatrulla de la Policía Nacional puesto que la UVI no llegaba. 

Según fuentes policiales la 
sorpresa fue que al llegar con 
la persona enferma al seIVi
cio de urgencias del hospital 
'Príncipe de Asturias' en el 
coche radiopatrulla, allí se 
encontraba aparcada la UVI 
móvil del 061 sin que apa
rentemente atendiera ningún 
servicio. Las mismas fuentes 

policiales confirmaron que 
de nada sirve que haya una 
segunda UVI móvil en Alcalá 
si lo que no existe es una co
ordinación en los seIVicios 
sanitarios. La cuestión se 
complicó por la imposibili
dad de dar aviso telefónico al 
hospital Príncipe de Asturias 
de la llegada de esa persona 

con un aparente ataque al 
corazón para que lo tuvieran 
todo dispuesto, debido a que 
las comunicaciones telefóni
cas del centro sanitario pare
cían encontrarse colapsadas. 

Finalmente el coche radio
patrulla de la Policía Local 
llegó al hospital 'Príncipe de 
Asturias' con la persona en-

los tres detenidos portaban obietos procedentes de un robo 
v valorados en 11 millones de pesetas 

la Guardia Civil detuvo a un grupo 
organizado especialista en 'alunizajes' 
La Guardia Civil de la comandancia de Madrid que está adscrita a la jefatura del cuartel de Alca
lá, detuvo en la localidad de Arganda del Rey a un grupo organizado especialista en 'alunizajes', 
es decir, robos con fuerza cometidos por el procedimiento de la fractura del escaparate de un es
tablecimiento comercial. Los detenidos cometieron el robo en una peletería de la localidad de To
rrevieja (Alicante) y en el momento de la detención se les ocupó por parte de los agentes de la 
Benemérita, objetos procedentes de ese robo y valorados en más de 17 millones de pesetas. 

Desde hace varios meses, 
según la Guardia Civil, lleva 
funcionando en la CAM un 
dispositivo coordinado por la 
delegación de gobierno en 
Madrid con la participación 
de la Guardia Civil, el Cuer
po Nacional de Policía y Poli
cías Locales. Con la puesta 
en marcha del mismo se ha 
conseguido un descenso de 
robos así como la detención 
de varios grupos especialis
tas en 'alunizajes', provocan
do que algunos integrantes 
de estas bandas hayan opta
do por el desplazamiento a 
otras provincias para come
ter los 'alunizajes'. 

Durante la madrugada del 
día 11 de enero, la Peletería 
'Creaciones Antílope' de la lo
calidad alicantina de Torre
vieja fue asaltada por tres in-
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díviduos quienes una vez que 
realizaron la fractura de 
unos de los escaparates de la 
tienda lograron sustraer un 
total de 30 prendas de piel. 

Una vez conseguido el bo
tin, los componentes del gru
po emprendieron una preci
pitada huida del lugar de los 
hechos en un vehículo Opel 
Omega que había sido sus
traído en la localidad alican
tina de Elche. 

La Guardia Civil de Torre
vieja pasó rápidamente aviso 
del robo producido en la pe
letería, así como los datos re
lativos al vehículo utilizado 
en la huida. Posteriormente 
fue detectada su presencia 
en la provincia de Cuenca, 
dando inmediato aviso a la 
comandancia de la Guardia 
Civil de Madrid. 

La Guardia Civil puso en 
marcha un dispositivo for
mado por su sección de Trá
fico, por la de Policía Judicial 
y por los componentes del 
puesto de la Guardia Civil de 
Arganda del Rey, apoyados 
en todo momento por miem
bros de la Policía Local de Ar
ganda del Rey. 

Cuando llegaron a la locali
dad argandeña, dos de los 
ocupantes abandonaron el 
vehículo emprendiendo una 
rápida huida a pie. El tercero 
continuó la marcha con el 
vehículo. Los dos primeros 
fueron detenidos por la 
Guardia Civil, mientras que 
el conductor del coche fue 
interceptado por fuerzas de 
la Policía Local. En el interior 
del vehículo fueron halladas 
treinta prendas de piel, en su 

ferma, que quedó ingresada 
en el servicio de urgencias 
donde recibió atención. De 
todos modos se ha manifes
tado a PUERTA DE MADRID 
la necesidad de que exista 
una mejor coordinación por
que ella puede significar el 
salvar vidas humanas. Las 
fuentes policiales confirma
ron que los agentes que tras
ladaron al enfermo no enten
dian cómo era posible que 
minutos después de dar avi
so al 061 para que atendie
ran a una persona con posi
ble ataque al corazón, la UVI 
móvil con base en el hospital 
'Príncipe de Asturias' se en
contraba allí estacionada sin 
que aparentemente realizara 
traslado o servicio alguno. 
De todos modos, unos minu
tos después de ser traslada
do el enfermo en el cochera
diopatrulla de la Policía Na
cional, acudió al lugar donde 
se desvaneció el señor una 
ambulancia de Cruz Roja 
que probablemente no estu
viera preparada para atender 
in situ al enfermo y sólo pu
diera realizar el traslado que 
ya había hecho el coche poli
cial. 

mayoría abrigos y chaqueto
nes de visón, zorro plateado, 
mouton, astracán, ante y 
martas cibelinas, cuya valo
ración asciende a más de 1 7 
millones de pesetas, recupe
rándose la totalidad de las 
prendas sustraídas. Los de
tenidos fueron F.E.E., de 23 
años de edad y sin antece
dentes policiales previos.; 
L.A.N.C., de 28 años de edad 
con antecedentes por robo 
con fuerza. Este individuo ha 
utilizado varios nombres en 
otras detenciones como tam
bién lo hizo en esta ocasión 
puesto que dio hasta tres 
identificaciones diferentes. 
El tercer detenido fue J.D.V., 
de 25 años de edad, quien se 
encontraba en el momento 
de su detención disfrutando 
de permiso penitenciario de 
fin de semana. Además le 
constan diversos delitos por 
robo y tenencia ilicita de ar
mas. Los tres pasaron a dis
posición judicial a lo largo de 
la tarde del miércoles día 12 
de enero. 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

A.L.G. 

PUERTA de Madrid 
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D accidelte predli• cuatn lleñdos, ano de ellos grave 

un vehículo colisionó contra otro 
que se e1polró conn un co1ercio 
en la calle luis de Medina 
Cuatro personas heridas de distinta consideración, dos 
vehículos con importantes daños y la fachada de un es
tablecimiento de 'Todo a cien' destrozada, es el balance 
de un accidente de tráfico ocurrido sobre las 17' 45 ho
ras del viernes 7 de enero en la calle Luis de Medina. 
Testigos y agentes policiales coincidieron en reconocer 
que el accidente pudo haber sido una auténtica tragedia 
y que milagrosamente los daños fueron menores de los 
que cabía pensar por las características de lo ocurrido. 
La mayor gravedad fue para el peatón Ramón Sánchez, 
de 48 años, que sufrió una triple fractura en su pierna 
y cadera y hubo de ser trasladado al hospital de Alcalá 
por la UVI móvil del servicio de urgencias del INSALUD. 

pares y se empotrara contra 
un establecimiento de 'Todo a 
cien' regentado por personas 
de nacionalidad china. El Peu
geot 406, en cuyo interior se 
encontraba su conductor, lle
gó a introducirse dentro del 
comercio produciendo impor
tantes destrozos. Quiso la 
mala fortuna que entre los dos 
vehículos quedó atrapada la 
pierna del peatón Ramón Sán-

La fachada de un establecimiento de "Todo a Cien" 
quedó destrozada. 

chez sufriendo fracturas en la 
tibia, en la rótula y en la cade
ra. Su estado fue calificado de 
grave por el personal de la UVI 
móvil del servicio de urgencias 
por lo que le fue inmovilizada 
la extremidad para su traslado 
al 'Principe de Asturias' donde 
quedó ingresado. 

Entre los heridos, además 
de su esposa, se encontraba el 
conductor del Peugeot 406, 
Javier García Santamaría, así 
como otro peatón, Carlos Fe
rreras. El conductor del BMW 

salió ileso del vehículo sin ex
plicarse las razones por las 
cuales el coche había salido de 
esa forma incontrolada del la
vado de coches. 

Fuentes policiales afirmaron 
que afortunadamente en esos 
momentos no pasaba nadie 
por la acera de los pares, don
de se encuentra el comercio de 
'Todo a cien', y que no entraba 
ni salia nadie del estableci
miento. Si eso hubiera ocurri
do la gravedad de los hechos 
se hubiera multiplicado. 

A esa hora de la tarde del 
viernes 7 de enero el vehículo 
BMW con matricula de la serie 
LL de Madrid salió del lavado 
de coches situado en- la calle 
Luis de Medina. Al ipcorporar
se a la calzada para continuar 
la conducción por ella, el con
ductor no pudo controlar el 
cambio y el coche salió en li
nea recta con una velocidad 
importante. El conductor no 
pudo reaccionar en esas déci
mas de segundo. Dos peato
nes que caminaban por la cal
zada más próximos a los nú
mero impares, donde se en
cuentra el lavado de coches, 
fueron arrollados. Se trataba 
del matrimonio formado por 
Ramón Sánchez y Mercedes 
López. 

El establecimiento sutrió dos robos en menos de 24 horas 

El BMW cruzó por completo 
la calle Luis de Medina para 
colisionar contra un vehículo 
que se encontraba aparcado 
en batería. El impacto hizo 
que el vehículo, un Peugeot 
406 atravesara la acera de los 
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Fin de semana negro_para el bar 
La Giralda de la Ciudad del Aire 
El Bar Restaurante La Giralda situado en la calle N8 Señora de Loreto de la Ciudad del 
Aire sufrió el pasado fin de semana dos robos en menos de 24 horas. El primero sucedió 
sobre las 2'30 de la madrugada del sábado, y el segundo a la l '00 de la madrugada del 
domingo. En total, los ladrones se hicieron con cerca de 150.000 pesetas que obtuvie
ron al desvalijar las maquinas tragaperras y llevarse el dinero de la caja registradora. 

Doce atracos en cuatro años 
es el balance sufrido por este 
bar situado en la barriada mi
litar de la Ciudad del Aire. 
Hasta el pasado fin de semana 
el récord negativo de robos del 
establecimiento estaba en cin
co durante el transcurso de un 
mismo mes, pero esta ocasión 
ha superado a cualquier otra. 

Presuntamente, los ladrones 
que actuaron en la madrugada 
del sábado volvieron a repetir 
a la noche siguiente, según los 
vecinos que vieron a los delin
cuentes y los indicios dejados 
en el interior. Tres fueron los 
individuos autores de los he
chos, que utilizaron un vehí
culo de la marca Peugeot. En . 
la madrugada del sábado, dos 
de ellos forzaron el cierre para 

acceder al local, mientras que 
el tercero vigilaba en el coche. 
Esa noche, los delincuentes 
consiguieron hacerse con la 
recaudación de las dos máqui
nas tragaperras. En el segun
do robo, entraron a través de 
una de las lunas de la entra
da, llevándose el dinero que 
había en la caja registradora y 
rompiendo la parte superior 
de una de las máquinas traga
perras. Este es uno de los in
dicios que hace suponer que 
fueron los mismos, ya que en 
la noche anterior, habían for
zado la maquina en su parte 
inferior. En ninguna de las dos 
ocasiones, la policía logró lle
gar a tiempo, a pesar de que 
los vecinos avisaron cuando 
los hechos se estaban empe-

zando a producir, según expli
có a PUERTA DE MADRID el 
propietario del bar, Antonio 
León, para quien el dinero es 
lo de menos, "lo peor son los 
destrows". 

La Ciudad del Aire es una de 
las zonas que mayor número 
de robos sufre. León, no sabe 
si esta situación es debida al 
fácil acceso al lugar, con la au
tovía muy cercana a ella, o si 
es debido a la falta de vigilan
cia de la zona, donde "la poli
cía no patrulla lo necesario". 

Los comerciantes de la zona 
han hablado ya en varías oca
siones para contratar a una 
empresa de seguridad que vi
gile durante las 24 horas del 
día. "Esta seria la única solu
ción", aseguró Antonio León. 
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Vivimos en el año 2000 para 
todos los efectos. No hay 
duda. Atrás quedan la incerti
dumbre y la tiranía verbal con 
que los medios de comunica
ción (sobre todo audiovisua
les) nos han bombardeado 
cuando en realidad sólo se tra
taba de pasar rutinariamente la 
hora del calendario o de estre
narlo. A qué tanta alharaca, 
cuando ha sucedido -sin más
lo que tenía que efectuarse: el 
paso del tiempo. No hay que 
darle más vueltas. Cada Año 
Nuevo llega estigmatizado por 
una Noche Vieja. Entre ambas 
convenciones se encuentra la 
esperanza aleatoria de la vida. 
Así es y será. Mas, hagamos 
una corn;:esión a la nostalgia 
apelando a Mnemosine. 

De este modo, Diciembre es 
un mes festoneado con múlti
ples celebraciones de toda 
índole cultural en nuestra ciu
dad y la redondez de la Tierra. 
Pero, ¡ay! también llega la 
"cuesta de Enero" como metá
fora popular frente a los exce
sos de generosidad, alegría, 
parabienes, buenos deseos, 
invocaciones al azar de las 
cifras y del destino, entonando 
cánticos diegéticos que vigori
cen el temple y ahuyenten las 
vibraciones nocivas. 

En esta tónica, hizo su apari
ción la Lírica Complutense 
aquel (que lejano parece ya) 
22 de Diciembre en el Teatro 
Salón Cervantes reuniendo a 
un público melómano para 
agraciarlo con la fortuna de 
escuchar buena música. Y es 
que esta joven agrupación 
musical no se conforma así 
como así. Es inquieta, rebelde, 
capaz y, como es exigente con
sigo misma, madura en cada 
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Debut en Madrid 
dela 

Sociedad Lírica Complutense 
manifestación. Empero, esto 
no es constante en el extenso 
paisaje musical alcalaíno. Así, 
hay corales que de tarde en 
tarde muestran señales de su 
existencia. Otras vegetan 
constantemente en el inverna
dero local del repertorio coti
diano a la sombra del buen 
árbol (en consonancia con el 
aforismo) para desplegar sus 
capacidades sociales sin preo
cuparse de elevar mínimamen
te el nivel de su arte ejecutan
do, como es debido, obras de 
mérito. 

Esto a la Lírica Complutense 
no le ocurre porque su reto 
está en su propia superación y, 
sobre todo, en el gusto por 
eantar que anida en todos y 
cada uno de sus miembros. En 
esta aserción no cabe el capri
cho ni la retórica por parte de 
quien escribe porque ... , fíjese 
el lector: el 29 de Agosto, la 
actuación de esta coral, sirvió 
de colofón a las fiestas en 
honor de San Agustín en la 
ciudad de Toro con un progra
ma exclusivamente de zarzue
la. Con el cual llevó el nombre 
de Alcalá a otras latitudes de 
nuestra geografía cosechando 
un éxito rutilante, asunto del 
que este semanario se hizo eco 
publicando un curioso artículo 
en Septiembre. Por Santa 
Cecilia fue manifiesta su parti-

cipación ajustándose a la nor
mativa establecida. Y el mes 
pasado -como acabamos de 
comentar- cambiaba casi radi
calmente de registro y sor
prendía a los melómanos con 
un variado programa en el que 
se ofrecían coros de zarzuela, 
ópera y un ramillete de cancio
nes navideñas junto a O Fortu
na de Carmina Burana de Carl 
Orff, Pavane de Gabriel Fauré 
y el coro final de la Pasión 
según San Mateo de J.S. Bach. 

Bien, pues casi dos semanas 
después de esta manifestación 
(concretamente el domingo 2 
de Enero) la coral ofrecía en la 
parroquia de San Ramón 
Nonato, en los aledaños del 
Puente de Vallecas, en 
Madrid, un programa si no 
totalmente novedoso sí despo
jado de zarzuela y aumentado 
en obras operísticas tales 
como la Marcha triunfal de 
Aida, el coro de refugiados de 
Macbetch y el coro de gitanos 
de Il Trovatore, también de 
Verdi, junto al coro de peregri
nos de Tannhauser de Wag
ner, el coro de filisteas de 
Samson et Dalila de Saint 
Saens y las danzas polovtsia
nas de El Príncipe lgor de 
Borodín, obra esta última de 
gran complejidad, duración y 
belleza. El templo, de conside
rables dimensiones, en planta 

de nave con crucero y lengua
je neomudéjar en alzado, esta
ba abarrotado de público, que 
regaló su emoción, sus vítores 
y sus aplausos con generosi
dad, admirándose de la cali
dad, asimismo, del conjunto 
aseverando -algunas perso
nas- era lo mejor que habían 
oído en este lugar en el perío
do navideño. 

En verdad el concierto resul
tó en algunos pasajes apoteósi
co y rutilante en los fuertes 
aunque los pianos eran admi
nistrados con dudas debido a 
las condiciones acústicas. Sin 
embargo, estas consideracio
nes en nada enturbiaron la 
admirable labor de Montserrat 
Font Marco, que supo imbri
carle el carácter correcto a 
cada obra y a la colaboración 
de los solistas, Virginia, Palo
ma, Petri, Asunción y Ricardo, 
así como al grupo de percu
sión y a la pianista habitual 
Nieves Hemández que, en esta 
ocasión fue acompañada por 
David en la parte pianística a 
cuatro manos en la obra Boro
dín citada. ¿No hay en esta 
dinámica progreso? Evidente. 
Hoy, en Alcalá, la Sociedad 
Lírica Complutense es el 
coro más ambicioso y prepara
do para hacer música. ¡Felici
dades! 

Amigos, he aquí una manera 
de entrar con buena estrella en 
este año y de tonificar las _ 
energías anímicas para remon-
tar (todos) la "cuesta de Ene
ro" sin dificultad hasta que la 
flor del almendro anuncie 
-con timidez- que es posible 
la palingenesia. 
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Un diorama realizado por 
Baldomero Perdigón consiguió 
el quinto primer premio conse
cutivo del concurso de belenes 
para la clinica San Nicolás, 
cuya gerente es Menchu 
Melón López. Desde el año 
1995 la clinica San Nicolás ha 
obtenido el primer premio de 
este concurso organizado por 
el ayuntamiento complutense 
para la categoría de comer
cios. Este año, la categoría por 

Uno de los establecimientos 
de trajes de novia Dohana fue 
galardonado con el primer 
premio en la modalidad Popu
lar Artístico en el XVI Concur
so de Belenes. El belén pre
miado está en uno de los esca
parates que dan a la calle del 
Tinte de la tienda situada en 
la calle de Libreros y ha sido 
admirado por millares de per
sonas. Éste es el segundo año 
consecutivo en que resulta 
premiado el belén de Dohana. 
En 1998 obtuvieron también 
el primer premio en la misma 
categoría. Dohana monta su 
belén por afición y para recreo 
de sus clientes. En su elabora-

PUERTA de Madrid 

la Clínica San Nicolás consiguió su quinto 
premio consecuuvo del concurso de belenes 
la que la clinica San Nicolás 
recibió este premio fue concre
tamente por la de dioramas 
bíblicos con un trabajo que 
representó La Natividad. 

Además, el Centro de Reco
nocimiento San Nicolás pre-

sentó otro diorama realizado 
por Baldomero Perdigón, titu
lado 'El taller de Nazaret', que 
en opinión del jurado mereció 
el tercer premio del concurso 
de dioramas para estableci
mientos complutenses. 

Dohana se llevó el primer premio Popular 
Artístico por segundo año consecuuvo 

c10n colaboran todos los 
empleados y los propietarios, 
así como familiares de éstos. 
Los propietarios de Dohana 
son Manuel García y Teodora 
Arroyo. Manuel ha fabricado 
en su taller todos los compo
nentes del belén (casas, puen
tes, castillo etc.}, excepto las 
figuras. 

Dohana tiene cinco tiendas 
en Alcalá. La primera fue la 

del Paseo de la Estación, 8, en 
el Año 1985. En el año 1988 
abrió la del Centro Comercial 
El Val. En el año 1990 llegó la 
tercera (Franquicia Pronovias), 
situada en el número 19 del 
Paseo de la Estación. En el 
año 1993 fue abierta la situa
da en la calle de Libreros, 7, 
esquina a la calle del Tinte, 
que es la que ha conseguido el 
premio en el concurso de bele-

En definitiva, un año más 
los centros San Nicolás, situa
dos en la avenida de Guadala
jara número 34, consiguieron 
subir al podio del concurso 
helenista con las obras pre
sentadas al mismo. 

En la fotografia puede verse 
a la gerente de la Clinica San 
Nicolás, Menchu Melón, ante 
las dos obras premiadas y 
acompañada por personal del 
centro. 

nes. Y la última, por ahora, es 
la situada en Plaza de España, 
local 2. abierta en 1998. 

Todas las tiendas Dohana 
están especializadas en novias 
y lencería en general, así como 
en tallas especiales de todo 
tipo de prendas. 

En la fotografia de la izquier
da, momento en que Manuel 
García, acompañado por su 
nieto, se acerca a recoger su 
galardón durante la entrega de 
prermios en el ayuntamiento 
complutense. En la fotografia 
de la derecha, un aspecto del 
belén situado en uno de los 
escaparates de Dohana que da 
a la calle del Tinte. 
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Primer premio en la modalidad popular: 
M!! Pilar Cobos y Esther Gutiérrez 

Segundo premio en la modalidad popular: 
Ángel Martínez Boga. 

la Clínica San Nicolás venció por quinta vez consecuuva en la 
modalidad de belenes históricos dentro del Grupo de "Comercios" 

Éxito de participación 
en la XVI edición del 
concurso de belenes 
Con un total de 82 participantes contó la XVI edición del concurso lo
cal de belenes organizado por el ayuntamiento de Alcalá de Henares en 
colaboración con la Asociación Complutense de Helenistas. La entrega 
de premios tuvo lugar el pasado domingo 2 de enero en el Salón de Ple
nos del ayuntamiento alcalaíno. en la que estuvieron presentes el alcal
de Manuel Peinado. el concejal de Festejos José Luis García Pezuela y el 
concejal de Desarrollo Económico. Empleo y Turismo. Francisco Calles. 

Cada nueva edición que se realiza de 
este concurso la calidad y el nivel de los 
belenes que se presentan va aumentando, 
y este año no ha sido menos, según co
mentó el presidente de la Asociación 
Complutense de Belenistas y miembro del 
jurado, Francisco Pérez Bustamante. "El 
nivel ha aumentado muchísimo compara-

Segundo premio en popular artístico: 
Frutos Secos Arco Iris. 
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do con el del año pasado, que es como no
sotros vamos comparando. Ha habido 
una fuerte explosión y bastante más par
ticipación que el año pasado, puesto que 
el año pasado muchos eran belenes entre 
dos o tres niños, o entre familias y aquí 
ha habido mucho niño individual y juve
nil, donde ha aumentado bastante la par-

Primer premio en modalidad Históricos: 
Clínica San Nicolás. 

Primer premio en popular artístico: 
Selecciones Dohana, S.L. 

ticipación, e incluso en entidades y co
mercio también se ha notado una subi
da". 

La decisión final del jurado como cada 
año ha sido muy dificil y estudiada. "Lo 
hemos tenido bastante dificil por dos ra
zones, la primera por los participantes en 
sí y la segunda porque hemos pasado la 
gripe durante las visitas, y francamente lo 
hemos llevado muy mal". El jurado for
mado por cuatro personas tiene que visi
tar todos los belenes adecuándose a los 
horarios de familias, comercios y entida
des. 'Ver belenes cuesta bastante trabajo 
porque es una dura lucha contra horarios 
en comercios, iglesias, estamentos, enti
dades que abren por ejemplo sólo por las 
tardes, y la verdad es que es bastante la
borioso". 

A pesar de todo el trabajo que todo esto_ 
supone, la Asociación Complutense de 
Belenistas ha quedado muy satisfecha 
con el concurso. "Estamos muy cansados, 
pero tremendamente felices", manifestó 
Bustamante. Tras la labor de desmontar 
todas las realizaciones hechas para diver
sas entidades, la Asociación volverá al 
trabajo ya de cara a la Navidad del año 
2000. 

Durante la entrega de premios, el Salón 
de Plenos del ayuntamiento de Alcalá aco
gió a los concursantes de la XVI edición, 
a los que no se había comunicado los ga
nadores. En el Grupo Comercios, y en la 

Segundo premio en modalidad históricos: 
Joyería Cuevas. 
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Tercer premio en modalidad históricos: Primer premio en popular entidades: 
Centro de Reconocimiento San Nicolás. C.P. García Lorca. 

Primer premio en popular artístico entidades: Asociación Hijos y Amigos de Alcalá. 

modalidad popular, el primer premio re
cayó en Mª Pilar Cabos y Esther Gutié
rrez, el segundo en Ángel Martinez Boga, 
y el tercero quedó desierto. En la modali
dad popular artístico, el tercer premio 
también quedó desierto. El segundo pre
mio fue para Frutos Secos Arcos Iris y el 
primero para Selecciones Dohana S .L. En 
la modalidad históricos, recibieron un ac-

Primer premio en la modalidad juvenil: 
Víctor Cobos Franco. 

PUERTA de Madrid 

cesit al tercer premio Ángel Vinz Rocha y 
Rafael Sancho Thome. En esta categoría 
la Clínica San Nicolás venció por quinto 
año consecutivo. El segundo premio fue 
para la Joyería Cuevas, quien también 
obtuvo el trofeo de la Cámara de Comer
cio, y el tercero para el Centro de Recono
cimiento de la Clínica San Nicolás, que 
presentó a concurso dos belenes. 

Segundo premio en la modalidad juvenil: 
Carlos y Alberto S. Camacho. 

Segundo premio en popular entidades: 
C.P. Juan de Austria. 

Primer premio en histórico entidades: 
Centro Extremeño. 

En el Grupo Entidades, recibieron un 
regalo por su participación, el Colegio 
Santa Mª de la Providencia, el Centro 
Castellano-Leonés, el Colegio San Joa
quín y Santa Ana, el Club de Jubilados y 
el Pensionistas Reyes Católicos y la Iglesia 
San Juan de Ávila, y diploma conmemo
rativos a la Siervas de Maria, a la organi
zación impulsora de discapacitados y a 

Tercer premio en la modalidad juvenil: 
Fernando Blanco Roldán. 
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Primer premio en la modalidad infantil: 
lván y Lydia del Amo. 

Primer premio en popular familiares: 
Vicente Ramos Abad. 

Ana Modelo Losada. Los premios en la 
modalidad popular fueron, el primero 
para el C.P. García Lorca, el segundo para 
el C.P. Juan de Austria y el tercer premio 
para el C.P. Arcipreste de Hita. En la 
modalidad popular artístico, la victoria 
fue para la Asociación Hijos y Amigos de 
Alcalá, y el segundo premio para el Semi
nario Menor Diocesano. El tercer puesto 

Primer premio en artístico familiares: 
Enrique Callejas Espinosa. 
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Segundo premio en la modalidad infantil: 
Carlos y Sergio Rocha. 

Segundo premio en popular familiares: 
Cristóbal Jiménez Hidalgo. 

quedó desierto. En los premios modalidad 
históricos, el primer premio recayó en el 
Centro Extremeño, el segundo en el Cole
gio San José (Salesianos) y el tercer pre
mio en el Colegio Sagrado Corazón (Fili
pensas) . 

En el Grupo Juvenil, Juan José Baena, 
Juan Manuel Juárez Cabello, Rubén Gó
mez Pore y Adrián Turiel López, recibieron 

Segundo premio en artístico familiares: 
Pilar Gómez Martínez. 

Tercer premio en la modalidad infantil: 
Gema García. 

Tercer premio en popular familiares: 
José Manuel González Romero. 

un recuerdo por su participación. El pri
mero en la clasificación final fue Víctor 
Cobos Franco, el segundo Carlos y Alber
to S . Camacho y el tercero Fernando 
Blanco Roldán. 

En el Grupo Infantil, recibieron premio 
por su partición, Florentino Nieto, Marcos 
Turiel López, Itzair, Laura y Sergio Gonzá
lez, Rocío González Toral, José Mª Blanco 

Tercer premio en artístico familiares: 
Luis Chamorro Lebrón. 
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Primer premio en histórico familiares: 
José A. Cuevas. 

Roldán, Raquel Cuevas García, Ellas Ca
sado Solano, Marta Casado Solano, Ru
bén Lozano Garrido y José Mª Sáez. Los 
primeros premiados dentro de esta cate
goria fueron los hermanos Iván y Lydia 
del Amo Cruz, los segundos, Carlos y Ser
gio Rocha, y el tercer premio fue para 
Gema García. 

En lo que se refiere al grupo Familiares, 
la participación fue reconocida a Juan 
Carlos Pardos López, Francisca Nova Juá
rez, Rubén de Diego Gómez, Fernando 
García Calvente, Gonzalo Canales Agua-

Segundo premio en histórico familiares: 
Antonio Rocha. 

do, Florencio Palomino Vallejo, Domingo 
Rubio Batalla, Asunción Domínguez 
Hora, J. Nicolás Sangar Sangar, Mª Luisa 
Pérez Díaz, Jacinto Fernández Ruiz y Es
ther Andrés Manga. Francisco Puñal Mar
tinez, Josefa López de Francisco, Jesús 
Lechuga Fernández, Luis Laguna Marin, 
José A. Díaz Pallares y Lucía Jaime Uigier 
recibieron un diploma conmemorativo por 
su participación en el concurso. Los pre
mios en la modalidad Popular recayeron 
en Vicente Ramos Abad como primer cla
sificado, Cristóbal Jiménez Hidalgo como 

Fue organizada por la Asociación Complutense de Helenistas 

Muchas personas visitaron la 

Tercer premio en histórico familiares: 
Paolo Caretti Fernández. 

segundo, y José Manuel González Rome
ro como tercero. En la modalidad Popular 
Artístico, el primer clasificado fue Enrique 
Callejas Espinosa, seguido de Pilar Gó
mez Martinez y Luis Chamorro Lebrón. 
Gumersindo Carmona Sanz recibió una 
mención especial. En la modalidad histó
ricos, el primer premio fue a parar a José 
A. Cuevas. El segundo premio recayó en 
Antonio Rocha y el tercero en Paolo Ca
retti Fernández. José Luis Sánchez Gue
rra recibió un accésit al tercer premio. 

José Ramón GARCÍA LÓPEZ 

IV exnosición de dioramas navideños 

helenistas complutenses. Los 
dioramas expuestos fueron 
'Anunciación a María' , de Pao
lo Caretti Femández, 'El em
padronamiento', 'Pidiendo po
sada' y 'Jesús entre los docto
res', realizados por Baldomero 
Perdigón Puebla. Juan Rubio 
Chavero creó el diorama titu
lado 'Natividad'. María del Mar 
Causapié y Miguel Ángel Pérez 
crearon 'Anunciata pastores'. 
Fernando García Galvente 
hizo 'La presentación en el 
templo'. Antonio Rocha Loren
te realizó el diorama titulado 
'Epifanía'. Pilar Gómez Martí
nez hizo 'La huida a Egipto' y 
Fausto Martín Díez hizo 'El 
descanso en la huida'. 

El día 30 de diciembre se clausuró la cuarta edición de la exposición de dioramas navi
deños organizada por la Asociación Complutense de Helenistas. Un total de diez diora
mas fueron expuestos en el aula de Cultura de la Caja de Madrid, donde el día 14 de di
ciembre se celebró el pregón helenista a cargo de Pablo Martínez Palomero, uno de los 
grandes estudiosos del belén, autor de varios libros y artículos sobre el tema, y posee
dor del apreciado título de 'maestro helenista' concedido por la Asociación de Madrid. 

El diorama es la representa
ción de una escena relaciona
da con la Navidad, a diferencia 
del belén, que recoge la repre-

PUERTA de Madrid 

sentación de la Natividad de 
Jesucristo. El diorama repre
senta una escena bíblica muy 
concreta. 

La exposición en el aula de 
Cultura fue vista por decenas 
de personas que admiraron 
los trabajos realizados por los 
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Miguel Ángel Pérez, elegido 
''Complutense del Año 1999" 
por la Peña El Garrote 

El pasado día 28 de 
diciembre, la peña alcalaína 
El Garrote celebró su tradi
cional cena de hermandad. 

Coincidiendo siempre con 
la festividad de los Santos 
Inocentes, esta velada gas
tronómica sirve como mar
co -en alegre convivencia
para la elección del perso
naje alcalaíno que, a juicio 
de la Peña, por sus destaca
dos merecimientos se ha 
hecho acreedor al titulo de 
"Complutense del Año" y a 
su correspondiente y poste
rior homenaje. 

En esta ocasión, tras la 
oportuna presentación de 
candidaturas y consiguien
te votación, fue desig_p.ado 
por mayoría Miguel Angel 
Pérez, presidente de la jun
ta directiva de la sección 
española de la organización 
Médicos sin Fronteras, 
alcalaíno, vecino de nuestra 
ciudad y médico en el Cen
tro de Salud Reyes Magos. 

Sabida es la extraordina
ria labor que realiza Médi
cos sin Fronteras en todo el 
mundo y que el pasado año 
ha recibido el Premio Nobel 
de la Paz. Con más de 27 
años de experiencia, entre 
sus objetivos principales se 
encuentra "el proporcionar 
ayuda sanitaria de urgencia 
de forma rápida y eficaz, así 
como denunciar violaciones 
del derecho internacional 
allí donde se produzcan". 

Tras la proclamación del 
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Francisco José Martos Calvo 

Complutense 99, que fue 
acogida con calurosos 
aplausos, el peñista José 
Maria García Padrino pro
cedió a la imposición de la 
insignia de la Peña, en ver
sión de antigüedad, a Fran
cisco José Martos Calvo, 
quien agradeció la distin
ción. 

Finalmente, como ya vie
ne siendo habitual, los poe
tas peñistas. Pedro Ruiz, 
Silvestre Martínez y Luis de 
Bias, leyeron sus inspira
dos trabajos. 

La próxima reunión que
dó fijada para el dia 26 de 
mayo, para hacer la entrega 
del Garrote de Oro a Miguel 
Ángel Pérez, en el transcur
so de una cena. 

L.de B. 

C1n m1tiv1 de 11s eúmenes parciales 

las bibliotecas universitarias 
modifican sus horarios 

Con motivo de inicio del 
periodo de exámenes parcia
les, las bibliotecas universi
tarias amplían sus horarios 
para facilitar el estudio en 
los centros a los alumnos de 
la Universidad de Alcalá. 

Las bibliotecas de las fa
cultades de Derecho (ciu
dad) y Medicina (campus) 
abrirán 24 horas ininte
rrumpidamente hasta el 

11 de febrero. 
Las bibliotecas de Econó

micas, Edificio Politécnico y 
Multidepartamental (Gua
dalajara) abrirán de 8'30 a 
23'45 h., de lunes a viernes 
y de 10'00 a 22'45 h. los sá
bados, domingos y festivos. 

El resto de bibliotecas de 
la UA mantendrán su hora
rio habitual: de 8'30 a 20'45 
h .. de lunes a viernes. 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 2 de 

fecha 4 de enero de 2000 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO ABIERTO PARA ADQUISICIÓN DE 
VIVIENDAS POR ESTE EXCMO. AYUNTAMIENTO CON 
DESTINO AL CONVENIO-PROGRAMA DE REALOJA
MIENTO PARA EL PERÍODO 1999-2003. 

Las viviendas deberán estar localizadas en las siguien
tes ubicaciones: 

1 vivienda en el Distrito 1, 
1 vivienda en el Distrito 1, 
1 vivienda en el Distrito 1, 
1 vivienda en el Distrito V, 
1 vivienda en el Distrito V, 
1 vivienda en el Distrito VI, 
1 vivienda en el Distrito VI, 
1 vivienda en el Distrito VI, 
1 vivienda en el Distrito VII, 
1 vivienda en el Distrito VII , 
1 vivienda en el Distrito VII, 
1 vivienda en el Distrito VII, 

Sección Censal 1-1 
Sección Censal 1-2 
Sección Censal 1-3 
Sección Censal 5-1 
Sección Censal 5-3 
Sección Censal 6-1 
Sección Censal 6-3 
Sección Censal 6-12 
Sección Censal 7-2 
Sección Censal 7-4 
Sección Censal 7-5 
Sección Censal 7-9 

Presupuesto base de licitación: Los licitadores deberán 
presentar sus ofertas sin que pueda rebasarse el límite de 
12.500.000.- pesetas, por cada vivienda. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
de presentarse hasta las 13 horas del día 31 de enero de 
2000 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 1 de febrero de 2000 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 11 de enero de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

EICIRl. l1Unta1Rient1 
de llcalí de Reares 
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El tallo ha sido recogido por los medios de comunicación nacionales 

Suárez Machota consiguió en 
el TC una sentencia que sienta 
precedentes en la legislación 
El abogado Luis Suárez Machota, coordinador político de IU en Alcalá y primer tenien
te de alcalde en el ayuntamiento complutense consiguió una sentencia en el Tribunal 
Constitucional que sienta precedentes en la legislación española. Suárez Machota, que 
compatibiliza el cargo público que ocupa en el ayuntamiento de Alcalá con el ejercicio 
de su profesión como abogado. consiguió esta sentencia favorable en el Tribunal Cons
titucional que por su importancia ha sido recogida por los medios de comunicación na
cionales y que tendrá, según explicó a PUERTA DE MADRID, una gran trascendencia 
en la legislación laboral. En dicha sentencia el Tribunal Constitucional dice que en la 
actualidad debe admitirse que denegar a una funcionaria interina de larga duración la 
posibilidad de solicitar las excedencias para el cuidado de su hijo produce una efecti
va y real discriminación respecto de la permanencia en el mercado de trabajo. 

La demandante y clienta de crimación por razón de sexo obstante, el formal reconoci
Suárez Machota prestaba ser- argumentada por la madre- miento de su apertura tam
vicios como médico interino en médico-trabajadora porque, se bién al funcionario varón, esti
el Equipo de Atención Prima- basaba en " peculiar razona- ma que la denegación de la so
ria de Barco de Avila desde el miento de orden estadístico, licitud instada de la Adminis-
3 de Marzo de 1.990. Ella soli- según el cual si son sólo las tración es una negativa cuyo 
citó, el 10 de enero de 1.995, mujeres quienes utilizan la ex- destinatario es la mujer traba
excedencia voluntaria por cui- cedencia por cuidado de los jadora, constituyendo la ape
dado de una hija que había hijos, las restricciones en su lación esgrimida, tanto por la 
nacido el día 19 de septiembre otorgamiento vienen a discri- resolución administrativa 
de 1.994. La Consejeria de Sa- minarlas, en cuanto que no se como por la decisión judicial, 
nidad de la Junta de Castilla y aplican a los varones". Con al carácter interino o precario 
León denegó la solicitud ba- este razonamiento, apostilló el del vinculo que liga a la intere
sándose en que "la necesidad órgano judicial de Castilla sada con la Administración, 
o urgencia de la prestación del León, se olvidaba que la exce- un argumento encubridor de 
servicio es, pues, la causa del dencia por cuidado de hijos la discriminación denunciada. 
nombramiento de un interino puede ser utilizada también La sentencia dictada por el 
para el desempeño de las fun- por los funcionarios varones, Tribunal Constitucional el 20 
ciones de un determinado quienes, si no se acogen a esta de diciembre estableció que 
puesto de trabajo, de lo que posibilidad, "es porque no "el derecho a la excedencia vo
puede deducirse que la inte- quieren o no les conviene". luntaria para el cuidado de los 
rrupción en la prestación del concluyendo que la aceptación hijos menores responde a la 
servicio hace desaparecer la del argumento de la recurren- necesidad de cooperar al efec
causa que justificó el nombra- te conducirla a un privilegio tivo ejercicio del deber consti
miento y, en consecuencia, se en favor de la mujer, que am- tucional de los padres de pres
rompe la vinculación del inte- pliaria, contra la ley , los su- tar asistencia de todo orden a 
rino con la Administración". puestos de excedencia aplica- los hijos durante la minoria d_e 

La médica interina recurrió bles a las mujeres. edad y de contribuir a la efec-
a los Tribunales y La Sala de tiva realización del principio 
lo Contencioso-Administrativo Recurso de amparo rector de la política social que 
del Tribunal Superior de Jus- establece que los poderes pú-
ticia de Castilla y León dictó En el recurso de amparo blicos aseguran la protección 
Sentencia el 27 de Junio de ante el Tribunal Constitucio- social de la familia". Según el 
1.995, por la que se desestimó nal, la trabajadora y su aboga- TC, en el presente supuesto, 
la pretensión de la recurrente do, Luis Suárez Machota, esa vulneración del derecho a 
puesto que "toda vez que el construyeron su alegato a par- la igualdad conlleva un que
funcionario interino es funcio- tir de la consideración de la brantamiento del derecho a no 
nario solamente mientras ocu- excedencia para el cuidado de ser discriminado por razón de 
pe un puesto de trabajo deter- los hijos como un derecho que sexo, alegación en la que puso 
minado, careciendo de ads- integra el de igualdad de trato especial énfasis la recurrente: 
cripción permanente a la fun- de la mujer en el trabajo. Des- "El no reconocimiento de la 
ción pública, no es posible de este entendimiento, y de la posibilidad de obtener esa ex
suspender ésta mediante nin- apreciación de que es la mujer cedencia por parte de los fun
guna clase de excedencia". quien solicita casi exclusiva- cionarios interinos produce en 

El tribunal desestima la dis- mente esta excedencia, no la práctica unos perjuicios en 

elígelos, pruébalos y cómpralos con multiopcion en: 

Henacar, S.A. 
CONCESIONARIO OFICIAL 

Luis Suárez Machota, abogado 
y primer teniente de alcalde del 
ayuntamiento alcalaíno, consi
guió que el Tribunal Constitu
cional sentara precedente so
bre una sentencia. 

el ámbito familiar y sobre todo 
en el laboral que afectan ma
yoritariamente a las mujeres 
que se hallan en esta situa
ción de interinidad. Concreta
mente , en el ámbito laboral la 
denegación de esta posibilidad 
supone un obstáculo muy im
portante a la permanencia de 
las mujeres en el mercado de 
trabajo". El tribunal concluyó 
en su sentencia diciendo que 
"constatado que en este caso 
la denegación de la excedencia 
para el cu idado de los hijos 
producen efectivamente una 
discriminación para la mujer y 
que afecta a un bien tan im
portante como la permanencia 
en el trabajo, debemos con
cluir que la referida denega
ción supone un trato discrimi
natorio por razón de sexo". 

Antigua Ctra. N·Il, km. 27200 · Tifs.: (91) 880 00 62 · (91) 880 00 65 • Via Complutense, 108 (SERVICIO RAPIDO) -TLF.: (91) 880 91 84 -ALCALA DE HENARES 
Avda. de la Constitución, 3 -Tifs.: (91) 677 75 37 - (91) 677 72 97 -TORRF.JON DE ARDOZ 
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la hermandad oraaniZará por primera vez una procesión con el santo 

la bendición de San Antón 
será impartida a los animales 
La hermandad de San Antonio Abad celebrará su fiesta anual el domingo 16 de enero a fin 
de facilitar a todos los interesados la posibilidad de que acudan a la calle Mayor. junto al hos
pital de Antezana. para que sus animales domésticos puedan recibir la bendición de San 
Antón. El calendario señala la fiesta del santo patrono de los animales el día 17 de enero. 
pero tradicionalmente la hermandad complutense prefiere celebrar la fiesta el domingo más 
próximo en el calendario. La principal novedad para este año es la de que habrá por prime
ra vez una procesión con el santo "si el tiempo lo permite", según explicó el presidente de 
la hermandad, Antonio Sánchez Trillo. La bendición de los animales se ha convertido en los 
últimos años en uno de los actos más entrañables de cuantos se celebran en la ciudad alca
laína. El significado del acto, el amor que por los animales existe entre los alcalaínos, y tam
bién, la repercusión que año tras año realiza PUERTA DE MADRID de los actos que organiza 
la hermandad, han contribuido a que la bendición de San Antón sea un acto multitudinario. 

La propia hermandad ha 
sido también artífice del auge 
que ha tenido la fiesta del 
santo al haber acomodado el 
programa de actos a las cos
tumbres de los alcalaínos 
para facilitarles su asisten
cia. Han quedado para la his
toria aquellos años en los que 
la bendición de los animales 
se hacía inmediatamente 
después de la misa, es decir, 
antes del mediodía. Eso sig
nificaba que quien quisiera 
asistir tenía que madrugar en 
domingo. 

La hermandad se dío cuen
ta de que los alcalaínos prefe
rian no madrugar tanto, por 
lo que retrasó la hora de la 
bendición y logró que a la 
misma asistieran más de qui
nientas personas llevando 
sus animales para ser bende
cidos. Pero además la expec
tación hace que sean muchas 
más las personas que se con
centran ante el hospitalillo de 
Antezana para presenciar la 
bendición. 

Y es que el acto religioso ha 
conseguido una dimensión 
social muy importante. Las 
mascotas son engalanadas y 
lucen el mejor aspecto posi
ble para la bendición. Sus 
propietarios se encargan de 
que la imagen de perros, 
gatos, aves, tortugas, peces, 
roedores, etc, sea la mejor 
posible. El acto es en cierto 
modo una especie de pasare
la de moda en la que los 
modelos son los animales 
domésticos. 

Pero la bendición es mucho 
más que esto porque de otra 
forma no tendría el éxito que 
tiene. Los propietarios de 
animales acuden porque cre
en que San Antón protegerá 
a su mascota con la hendí-
ción. 

Los actos 
La afluencia de público ha 

hecho que la hermandad die
ra un nuevo paso hacia 
delante con la ~rganización 
de la procesión. Esta permíti-
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Agustín Sánchez Marín, hermano mayor saliente, 
con Antonio Sánchez Trillo. 

rá que los asistentes puedan 
ver con mayor comodidad, ya 
que hasta ahora los animales 
desfilaban ante la imagen del 
santo frente al hospital de 
Antezana. Allí se concentra
ban todos los asistentes, por 
lo que en los últimos años no 
era posible ver el acto cómo
damente. La procesión del 
santo, en la que los asis
tentes podrán llevar a los 
animales durante el recorri
do, permitirá que aquellos 
que simplemente acuden 
para ver el desfile de masco
tas tengan espacio suficiente 
para verlo. 

Los actos oficiales en honor 
de San Antonio Abad comen
zarán el sábado 15 de enero a 
las 19'30 horas con la hogue
ra que se hará junto a la 
Puerta de Madrid. En ella 
interviene no sólo la herman
dad de San Antón, sino tam
bién, de manera decisiva, la 
Asociación de Hijos y Amigos 
de Alcalá, que ha contribuido 
desde su fundación a que la 
fiesta del santo alcance un 
mayor auge con la hoguera y 
con su participación decidida 
en la misa y en la bendición. 

En la hoguera no faltarán el 
vino y los torraos para man
tener viva la tradición que 
recuerda las romerías que se 
hacían antiguamente por 
San Antón, un día de autén
tica fiesta en el medio rural. 

El domingo 16 de enero, a 
las 10'30 horas, se celebrará 
la misa de hermandad en la 
iglesia del hospital de Anteza
na. La misa será oficiada, 
como viene siendo habitual, 
por el sacerdote don Manuel 
Palero. Al término de la mis
ma se lanzarán cohetes que 
mostrarán la alegría y el júbi
lo de la hermandad durante 
la celebración de la fiesta del 
patrono de los animales. 

Durante esa mañana se 
realizará otro tradicional 
acto, el sorteo del cerdo, un 
medio con el que la herman
dad logra fmanciar algunos 
de sus actos. A las 13'30 
horas se celebrará la proce
sión, la gran novedad este 
año: "Si el tiempo lo permite 
nuestra idea es sacar al san
to en un carro tirado por ani
males. Queremos que en la 
misma plataforma en la que 
irá el santo vayan también 
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varios animales. La procesión 
partirá del hospital de Ante
zana por la calle Mayor hasta 
la plaza de Cervantes, a la 
que daremos la vuelta para 
volver por la calle Mayor has
ta el hospitalillo. Alli situare
mos al santo y todos los ani
males recibirán la bendición 
que impartirá don Manuel 
Palero", explicó el presidente 
de la hermandad, Antonio 
Sánchez Trillo. 

Según el presidente, "la 
idea es que en la procesión 
vayan todas las personas que 
lleven animales para bende
cir. De esta manera, al llegar 
el santo al hospitalillo podrán 
ir pasando ante él con toda 
facilidad para recibir la ben
dición y el tradicional paneci
llo de San Antón". Sánchez 
Trillo añadió: 'Tratamos de 
seguir avanzando. Lo que 
esperamos es que nos acom
pañe el tiempo, que no nos 
llueva porque entonces no 
podríamos hacer la proce
sión. Desde luego, la bendi
ción es un acto cada vez más 
multitudinario. La gente nos 
pregunta continuamente 
cuándo va a celebrarse y 
muestran mucho interés por 
llevar a bendecir a sus ani
males". El año pasado se 
entregaron 500 panecillos y 
hubo personas que se queda
ron sin conseguirlo porque se 
acabaron. La hermandad ha 
encargado este año cien 
panecillos más. 

Por último, a las 14'30 se 
celebrará una comida de her
mandad en la hostería del 
Estudiante. El número de 

PUERTA de '911adrid 



Estas imágenes pertenecen a la bendición de los animales del año pasado. 

hermanos no varia, está en 
torno al medio centenar. Este 
año el cetro de hermano 
mayor pasa de Agustín Sán
chez Marin, sobrino del pre
sidente, a Alejandro Muñoz 
Plaza. 

La junta directiva de la her
mandad está formada por 
Antonio Sánchez Trillo como 
presidente. Alfonso Muñoz es 
el secretario. Rafael Rodrí
guez, Carlos Pinilla, Manuel 
Cueto y Ramón Cid son voca
les. El hermano más veterano 
forma también parte de la jun-
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ta al ser presidente honorifico. 
Se trata de Gregario Pérez, 
hermano del exconcejal y 
empresario Carlos Pérez, pro
pietario de Renault Autocarpe. 

La hermandad de San 
Antón tiene una antigüedad 
considerable en la ciudad 
complutense. Según Sánchez 
Trillo "hay referencias ya del 
año 1600, es decir, que tiene 
cuatrocientos años. Nosotros 
tenemos libros que datan del 
año 1900. La hermandad 
tenia incluso fincas y patri
monio propio que se perdió". 

OPOSICIONES CONVOCADAS 

• MINISTERIO DE JUSTICIA 
O Auxiliares: 325 plazas. 
O Agentes: 335 plazas. 
O Oficiales: 210 plazas. 
Plazo de Tramitación Enero/2000 

• INSALUD 
O Auxiliares Administrativos: 1500 plazas. 
O Auxiliares de Enfermería: 1090 plazas. 
O Celadores: l 000 plazas. 
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• AYUNTAMIENTODEMADRID 
O Auxiliares 

• AYUNTAMIENTO DE ALCALA DE HENARES 
O Auxiliares 
O Conserjes 
O Subalternos 

• COMUNIDAD DE MADRID 
O Auxiliares 
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11 alcalde también le Visharon en su propio despacho ron, porque los Reyes Ma
gos siempre traen algo, 
pero en cualquier caso 
debió ser algo bueno ya que 
en la fotografía de la 
audiencia que tuvieron con 
el máximo regidor complu
tense puede vérseles muy 
sonrientes. 

los neves Magos hicieron su visita 
al hospital va diversas instituciones 
Como ya es tradicional todos los días 5 de enero, víspera de la Epifanía, los Reyes Magos 
llegaron a Alcalá para que tres concejales asumieran sus papeles en la cabalgata. Este año 
les correspondió el regio papel al concejal de Festejos, el socialista José Luis García Pezue
la, que representó a Melchor, al concejal de Economía y Turismo, Francisco Calles (IU), que 
representó a Gaspar, y a la concejala del PP, Amparo Moriche, que hizo el papel de Baltasar. 

Posteriormente visitaron 
a los niños ingresados en el 
hospital y en el recorrido 
que hicieron no faltó el 
Patronato San José y la ins
titución pedagógica Sagra
do Corazón puesto que los 
Reyes Magos también se 
ocuparon de las personas 
disminuidas psíquicas. 

Ya por la mañana del día 
5 de enero los Reyes visita
ron el hospital 'Principe de 
Asturias' , para llevar a los 

niños allí ingresados la ilu -
sión y algún regalo. 

Pero antes de ir al hospi
tal alcalaíno, los Reyes 

Mª Luisa 
Tercero López 

FALLECIÓ EN ALCALÁ DE HENARES 

EL DÍA 30 DE DICIEMBRE DE 1999 

D. E. P. 

Sus familiares expresan su agradecimien

to, al no poderlo hacer personalmente, a 

cuantos amigos les han acompañado con 

motivo de su fallecimiento y a todo el perso

nal del Sanatorio Vallés por la profesionali

dad y trato humano demostrado durante su 

enfermedad. 
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Magos visitaron al propio 
alcalde, Manuel Peinado, 
en su despacho. Descono
cemos el regalo que le hicie-

PUBLICACION 
Hasta el día 26 de enero del 2000 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Contra
tación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para adjudicar mediante 
procedimiento negociado el SUMINISTRO DE MATE
RIAL PARA MANTENIMIENTO DE PERSIANAS EN 
COLEGIOS PÚBLICOS, ESCUELAS INFANTILES Y 
ESCUELAS MUNICIPALES DE ADULTOS. 

Precio tipo: 1.460.324.- ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrán lugar el día 27 
de enero de 2000 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 29 de diciembre de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



Melchor, Gaspar v Baltasar hicieron las delicias de los más pequeños 

Miles de niños contemplaron 
la cabalgata de neves en 
las calles complutenses· 
En una día lleno de deseos e ilusiones, los niños alcalaínos se echaron a la calle 
junto a sus padres y abuelos para contemplar el paso de Melchor, Gaspar y Balta
sar en la fría tarde del pasado 5 de enero. Durante las dos horas que duró el reco
rrido, miles de complutenses se agolparon a ambos lados de la calzada para pedir, 
además de sus deseos, los tradicionales caramelos lanzados desde las carrozas. 

La cabalgata partió a las 
18'00 horas desde la Ciu
dad Deportiva Municipal, 
continuando por el Paseo 
del Val y las calles Cole
gios y Escritorios hasta 
llegar a la plaza de los 
Santos Niños. Alli, las seis 
carrozas de que estuvo 
compuesta la cabalgata y 
toda su comitiva giraron 
para entrar en la calle Ma
yor, teniendo algunos pro
blemas por lo estrecho del 
lugar y el gran tamaño de 
todas las carrozas. Desde 
la calle Mayor y tras pasar 
por la plaza de Cervantes, 
la Cabalgata continuó con 
su desfile por la calle Li-
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breros, Cuatro Caños, Te
niente Ruiz, Paseo de la 
Alameda y la plaza de la 
Juventud, donde se dio 
por concluida la Cabalga
ta de los Reyes Magos de 
Oriente, que hicieron las 
delicias, no sólo de los 
más pequeños, sino tam
bién de padres y abuelos 
que acompañaron a los 
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niños en una fecha tan es
pecial para ellos. 

Más de una tonelada de 
caramelos, confetis y ser
pentinas se lanzaron des
de las diferentes carrozas 
de la cabalgata, que du
rante todo su recorrido es
tuvo arropada por los mi
les de complutenses que 
no quisieron perderse el 
espectáculo organizado 
con motivo de la visita de 
sus majestades Melchor, 
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Gaspar y Baltasar a la 
ciudad de Alcalá de He
nares. 

La cabalgata la abría la 
carroza montada por el 
Centro Cultural y Recrea
tivo Chorrillo sobre un ve
hículo de la BRIPAC. Los 
gigantes de los tres Reyes 
Magos, dos· charangas 
musicales, el grupo de Co
mediantes Narices y Nari
zotas, disfrazados de dife
rentes personajes de di-

bujos animados y un Be
lén viviente realizado so
bre un carromato tirado 
por una mula, completa
ban el inicio del desfile de 
la tan esperada Cabalga
ta. 

Una carroza formada 
por coches antiguos y una 
con una gran libro y la 
Puerta de Madrid al fren
te, junto a los zancudos 
ambientados en la Familia 
Adams, que sorprendieron 

a los ciudadanos complu
tenses con sus espectacu
lares bailes al son de la 
música de su vehículo y 
vigilados por un enorme 
buitre, precedían a las 
tres carrozas más espera
das de la noche, las de 
Melchor, Gaspar y Balta
sar. Sus Majestades con el 
lanzamiento de caramelos 
y sus saludos a los más 
pequeños pusieron una 
enorme sonrisa en todos 
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los espectadores que se 
agolpaban en las calles al
calaínas. 

El habitual tren que re
corre el casco histórico 
durante las fiestas navide
ñas, cerraba la comitiva 
con sus numerosos pasa
jeros que se unieron a la 
fiesta lanzando también 
caramelos y serpentinas. 

Cerrando definitivamen
te la Cabalgata de sus Ma
jestades de Oriente, los 

se1"V1c1os de limpieza de 
URBASER, iban recogien
do las numerosas serpen
tinas y confetis qµe con 
anterioridad habían sido 
lanzadas durante todo el 
recorrido del desfile. 

Tras la Cabalgata los 
más pequeños se retira
ron a sus casas a la espe
ra de que sus sueños se 
vieran hechos realidad 
durante tan significativa 
noche. 

• BODAS • BAUTIZOS 
• COMUNIONES 
• COMIDAS DE EMPRESA •.. 

SELECTA CARTA Y EXOUISITOS ASADOS 
E• •UESTRO HOR•O DE LERA 

Ctra. de Daganzo, km. 3,200 (frente al Polígono Azque) 
ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

, 
ragnu 

j}tflenús <!Ca.seros 
<!?ra.nbeS GUNOOS POSTRE y GAFE 

3 PRIMEROS, 3 SE A ELEGIR' 

1.000 ptas-

RESERVAS: Tlf. : 91 882 31 31 
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la conceiala v presidenta de la delegación hizo el papel de rev Babsar 

El distrito VIII celebró 
su cabalgata de neves Magos 
Los Reyes Magos de Oriente se adelantaron en el distrito VIlI y recorrieron sus calles 
durante la mañana del día 5 de enero. Desde Espartales donde comenzó la cabalgata has
ta el Campo del Angel y el Chorrlllo. donde concluyó, los Reyes Magos llevaron la ilu
sión por todo el barrio. La organización de la cabalgata corrió a cargo. como viene sien
do habitual. de la delegación municipal del distrito VIII. cuya presidenta. la concejala 
Marta Luna (PSOE). asumió el papel de Rey Baltasar: "Fue una experiencia muy entra
ñable y bonita". reconoció la presidenta del distrito VIII. quien vivió a fondo la cabalga
ta. tanto desde la responsabilidad de organizarla como desde el papel de Rey Baltasar. 

Por primera vez la cabalga
ta de Reyes del distrito VIII 
partió de Espartales puesto 
que según Marta Luna, "se 
trata de hacer sentir a este 
barrio que es parte de nues
tro distrito y por eso hemos 
querido llevar allí la ilusión 
de los Reyes Magos". 

La comitiva recorrió apro
ximadamente ocho kilóme
tros para ir desde Espartales 
hasta el Chorrillo pasando 
por el Ensanche y por el 
Campo del Angel. Hubo 
paradas muy significativas. 
Por ejemplo, los Reyes fue
ron a ver a los jubilados y 
pensionistas de la residen
cia de ancianos de la comu-

nidad de Madrid situada en 
la avenida de Ajalvir. Ade
más visitaron los clubes de 
jubilados y pensionistas 'Los 
Pinos' y 'Campo del Angel'. 

La concejala socialista 
Marta Luna agradeció la 
participación en la cabalgata 
de la Brigada Paracaidista, 
concretamente al general 
José Sierra y al teniente Del
gado puesto que cedieron el 
todoterreno que llevó la 
carroza de los Reyes Magos. 
En ese sentido Marta Luna 
quiso agradecer de forma 
especial a los dos caballeros 
legionarios paracaidistas 
que fueron con la comitiva 
su participación, los solda-

dos Montoya Infantes y Ruiz 
Arcos. 

Marta Luna agradeció 
también la labor realizado a 
los dos colaboradores del 
distrito que asumieron los 
papeles de Melchor y Gas
par, Antonio y Miguel, éste 
último perteneciente a la 
asociación 'Coloréate', así 
como a Francisco Macías y 
sus colaboradores en el dis
trito V, artífices de la cabal
gata realizado en· ese distrito 
el día 31 de diciembre. Mací
as, hermano del exconcejal 
José Macías Soto, cedió la 
plataforma que hizo las 
veces de carroza para los 
Reyes Magos. Policía Local y 

Miguel Buenestado, secretario 
general del PSOE alcalaíno~ 
posó, así de sonriente, con uno 
de los reyes magos, que era la 
concejala Marta Luna. 

Protección Local también 
colaboraron decisivamente, 
como también lo hizo el Cen
tro Cultural El Chorrillo en 
la realización de la carroza. 

El secretario general del 
PSOE, Miguel Buenestado, 
acompañó durante un buen 
trecho a la cabalgata del dis
trito y saludó al rey Balta
sar, su compañera de parti
do Marta Luna. 

se prohibe la entrada. 
Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante 
sin problemas. 

Solicite consulta llamando al teléfono 

91 882 75 75 
PLAZA DE CERVANTES, 7 - ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
UNICO CENTRO 

ENALCALA 
ATENDIDO 

POR TIIULADOS 

PREMIO LAUREL DE ORO DE LA COMUNIDAD DE MADRID 
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El día 4 de enero el carte
ro real y sus pajes estuvie
ron con los niños que for
man parte del centro gallego 
para recibir sus peticiones y 
transmitirlas a los Reyes 
Magos de oriente para que 
las tuviera en cuenta de 
cara al día 6. Medio cente
nar de niños participaron 
en el acto que se celebró en 
una céntrica cafetería en la 
que el centro se tiene que 
reunir puesto que sigue 
careciendo de sede propia. 

A la nesta asistieron medio centenar de niños 

Los niños del centro gallego 
estuvieron con el cartero real 

El centro gallego invitó a 
los niños a chocolate con 

churros, caramelos y chu
cherías, mientras el cartero 
y sus pajes se dedicaron a 
atender las peticiones que 
les fueron entregadas por 
los pequeños a fin de que la 
ilusión del día de Reyes se 
les intensificara. Y es que 

tllllceident 

11 CllNICA DCNTAl 
Centro de lmplantología 

y Estética Dental 

El Doctor Andrés Vázquez Aragoneses y un 
equipo de profesionales para cada especialidad 

al se'T"Vicio de su salud bucal: 

-Cirugía Maxilofacial. IMPLANTES 
- Ortodoncia (niños y adultos) 
- Endodoncia 
- Peridoncia 
- Prótesis (fija y removible) 
- Odontología General 
- Ortopantomografía, etc ... 

• lAS TECNICIS MIS AVANZADAS 
• DIAGNOSTICO Y PRESUPUESTOS GRATUITOS 
• FININCllCION PERSONlllZIDA 

e/ Río Manzanares, 4 (Nuevo Alcalá) 

Telf.: 91 8881212 • 91 8881111 
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los niños pensaron que 
mucho mejor que remitir la 
carta es entregarla en mano 
a un cartero real que se va a 
preocupar de que las peti
ciones sean atendidas. En 
cualquier caso pasaron una 
excelente tarde. 

Ahora es el mejor momento. 

Si husca calidad y precio 
aquí tiene 

dos huenos ejemplos. 

Ejemplo 1 

NUEVO 
K.IASHUMA 
jl.725.000.._ ,._.....__ ......... 
Equipamiento de serie: 

• Doble·;~ 
• Din:cdón as.astida._~va 
• ~~nas y rem:wlsores 

• Cittttcentrafu.~ 
r lrunovilizador e1edronico 
• 1.5 16vLS(90cv) 
• 1.816vGSOIOcv) 

SERVICIO POSTVENTA: 

Ejemplo 2 

EXPOSICION Y VENTA: 

Antigua Ctra. N·ll, km. 28'300 Vía Complutense, 91 
el Portugal, 14 (Poi. Fagober) Tlf.: 91 880 81 99 
Teléf.: 91 888 17 25 · ALCALA DE HENARES ALCAL.A DE HENARES 

15 de enero de 2000 



'Fútbol Tercera Dlvlsl6n 1 

Momento en que Yuste detiene el penalti que hubiera supuesto el empate. 

Con la derrota en Coslada v la victoria contra el VHlaviciosa 
el Alcalá acabó la primera vuelta en la octava posición 

la primera vuelta 
no ha sido como se esperaba 
El equipo complutense no ha respondido a las expectativas puestas en él a prin
cipio de temporada. Tras gastarse más de veinte m.illones en fichajes y con el 
presupuesto más alto de la historia del club. superando incluso a equipos de la 
segunda división B. la R.S.D. Alcalá no ha podido estar entre los primeros de la 
clasificación al finalizar el primer tramo de la temporada 99/00. 

La Deportiva acabó la pri
mera vuelta situado en la 
octava posición a nueve 
puntos de los puestos que 
dan acceso a la fase de as
censo a la segunda división 
B y a diecinueve del primer 
clasificado, el Coslada, que 
se ha mostrado intratable en 
toda la primera ronda. Ocho 
partidos ganados, cuatro 
empatados y siete perdidos 
ha sido el balance de la es
cuadra complutense, que ha 
cedido la mayoría de los 
puntos en su feudo del mu
nicipal del Val. 

I:.a mitad de la tabla no era 
la posición que el Alcalá se 
había propuesto a principio 
de temporada, ya que su 
principal y único objetivo en 
la presente campafta es el 
ascenso de categoría, y para 
ello el esfuerzo y el desem
bolso económico que ha he
cho la junta directiva, con 
su presidente Rodolfo Gó
mez al frente, ha sido muy 
importante. 

Sin lugar a dudas, estas 
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no eran las expectativas, ni 
de la directiva, ni de los afi
cionados y socios complu
tenses, pero todavia queda 
una vuelta completa por dis
putar y el conjunto alcalaino 
aún tiene tiempo para enca
rrilar las cosas y estar al fi
nal de temporada entre los 

cuatro elegidos que pasaran 
a jugar la fase de ascenso. 

Los dos últimos partidos 
de la primera vuelta, que co
rrespondían con los dos pri
meros del afto 2000 para la 
Deportiva, dieron una de cal 
y media de arena a los afi
cionados complutenses. 

El domingo 2 de enero los 
pupilos de José Luis Martín 
se desplazaron hasta la veci
na localidad de Coslada 
para enfrentarse al líder, en 
partido correspondiente a la 
19ª jornada. En un mal par
tido de los alcalainos los lo
cales se hicieron con la vic
toria por 2-1. El Alcalá con
siguió adelantarse en el mi
nuto 5 de la primera parte 
por medio de Damián que 
aprovechó un rechace en el 
borde del área batiendo por 
alto al guardameta local. 
Poco más hizo la Deportiva 
en los 85 minutos restantes. 
El empate del Coslada, tardó 
en llegar. Fue en el minuto 
68 cuando Mauri transfor
mó un penalti realizado por 
Pedro Ruiz. Con el Alcalá 
metido en su área, y cuando 
el empate parecía que podia 
ser el resultado final, el 
Coslada se aprovechó de un 
saque de esquina lanzado 
con el cronometro por enci
ma de los noventa minutos 
reglamentarios para estable
cer el definitivo 2-1. 

La media de arena llegó el 
día de Reyes, en partido 
aplazado de la 10ª jornada 
con motivo de la Copa de 
Europa de Selecciones terri
toriales. Lo de media fue 
porque el Alcalá consiguió 
hacerse con los tres puntos 
puestos en liza frente al V.: -
llaviciosa de Odón en el mu
nicipal del Val, en un mal 
partido al que le faltó el ali
ciente del juego, no así el de 
los goles. El Alcalá acabó pi
diendo la hora y los jugado
res complutenses se hicie
ron con la victoria por un 
apretado 3-2. 

Un bonito regalo de Reyes 
que comenzó con el gol tem
pranero de Moreno a los 4 
minutos del pitido inicial. La 
alegría solamente le duró 
unos minutos a la afición, 
ya que en el minuto 15, Ma
rio empató el encuentro. Las 
cosas se pusieron peores en 
el 26, con el segundo gol del 
delantero visitante. La De
portiva enmendó la situa
ción y logró remontar el par
tido antes del final de la pri
mera mitad. Moreno en el 
minuto 28 y Damián de pe
nalti en el 43, establecieron 
el definitivo 3-2. 

La segunda parte no tuvo 
goles, pero el Alcalá se metió 
atrás y los últimos instantes 
del encuentro fueron agóni
cos para la parroquia com
plutense. En el minuto 80, 
Yuste, inconmensurable 
nuevamente, detuvo un pe
nalti a Luis, evitando así lo 
que hubiera supuesto el em
pate. 
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[FOtllol Tercera Divisi6n 1 

los comatutenses reconan la distancia con los puestos de cabeza La próxima jornada el Alca
lá recibe en el municipal del 
Val al Real Madrid C, que 
ocupa la segunda posición de 
la clasificación con 44 pun
tos. El equipo dirigido por el 
ex-portero madridista Paco 
Buyo tiene trece puntos más 
que los complutenses y, sin 
lugar a dudas, el Val presen
tará una buena entrada, 
dada la expectación que 
siempre levanta el equipo 
madrileño, aunque sea el ter
cer conjunto madridista. 

1-3, importante victoria 
del Alcalá ante· el Pegaso 
RESULTADO: C.D. Pegaso, 1 (Juan Carlos, min. 72); R.S.D. Alcalá, 3 (Riki, min. 8; Damián, 
de penalti, min. 72; Moreno, min. 95) . 
C.D. PEGASO: Julián, Chiqui, Galán (Raúl, min. 93), Alvaro, Roberto, Palencia, May, Juan 
Carlos, CastroJJuanlu, min. 75), Raúl y Aguilera. 
R.S.D. ALCALA: Yuste, Recio, Martín, Fran (Emilio, min. 68), Dado, Riki (García, min. 93), 
Antonio, Alberto, Ortiz (Piru, min. 73), Moreno y Damián. 
ÁRBITRO: Jiménez Domingez. Amonestó a los locales Chiqui, Álvaro, Roberto, May y Raúl, 
y expulsó a Palencia y a Julián. En el bando alcalaíno vieron la amarilla, Recio, Dado, Al
berto, Ortiz y Damián. 

Esta jornada y la siguiente, 
en la que se enfrentan al 
Amorós, se presentan funda
mentales en las aspiraciones 
de la Deportiva, si al final de 
la temporada quiere optar a 
luchar por el ascenso a la se
gunda división B. 

INCIDENCIAS: Unos 250 espectadores en el Román Valero. 

La Deportiva ha comenzado 
la segunda vuelta con buen 
pie, derrotando al C.D. Pega
so a domicilio, al igual que ya 
hiciera en la primera vuelta 
en el Val. Tres puntos muy 
importantes para el Alcalá, 
que de esta manera consigue 
recortar dos de los nueve 
puntos que le separaban del 
Amorós, equipo que ocupa la 
última posición que da acce
so a la liguilla de.ascenso. 

Si el Alcalá quiere seguir 
manteniendo sus posibilida
des en esta tempordada 
99/00, no puede permitirse 
cometer más errores, y así lo 
saben tanto la directiva, 
como el cuerpo técnico y ju
gadores. 

El Alcalá logró abrir pronto 
el marcador en su partido 
contra el Pegaso. Rilti en el 
minuto 8 de la primera parte 
abría el marcador tras hacer
se con un balón en el interior 
del área. El Alcalá pasó a 
controlar el encuentro, hasta 
que en el minuto 35 los loca
les establecían el empate por 
medio de Juan Carlos. 

En la segunda mitad, muy 
disputada y en la que ningu
no de los dos conjuntos se 
hizo con un claro control de 
la situación, las oportunida -
des fueron escasas. No fue 
hasta el minuto 73 cuando el 
Alcalá volvió a adelantarse en 
el marcador por medio de 
una pena máxima muy pro
testada por los jugadores y 
aficionados del Pegaso. Da
mián sería el encargado de 
transformar el lanzamiento. 
En el tramo final del encuen
tro, el colegiado Jiménez Do
mínguez expulsó por roja di
recta a dos jugadores locales, 
lo que encrespó aún más los 
ánimos en el Román Valero. 
Con dos jugadores menos y 
con los locales volcados en el 
área complutense, el Alcalá 
dispuso de varias jugadas a 
la contra. Moreno en una de 
ellas y cuando el cronómetro 
superaba en cinco minutos 
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los noventa reglamentarios, 
dejaba el marcador en el defi
nitivo 1-3, dando así el pri-

mer paso en su lucha por re
cortar la diferencia de puntos 
con los puestos cabeceros. 

'Fútbol Regional Pret=erente j 

El Aranca supo aprovecharse de sus escasas oportunidades 

2·0, el Alcalá B no pudo e1uezar el año con victoria 
RESULTADO: Aravaca C.F., 2 (Arturo, min. 59, Raúl, min. 90); R.S.D. Alcalá, O. 
ARAVACA C.F.: Campesino, Arturo, Gonzalo, Arteaga, César, Melero, Javi (Raúl, min. 75), 
Tete (Mario, min. 84), Calvo (Víctor, in.in. 84), Pitu y Néstor. 
R.S.D. ALCALÁ B: Del Estal, Martín, Manzanares, Palacios, José Luis, Sergio, Carlos (Jabu
chi, min. 86), Iván, Chino, Joaquín y Sedano (Pelu, min. 85). 
ÁRBITRO: Díaz Rechón. Amonestó a los jugadores del Aravaca Arturo y Mario y expulsó a 
Arteaga. Por parte visitante expulsó a Iván y vieron la amarilla Martín, Manzanares, José 
Luis, Palacios y expulsó a Iván y Sedano. 
INCIDENCIAS: Unos cien espectadores en el Antonio Sanfiz. 

El Alcalá B no ha podido calá supo hacerse con el con
empezar el año al igual que trol del partido, aunque sin 
terminó 1999, donde goleó llegar a concretarlo con cla
por 9-1 al Tres Cantos. En su ras ocasiones de gol. De esta 
primer partido del 2000 se manera se llegó al final de los 
enfrentaba al Aravaca, equi- primeros 45 minutos. 
po que se está codeando con En la segunda mitad, Díaz 
los primeros clasificados de Rechón, volvió a decretar una 
la tabla. pena máxima a favor del 

El partido comenzó como equipo local. En esta ocasión 
viene siendo habitual en la y cuando se llevaban trans
escuadra complutense, con curridos 14 minutos de este 
complicaciones. En el minuto periodo, Arturo establecía el 
3 el colegiado madrileño de- 1-0. 
cretó un penalti riguroso, Los pupilos de Almeida in
que Del Estal consigue atajar tentaron la igualada, echan
y evitar que el primer gol su- do mano de su coraje, pero la 
hiera al marcador. En la pri- falta de definición en los me
mera mitad y tras los ataques tras finales impidió el empa -
iniciales de los locales, el Al- te. Arteaga por parte local e 

Iván en el bando alcalaino 
vieron el camino de los ves
tuarios antes del pitido final 
al enzarzarse en un pequeño 
altercado. Raúl, en el minuto 
90, dejaba fmalmente el mar
cador en el ya conocido 2-0. 

El Alcalá B pudo haber 
conseguido un mejor resulta
do en el Antonio Sanfiz, ante 
un equipo que supo aprove
char las escasas oportunida
des con las que contó duran
te el encuentro. 

Este fin de semana el Alca
lá B, actualmente en el pues
to número once de la clasifi
cación con 18 puntos en su 
haber, recibe en el municipal 
del Val a la AD. Alcobendas. 

AZULEJOS 
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1 Baloncesto 

El primer compromiso del año 2000 será contra el líder, el U.B. la Palma 

El e.a. Alcalá afronta la segunda vuena con 
el obietivo de estar entre los cinco primeros 
El C.B. Alcalá perteneciente a la liga EBA comienza la segunda y definitiva vuelta con el único 
objetivo de quedar entre los cinco primeros a final de temporada. El equipo complutense que 
sorprendió venciendo a grandes rivales, acabó la primera vuelta en la mitad de la tabla, tras per
der partidos contra equipos teóricamente inferiores. La primera prueba de esta segunda ronda, 
tras casi un mes sin competición, será este fin de semana frente al imbatido U.B. La Palma. 

de que empiece la competición. 
Yo creo que a todos los equipos 
indepenclientemente de que se 
hayan buscado soluciones o al
ternativas para intentar seguir 
entrenando y mantener el ritmo, 
cualquier equipo lo va a notar. De 
todas formas es una incógnita, 

1 Baloncesto 

todos partimos con cierta desven
taja en ese sentido, con lo cual yo 
creo que ningún equipo está per
judicado, ni beneficiado", aseguró 
el técnico alcalaino. 

El C.B. Alcalá comenzó sus en
trenamientos el pasado 3 de ene
ro, y a excepción del día de Reyes, 

Liga EBA j 
han entrenado prácticamente to
dos los días. Salvo un partido 
frente a un equipo que milita en 
primera nacional, el conjunto 
complutense se ha dedicado fun
damentalmente a trabajar el as
pecto fisico y a intentar reponer 
fuerzas para el tramo final. 

El C.B. Alcalá inicia la segunda 
vuelta en el Ruiz de Velasco fren
te a un dificil rival, el líder U .B. 
La Palma, que aún no sabe lo que 
es perder en la presente tempora
da. "Es un partido contra el líder, 
pero bueno, nosotros primero 
queremos intentar ser los prime
ros en ganarles y segundo quere
mos empezar la competición lo 
más fuerte posible. Si es ganando 
a La Palma mucho mejor, y si no. 
intentando mantener esa regula
ridad de la que hemos carecido 
en la primera vuelta". 

Femenlno j 

La primera vuelta dejó en la es
cuadra complutense un sabor 
agridulce, realizando grandes 
partidos que hicieron que copa
sen las primeras posiciones de la 
tabla, y partidos donde la concen
tración decaia para perder contra 
rivales relativamente más débiles. 
Y así lo ha visto su técnico Fran
cisco Diéguez. "Hemos hecho 
grandes partidos, haciendo lo cli
ficil y teóricamente cayendo en lo 
fácil. Nos ha faltado un poquito 
de regularidad, sobre todo para 
haber estado mucho más arriba 
de lo que estamos ahora. Esta
mos en la zona media precisa
mente porque no hemos manteni
do una regularidad tanto en el 
juego como en los resultados" . 
Esta regularidad hubiera permiti
do al C.B. Alcalá estar con al me
nos dos partidos más ganados, lo 
que hubiera significado estar en 
una hipotética segunda posición. 

. OViedo tuera v Tres camos en casa serán sus añmeros compromisos en el año 2000 

El entrenador complutense re
conoce no estar totalmente satis
fecho con lo hasta ahora realiza
do, "porque hemos sido capaces 
de estar a gran nivel con rivales 
de mucha entidad, incluso supe
rarles, y con rivales que en teoría 
eran más sencillos, no hemos 
sido capaces de encontrar el pun
to adecuado para ganar los parti
dos". Diéguez afirma que no es 
un problema de actitud del equi
po, sino simplemente que no han 
sido capaces de encontrar el 
equilibrio para que esa concen
tración se mantenga el mayor nú
mero de partidos posibles. 

"En cierto modo estamos en un 
puesto que más o menos puede 
hacer un poco de justicia a lo re
alizado, pero si mantenemos la 
regularidad, ésa que estamos in
tentando conseguir, luego ya será 
un tema de ganar o perder parti
dos, puede que nos permita cum
plir nuestro objetivo, que no es 
otro que estar entre los cinco pri
meros", comentó Diéguez, para 
quien las cinco o seis primeras 
jornadas serán fundamentales 
para poder mantener esas aspira
ciones. "La clave en el sentido de 
cumplir objetivos, está en no más 
de seis partidos. Si queremos es
tar arriba tenemos que partir con 
un minimo de cuatro victorias y 
yo creo que va a ser ahi donde 
esté la clave. Si ganamos menos 
de cuatro partidos, lo tendremos 
dificil para quedar arriba". 

El parón liguero, que ha dura
do casi un mes, puede pasar fac
tura a más de un equipo. "En 
principio lo vamos a ver a partir 

PUERTA de Madrid 

La clave para las féminas del C.B. Alcalá 
está en las dos primeras ¡ornadas 
El comienzo de 1a· segunda vuelta puede ser fundamental para el futuro del C.B. Alca
lá en su trayectoria en la máxima categoría del baloncesto femenino. Sus dos prime
ros encuentros, contra el Universidad de Oviedo este fin de semana en tierras asturia
nas y el Tres Cantos el próximo en casa, son dos citas muy importantes para el equi
po complutense, al enfrentarse a dos rivales directos en su lucha por la permanencia. 

Tras el parón liguero el C.B. 
Alcalá vuelve a la competición 
este fin de semana. Con la mar
cha de la norteamericana Shau
na Tubbs, que demostró su mal 
carácter en el poco tiempo que 
estuvo en el club, el equipo in
tenta fichar una nueva jugadora 
anotadora. El fichaje de su pri
mera opción, la bielorrusa Elena 
Kilkhova, finalmente no ha sido 
posible, ya que su actual club 
no la dejaba salir hasta el 14 de 
enero, y el C.B. Alcalá quería 
que jugara ya en el primer par
tido de la segunda vuelta, por lo 
que se ha deciclido pasar a la se
gunda opción, una nueva juga
dora norteamericana. "Como 
para ese partido no va a estar y 
tampoco era seguro que estuvie
ra para el siguiente, hemos deci
dido pasar a otra opción". expli
có el técnico Juan José Moro. 

El entrenador complutense no 
ha contado con todas sus juga
doras en los primeros días del 
año para poder entrenar con 
normalidad, por lo que no es ca
paz de evaluar el estado actual 
de su equipo. Han faltado Davi
nia y Esmeralda que estaban re
cuperándose de las rodillas y un 
esguince de tobillo, respectiva
mente. Margo Graham ha sido 
otra de las que no han podido 
entrenar en las primeras sesio
nes del equipo alcalaino, ya que 
regresó de EE.UU. el día de Re
yes. Por estos motivos el equipo 

no ha poclido entrenar con más 
de seis o siete jugadoras y se 
han declicado principalmente a 
trabajar aspectos de ritmo y de 
técnica individual y algunos 
conceptos nuevos. 

La noche de Reyes el C.B . Al
calá se enfrentó en partid o 
amistoso al Estudiantes de 1 ª B, 
con seis jugadoras y sin ningu
na pívot, e incluso así, consi
guieron la victoria. "Lo hicimos 
bien, pero bueno, más que nada 
era para intentar volver a coger 
un poquito de ritmo". comentó 
Moro. 

La segunda vuelta va a ser 
muy complicada para el conjun
to complutense, quien tendrá 
que luchar por eludir el descen
so, y eso lo sabe su técnico. "Se 
va a sufrir porque está la liga 
muy revuelta y muy igualada y 
todos los partidos nuestros van 
a ser muy complicados. A partir 
de ahora la gente se está jugan
do de verdad las cosas, unos 
salvarse, otros meterse en los 
playoffs, otros estar en los pri
meros puestos de la liga y naclie 
va a regalar nada. En la primera 
vuelta siempre algún equipo 
grande puede tener algún parti
do malo y uno pequeño puede 
sorprenderle, pero en esta se
gunda la gente de arriba se está 
jugando mucho y no se va a de
jar sorprender nunca. Nos tene
mos que ir centrando sobre todo 

en los partidos contra los equi
pos de nuestro lado de la tabla". 

Las dos primeras jornadas 
van a ser decisivas para el C.B. 
Alcalá, ya que se enfrenta a dos 
de sus rivales directos en la par
te baja de la tabla, el Universi
dad de Oviedo y el Tres Cantos. 
"Estas dos primeras semanas 
van a marcar la liga. sobre todo 
en nuestro caso. porque son dos 
rivales directos. Perder esos dos 
partidos nos pondría casi en 
una situación de milagro para 
salvar la categoría, sin embargo 
ganarlos nos daría muchas op
ciones, con sacar uno o dos par
tidos más en todo el año, para 
estar salvados", aseguró Moro. 

Su primer partido oficial del 
año será en Oviedo, que lleva 
dos victorias más que las alcala
inas. "Ganarnos significaría 
despegarse y despreocuparse ya 
un poquito del posible descenso, 
porque él tiene cuatro victorias 
y nosotros dos. Ganándonos y 
dejándonos a tres victorias, ten
dría ya muchas posibilidades de 
salvarse. Sin embargo nosotros 
tenemos que intentar que no se 
nos escape, porque con tres 
partidos, más el average de dife
rencia sería ya muy dificil. Es 
un partido que para nosotros es 
muy importante", concluyó 
Moro. 

15 de enero de 2000 



PütbolBase 

cam1e1nat1 de fútbel J de Alcalá cate11ría Beliamín 

El Complutense, 
una cantera de 
jugadores 
El Complutense comienza desde edades muy tem pranas a in
culcar en sus jugadores los valores del deporte rey español, 
para ir formando año tras año un fútbol base dentro del club. 
Su equipo de categoría Benjamín que juega en el Campeonato 
de Alcalá de fútbol 7 , y que esta dirigido por José Luis Madri
gal, está realizando una muy buena temporada. 

La filosofia del Complutense 
Nadador es que sus jugadores 
aprendan a jugar al fútbol 
desde muy pequeños, y así de 
esta manera formar un fútbol 
base dentro el propio club. 

El equipo Benjamín que jue
ga en el Campeonato de Alcalá 
de fútbol 7 es una buena 
muestra de ello. Dirigido por 
José Luis Moreno y formado 
por los porteros Roberto y Ser
gio. y los jugadores de campo 
Rubén, Pablo, Daniel 1, Álvaro, 
Víctor, Samuel, Daniel 11, Ro
berto, Mario, Antonio y Alber
to, el equipo está realizando 
una muy buena temporada y 
se encuentra entre los prime
ros puestos de la clasificación, 
a pesar de su última derrota -
antes del parón liguero por las 
fechas festivas- frente a uno 
de los conjuntos punteros del 
campeonato, la A.D. Naya. El 
Complutense posee otro equi
po Benjamín de fútbol 7 , que 
en este caso juega en el Cam
peonato de Torrejón de catego
ría superior, por lo que el B, 
como se conoce dentro del 
club al equipo que juega en Al
calá, posee esta amplia planti
lla de trece jugadores, por si 
fuera necesario ceder algún 
jugador al otro Benjamín o vi
ceversa. "En mi equipo tengo 
dos o tres chavales que desta
can y si el entrenador del equi
po de Torrejón precisa de sus 
servicios se los lleva y no hay 
ningún problema". manifestó 
el técnico Moreno. 

El ascenso no está dentro de 
los objetivos de este equipo, ni 
de los de su entrenador José 
Luis Moreno, ya que el ascen
so sería al Campeonato de To
rrejón, y al tener un equipo en 
este campeonato, no sería po
sible. El principal objetivo de 
Moreno es que sus chavales 
en su último año de benjami
nes, pasen a la categoría Ale
VÍn como una buena base. 

El Complutense quiere se
guir ampliando fronteras den
tro de los campeonatos de fút
bol 7 , y para la próxima tem-

PUERTA de Madrid 

porada intentará meter algún 
equipo en campeonatos de ca
tegoría mayor que se disputan 
en Madrid entre equipos de 
toda la región. 

Moreno comentó a PUERTA 
DE MADRID, que busca que 
sus pupilos se diviertan ju
gando. "Divertirse se divierten 
muchísimo. Son chavales que 
llevan tres años jugando jun-

tos y ante todo lo que hay es 
mucha amistad entre ellos". 

El entrenador del Complu
tense Benjamín A dentro de su 
campeonato, y B dentro del 
club, concluyó diciendo: "Aquí 
no son Raúles, ni Maradonas, 

.Judo 

Este nn de semana en el pabellón Ruiz de Velasco 

ni nada parecido, y lo que tie
nen que intentar es aprender 
a jugar al fútbol. Ésta es la fi
losofia del club y para ello se 
trabaja, además todos los cha
vales y los padres están muy 
contentos". 

Campeonato de España absoluto, 
·masculino v femenino 
José Manuel Montero, en -66 Kgs ., y Guadalupe Amores, en +78 Kgs., del gimnasio Alcalá 2000, 
serán los únicos representantes alcalaínos en el campeonato de España absoluto que se celebrará 
en el pabellón Ruiz de Velasco de Alcalá de Henares el sábado 15-y el domingo 16 de enero del 2000. 
José Manuel, tras quedar tercero en el campeonato de Madrid, estará por segunda vez en su carre
ra deportiva en un campeonato de España absoluto. Guadalupe Amores acudirá por cuarta vez al 
campeonato absoluto nacional, todo un logro, tras quedar segunda en el campeonato de Madrid. 

El campeonato de España dará to a los nuevos valores del judo mento de forma, su peso es 
comienzo con las preliminares español. Pero en algunos pesos uno de los más dificiles, con 
el sábado día 15 de enero por podremos seguir admirando si Kiyoshí Vemaisu como máximo 
la tarde, y finalizará en la ma- sigue la supremacía de Sa:ra exponente a optar a la victoria 
ñana del domingo día 16 de Álvarez, tercera en los campeo- en la gran final . Esperemos 
enero, con las repescas y fina- natos del mundo del 99; Isabel que el sorteo de los empareja
les. La nota de este campeona- Fernández, bronce en los jue- mientas sean de lo más agra
to la protagonizará la ausencia gos olímpicos de Atlanta. cam- ciado para el judoka alcalaíno. 
de algunas estrellas del mundo peana del mundo en el 97 y Los judokas alcalaínos estarán 
del judo nacional e interna- subcampeona del mundo el todo el rato arropados por su 
cional. Algunos judokas de eli- año pasado; así como la rivali- público y por el cuerpo técnico 
te mundial no acudirán al dad del dos veces campeón de del gimnasio Alcalá 2000, en
campeonato de España que se España y séptimo del mundo, cabezada por Enrique Eraña y 
celebrará en Alcalá por no te- el joven Kiyoshí Vematsu. Es- asesorado por Jorge . Martinez 
ner adjudicada aún la plaza peremos la presencia en el y el preparador fisico Carlos 
para las olimpiadas de Sidney campeonato de estos talentos Fernández. 
2000. Judokas como Óscar Pe- del mundo mundial. También contará el campeona
ñas, Ernesto Pérez, Raquel Ba- Respecto a los judokas del to de España con algunos de 
rríentos, etc., no participarán gimnasio Alcalá 2000, Guada- los árbitros alcalaínos más so
en el campeonato nacional lupe Amores tendrá que apro- bresalientes esta temporada. 
para poder participar en los vechar la ausencia de las judo- Esperemos que los judokas al
torneos preolímpicos que les kas de élite como Raquel Ba- calaínos, José Manuel y Gua
adjudique, si les acompañan rríentos, para poder optar a lo dalupe, consigan los mejores 
los resultados, la plaza para más alto del pódium. José Ma- resultados en este campeonato 
Sidney 2000. nuel Montero lo tendrá un de España. 
Este año presenciaremos un poco más dificil en su peso. 
campeonato mucho más abier- Aunque está en un buen mo- Raúl CASANOVA 

1 s de enero de 2000 



Voleibol 

El equipo está en la tercera posición a tan sólo una derrota 
de los dos primeros clasificados, C.D. INEF v c.v. Coslada 

El c.v. Alcalá con la mirada 
puesta en el ascenso 
El 2000 puede ser el año del equipo femenino del C.V. Alcalá, que milita en la 1 ª División 
Nacional. El conjunto alcalaíno se está peleando por el liderato con equipos de la talla de 
INEF o Coslada. ~ escuadra dirigida por Jaime Fernández perdió el liderato en la últi
ma jornada disputada frente al C.V. Torrejón. El C.V. Alcalá ha finalizado la primera vuel
ta situado en la tercera posición, a tan sólo una derrota de los dos primeros clasificados. 

Los deseos del C.V. Alcalá 
para el nuevo año están"muy 
claros, el ascenso a la FEV, 
que equiparándola al mundo 
del fútbol, esta categoria co
rresponde con la segunda dí
visión A. 

El equipo ha sufrido un 
fuerte cambio en esta tempo
rada. De las jugadoras de la 
pasada campaña sólo han 
quedado cuatro, la alcalaína 
y capitana Raquel, que se 
está recuperando de una le
sión de menisco de la que 
fue operada el pasado 18 de 
díciembre (no pudiendo dis
putar el último encuentro de 
la primera vuelta frente a 
Torrejón), Susana, jugadora 
de Meco que lleva muchos 
años ligada al club, Vivi, 
también una de las vetera
nas y Leticia, que a pesar de 
dejar el voleibol hace dos 
años, se reincorporó al equi
po la pasada temporada. 

las nuevas incorporacio
nes son Virginia, procedente 
de Torrejón, Madián y Sira, 

PUERTA de Madrid 

que han llegado del C.V. Lo
eches; Juani, que en la tem
porada pasada estaba jugan
do en el C.V. Alcorcón y que, 
según su entrenador, "si no 
está jugando allí no es por 
falta de nivel, sino porque no 
puede compaginar su traba
jo con los horarios de entre
namiento de ese club". Su 
hermana Carolina, que estu
vo en el C.V. Leganés y hace 
un par de años dejó de jugar 
por asuntos de trabajo y que 
este año se ha incorporado 
al equipo, y otra Carolina 
más, completan la lista de 
jugadoras del C.V. Alcalá. El 
técnico Fernández comentó 
a PUERTA DE MADRID que 
"Carolina estaba en el C.V. 
Barajas que está también en 
nuestra liga, pero no se en
contraba cómoda allí, y se 
ha venido con nosotros, 
aunque de momento está le
sionada de la rodilla". 

El C.V. Alcalá comenzó la 
liga muy fuerte, ganando los 
tres primeros partidos por 3-0. 

"Hubo un punto de inflexión 
cuando fuimos a la cancha 
de INEF, el líder de la clasifi
cación. Y allí después de ga
nar todos los partidos 3-0, 
creo que fuimos con un ex
ceso de confianza, lo que te 
da ir ganando todo tan fácil
mente, y en el momento que 
nos hicieron un set no supi
mos cómo reaccionar. Si hu
biéramos ganado un set, ha
bríamos enlazado otros dos, 
pero perdímos uno, nos nu
blamos totalmente y nos vi
nimos abajo", aseguró Fer
nández. 

A partir de ahí, nuevamen
te todo se convirtió en un ca
mino de rosas. "Contra riva
les fáciles hemos ido ganan
do 3-0 y contra rivales direc
tos, como son Pinto y Cosla
da, que en esos momentos 
iba líder, también los derro
tamos". 

El final de la primera vuel
ta no ha terminado como los 
miembros de este equipo hu
biesen querido. A la lesión 

de su capitana Raquel, que 
estará más de un mes fuera 
de las canchas, se unió la 
derrota a domicilio frente al 
C.V. Torrejón. Su entrena
dor declaró que la derrota no 
se produjo exactamente por
que sus jugadoras se encon
traran bajas de moral por la 
lesión de Raquel. "Fue por 
circunstancias un poco 
raras. Había jugadoras de 
Torrejón, tuve que hacer 
cambios en las posiciones y 
esto también se notó, pero 
no fue por falta de jugado
ras". 

Según Fernández, a pesar 
de estar realizando muy 
buenos partidos, les está 
costando meterse en los en
cuentros desde el comienzo. 
"Comenzamos los partidos 
muy fríos, pero luego sí esta
mos demostrando que tene
mos jugadoras con mucha 
experiencia que llevan ju
gando muchos años jugando 
a un alto nivel, y seguramen
te su nivel no sea el de estar 
en la primera división, sino 
estar en FEV, que es por lo 
que estamos luchando". 

El conjunto alcalaíno ha 
acabado la primera vuelta en 
la tercera posición con dos 
derrotas, detrás de INEF y 
Coslada, ambos con una 
sola derrota. 

El técnico complutense.. se 
encuentra muy satisfecho 
con la labor de sus jugado
ras. "Lo que si tenemos este 
año es un ambiente excep
cional. Estando aquí sin co
brar y solamente porque les 
gusta esto, no fallan prácti
camente ningún día a entre
nar. Y ya no solamente que 
vengan a entrenar, sino que 
trabajan mucho, y nos ha 
llevado a que la conjunción 
del equipo haya sido muy fá
cil, a pesar de ser tanta gen
te de fuera". 

El equípo y el club saben 
que si finalmente se logra el 
ascenso, deberán realizar un 
fuerte desembolso económi
co, al tener que realizar des
plazamientos por todo el te
rritorio nacional. 

"Me imagino que el desem
bolso tendrá que ser no sólo 
del club, sino también de 
instituciones privadas, pero 
lo que si es importante es 
que el deporte alcalaíno esté 
ahí, y yo sé que si algún día 
llegamos a subir las empre
sas en Alcalá se moverán. Es 
una cultura que en Alcalá 
existe, y de conseguir la pla
za espero que no tengamos 
problemas para poder jugar 
en una categoría mayor". 
concluyó Fernández .. 

t s de enero de 2000 
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El C.l. llcalí comemá 
el 2000 con los partidos 
de 21 división masculino 
v cadete femenino 

Sendas victorias 
de a11bos equipos 

2ª División masculino: 
C.V. Tres Cantos. 1 - C.V. 
Alcalá, 3 

Inició la competición el 
equipo alcalaíno después 
del parón navideño y lo hizo 
como se esperaba, con vic
toria ante el Tres Cantos. 

Los chicos de Chepi nece
sitaban la victoria para 
seguir teniendo opciones a 
la A-1 a falta de la última 
jornada, en la que los alca
laínos descansarán. 

Cuatro equipos son los 
que se juegan las tres pla
zas para la segunda fase: 
Alcalá, lviasa, C.V. Cha
martínVergara y C.V. 
Majadahonda. Si no se pro
duce ningún resultado 
extraño, es decir, que el 
C.V. Chamartin pierda ante 
el C.V. Majadahonda, el 
equipo de la capital y los 
dos alcalaínos lucharán por 
conseguir una plaza para la 
fase de ascenso en la 
segunda fase de la liga. 

Un resultado contrario 
podria provocar un cuádru
ple empate entre estos 
equipos y entonces habria 
que echar mano de la cal
culadora para ver las opcio
nes de los alcalaínos. 

Cadete femenino. 1 ª 
división, 2ª fase: C. V. 
Alcalá A. 3 - C.V. Sanse, O. 

Magnífica victoria de las 
cadetes ante un Sanse que 
se presentó en la cancha 
del pabellón del Val muy 
convencido de su victoria 
ante los alcalaínos y se vol
vió a casa con un contun
dente 3-0. 

Parece que la Navidad ha 
sentado bien a las chicas de 
Juan Antonio, que han 
comenzado la segunda fase 
mostrando un mejor nivel 
de juego y mayor ambición. 

Esta victoria ante uno de 
los favoritos de la competi
ción dará confianza al equi
po, que tuvo una primera 
fase muy irregular. 

El objetivo es conseguir 
una de las dos primeras 
plazas. 

Manuel URETA 

PUERTA de Madrid 

Tenis 

Todos los premiados posan junto al concejal de Deportes, José Luis García Pezuela 

llbeno Aauila v Reves Mª Sesma, vencedores 

X Treteo Social ''Ciudad Deportiva Municipal" 
El pasado día 18 de diciembre, tras la celebración de las finales y dentro de la "Fiesta del Tenis" 
alcalaíno, tuvo lugar en los salones del restaurante de la Ciudad Deportiva, la entrega de premios a 
los vencedores del X Trofeo Social Ciudad Deportiva que se disputó desde el 13 de noviembre, en 
las siguientes pruebas: absoluto, sub-16, sub-14 y sub-12 (masculinos) y absoluta y sub-12 (femeninos). 

La organización del torneo 
fue realizada por el Club Es
cuela de Tenis Alcalá, desem
peñando la función de juez 
árbitro Fernando González. 

La entrega de premios estu
vo presidida por José Luis 
García Pezuela, concejal de 
Deportes; Andrés La.pastora, 
director comercial de San 
Miguel, patrocinador del Club 

Escuela de Tenis Alcalá; 
Manuel Serrano, gerente de 
Carrocerias Víctoria; y directi
vos del Club Escuela. 

Los resultados finales fueron 
los siguientes: 

Pruebas masculinas: Abso
luto: Alberto Águila, vence a 
Juan A García por 2/6, 6/3 y 
6/2. Sub-16: Eduardo Santos, 
vence a Gonzalo Vaillo por 6/4 

y 6/3. Sub-14: Gonzalo Vaillo, 
vence a Pablo Gómez por 6/3 
y 6/2. Sub-12: Luis Vaillo, 
vence a Javier Saldaña por 
6/4, 5/7 y 6/3. 

Pruebas femeninas: Absolu
ta: Reyes Mª Sesma vence a 
Leticia López por 6/4 y 6/2. 

Sub-12: Arancha Gutiérrez, 
vence a Laura García-Vuero 
por 7 /6 y 6/4. 

Los protagonistas de la final sub-14, junto al concejal de Deportes y a Andrés Lapastora. 
A la derecha, la campeona absoluta, Reyes MI! Sesma, junto a José Luis García Pezuela 
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Organizado por el Colegio Mondan dentro de su nuevo espacio cunural 

Brillante concierto de 
Ensemble Barroco Talía en loeches 
El Colegio Montfort situado en la localidad de Loeches organizó el pasado 16 de diciembre un 
concierto de Navidad a cargo del Ensemble Barroco Talla, formado por la Orquesta de Cáma
ra de Madrid y el Coro Talla, y dirigido por la joven directora Silvia Sanz Torre. El concierto 
que tuvo lugar en esta misma localidad en su Iglesia Parroquial, presentó un lleno absoluto. 

El concierto navideño orga
nizado por el Colegio Montfort 
dentro de su nuevo espacio 
cultural acogió a un conjunto 
muy galardonado por su labor 
en pro de la música religiosa, 
que visita frecuentemente los 
centros musicales más impor
tantes de nuestra geografia. A 
la batuta de Ensemble Barro
co Talla se encuentra la joven 
directora Silvia Sanz Torre, 
quien ha dirigido en diversos 
países europeos, especialmen
te en Alemania, donde grabó 
para la televisión con la or
questa del Bach Collegium. La 
de Saluzzo, Tel Aviv Simphony 
Orchestra y la Joven Orquesta 
Nacional, entre otras, también 
fueron dirigidas por la funda
dora de Ensemble Talla. 

El Colegio Montfort con ac
tos de este nivel, opta por la 
cultura como punto de en
cuentro, siendo no solamente 
un placer, sino la obligación 
de un centro que tiene al hom
bre como objetivo principal, 
sobre todo en su dimensión 
intelectual y espiritual, por lo 
que al crear este espacio, con 
el que da un nuevo paso en el 
dificil camino de una educa
ción integradora, quiere con
seguir que todas estas accio
nes se proyecten hacia la com-

PUERTA de Madrid 

prensión, la tolerancia y la co
munión en torno a unos valo
res sublimes y eternos. 

El conjunto, cuya presenta
ción en público la realizaron 
en San Jerónimo el Real en 
marzo de 1996, ofreció a los 

numerosos espectadores que 
acudieron a la Iglesia Parro
quial de Loeches un programa 
musical basado en el "Magnifi
cat", RV 610 de Antonio Vival
di y el "Magnificat" en Re Ma
yor, B de Johann S. Bach. 

VEBRA·GARCIA, S.L. 

(e=; - DISTRIBUIDOR OFICIAL CAMPSA 

VILLALBILLA 
Tlfs.: 91 885 94 93 

91 885 00 09 

llllllÍS 111 catíllCIS 
11rllcl•rín otras 
c1111s11a• cñsttanas 
cama 1rotestam1s 
11n11111as 

El obispo 
presidirá un 
acto iubilar 
ecuménico 
b In ICllS iDllilares S8 
alcama las 1n11111enclas 

El dia 22 de enero se ce
lebrará en la ii:!lesia Ma
gistral Catedral un acto 
jubilar ecuménico que co
menzará a las cinco y me
dia de la tarde y que esta
rá presidido por el obispo 
de la diócesis compluten
se, monseñor Jesús Este
ban Catalá. En el acto 
participarán, además de 
católicos, pastores y fieles 
de otras confesiones cris
tianas, tales como protes
tantes y ortodoxos. El ob
jetivo es celebrar el año 
jubilar y los dos mil años 
de cristianismo. Según la 
responsable de la delega
ción de ecumenismo de la 
diócesis complutense, 
Mercedes Palacín, "será 
un acto de penitencia, 
alabanza y de alegria 
compartida, además de 
mostrar la variedad y la 
riqueza en la oración de 
los diversos rituales. Se 
trata de una alabanza ple
na y un testimonio co
mún". 

Este acto se celebra 
dentro del octavario de 
oración por la unidad de 
los cristianos, que empie
za el 18 y dura hasta el 25 
de enero. Son ocho días 
dedicados a la oración por 
la unidad de los cristia
nos. 'Tratamos de darle 
un si$ificado doble: por 
un lado nuestro pecado de 
desunión y por otro, nues
tra intención de superarlo 
en esta nueva etapa". 

Según Mercedes Palacín 
"a lo largo del octavario te
nemos diversas celebra
ciones de oración y refle
xiones en distintos arci
prestazgos. Por la impor
tancia del acto y las moti
vaciones que tiene, espe
ramos que los cristianos 
realicen un esfuerzo y sa
crificio para acudir a este 
y otros actos jubilares que 
la diócesis tiene progra
mados, y así alcanzar las 
indulgencias, especial
mente en este acto del día 
22 de enero". 
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Habrá tres tunciones para público en 1enen1 v dos para escolares 

Se presenta en el Teatro Cervantes una de las 
últimas comedias de tope de Vega 
Producida por la compañía Noviembre Teatro, formada por la dramaturga Yolanda Pallin y por el 
director Eduardo Vasco, el viernes 14 de enero se presentará en Alcalá la obra 'No todo son rui
señores', una de las últimas comedias que escribió Félix Lope de Vega. El trabajo realizado por 
Noviembre Teatro puede verse hoy, viernes 14 de enero, así como el sábado y domingo para el pú
blico en general ,y el lunes y el martes 17 y 18 para grupos escolares. 

Con una plantilla actoral 
que está formada por Fernan
do Sendino, Montse Díaz, Lu
cía Quintana, José Luis Pati
ño, Francisco Rojas, Antonio 
Molero y Nuria Mencía, la obra 
se presenta como una elegan
te comedia con excelentes ade
rezos, puesto que ofrece la 
potente efectividad de las si
tuaciones del teatro clásico es
pañol, la maestría que Lope 
imprimió al verso en sus últi
mos años, la madurez que 
ofrece al tratamiento del tema 
del amor y el honor fuera del 
concepto restrictivo que impi
de el avance de la belleza. 

La presentación de la obra a 
cargo de la compañía fue rea-

lizada el miércoles 12 de enero 
y se comentó que está basada 
en una novela de Bocaccio. El 
título procede de una letrilla 
de Góngora. Lope de Vega ma
nifestó en sus obras la tenden
cia a hacer una especie de pe
riodismo dramático por lo que 
'No son todos ruiseñores' hay 
que suponerla obra de inme
diata actualidad, y por consi
guiente, poco posterior a los 
sucesos que relata. La come
dia debió, por ello, ser escrita 
a mediados o fines de 1630. La 
versión que se ofrece en el 
Cervantes es la realizada por 
Yolanda Pallín y cuenta con la 
dirección de Eduardo Vasco. 
La sinopsis de la obra es la si-

guiente: Un caballero del sé
quito de la reina de Hungria ve 
en Barcelona a una dama de 
la que se enamora y de la que 
es correspondido. Esta dama 
tiene un hermano de quien es 
celosamente guardada. El ca
ballero se disfraza de labrador; 
con la fuerza del oro, convence 
a un jardinero de la casa, lla
mado Cosme, hombre de po
cas luces, de que es primo 
suyo y entra en casa de los se
ñores ayudándole en el jardín 
al que la dama baja muy a me
nudo a oir cantar a los ruise
ñores. Siguen muchas peripe
cias, motivadas unas por la 
pasión y los celos de la mujer 
del simplicísimo Cosme, otras 

por el amor que don Fernan
do, el hermano de la enamora
da, siente por su prima Marce
la. Al fin la superchería es des
cubierta y los enamorados se 
casan. 

Funeral en memoria 
de la madre del Rev 

La peña taurina compluten
se "Tercio de Quites" ha orga
nizado un funeral en memoria 
de Su Alteza la Condesa de 
Barcelona, madre del Rey don 
Juan Carlos, que falleció días 
atrás en Lanzarote. Doña Ma
ría de las Mercedes de Borbón 
era gran aficionada a la fiesta 
taurina y por ello fue nombra
da presidenta de honor de la 
peña Tercio de Quites, distin
ción que fue aceptada por la 
Condesa. Es por ello que aho
ra en su muerte, la peña ha 
querido organizar este funeral 
en su memoria invitando a to
dos los aficionados al mismo. 
El funeral se celebrará el día 
21 de enero a las 19'30 horas 
en la iglesia parroquial de 
Santa María la Mayor, en la 
calle Libreros. 

LANGUAGE SCHOOL 
NEEDS 

Colecclñn 2000 

NATIVE ENGLISH TEACHERS 
PLEASE SEND CV TO 

P.O. BOX 1172, ALCALA DE HENARES 

OR PHONE 9188268 06 

PUERTA de Madrid 

COMUNIONES 
Y NOVIAS 

IYA A LA VENTA! 

C/ Mayor, 22 
Tel. 9188811 79 
Alcalá de Henares 

s,NOVIAS 
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Al ágape asistieron 165 personas, entre las que 
se encontraban el alcalde v nños conceJales 

Iio, Joaquín Alcalá y por los 
miembros de la junta directiva. 

El club de iubilados Los Pinos celebró su fiesta anual 
Al término de la comida el 

alcalde brindó junto con las 165 
personas que asistieron a la 
comida para que este año 2000 
sea favorable para todos. 

La presidenta de la delegación 
municipal del distrito VIII, Mar
ta Luna, no perdió la oportuni
dad de bailar con los participan
tes en la fiesta anual del club de 
jubilados y pensionistas Los 
Pinos, que se celebró con una 
comida y posterior baile en un 
restaurante complutense el 
miércoles 12 . de enero. Marta 
Luna manifestó que lo pasó 
muy bien con los que cariñosa
mente llama "mis chicos del dis
trito", en referencia a los socios 
de este club, que junto al del 
Campo del Angel son los dos 
clubes municipales que hay en 
el distrito VIII. La comida fue 
presidida por el alcalde complu
tense, Manuel Peinado, quien 
estuvo acompañado por el con
cejal de Servicios Sociales, Sal
vador Guardiá, y por la conceja
la de Urbanismo, Teresa Bach, 
además de la presidenta de la 
delegación municipal del distri
to VIII, la concejala socialista 
Marta Luna. Allí fueron recibi
dos por el presidente del club, 
Antonio Hervías, por el secreta-

SOFAS CAMAS ~ 
MOBILIARIO JUVENIL ~ 
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ESPECIALISTAS EN SOFAS Y llUEBLES CONVERTIBLES, SOFAS LITERA, CAMAS NDO Y SILLONES RELAX 

• Comedores • Cómodas • Lámpns • lloisseries • Sillones • Espejos • Culdros • Alfombras de piel 
•el Navarro y Ledesma, 5 - Tlf. : 91 883 45 63 
•Avda. Núñez de Guzmán, post. - Tlf.: 91 883 66 82 
•Avda. Reyes Magos, 8 - Tlf. : 91 883 24 36 
• el Miguel de Moneada, 12 (LOS PAGOS) - Tlf.: 91 880 26 62 
• Poi. Alcamar, nave 81, 82, 83 - Ctra Camarma - Tlf_ : 91 886 63 37 

CAMARMA DE ESTERUELAS Sofa Chollo 
• MEJORADA DEL CAMPO, el Federico García Larca, 24 

(Centro Comercial .Jardín) 
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- Ayuda Atención 111 
Domiciliaria PDSllll -Personas Mayores ==r:. 

TODAS LAS ESPECIALIDADES SI QUIERE SER ATENDIDO EN SU CASA 
• REHABILITACION • FISIOTERAPIA CUBRIMOS CUALQUIER NECESIDAD 
• PODOLOGIA • PSICOLOGIA 
• SERVICIO DOMESTICO 
• PELUQUERÍA • CANGUROS 
•AYUDA FAMILIAR ENFERMOS 

DE ALZHEIMER 
•AYUDAS TECNICAS (sillas de ruedas, 

andadores, muletas, mobiliario geriátll:o en general) 

• 24 HORAS AL DIA 
• DESGRAVACION EN HACIENDA 
• PRESUPUESTOS PERSONALIZADOS 

TI•-= 2 4 horas 1 
&30 •• .,., 45 

e/ Divino Figueroa, 6 - 28805 Alcalá de Henares 
Telf. y Fax: 91 881 37 88 
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Angela Nevado y Bartolomé González criticaron la actitud del gobierno municipal. 

·1e lla dallo asco de lo 11e 1111 lleclle Pel11do y Suáret, 1n11nest6 álgela Nendo 

Críticas al avuntamiento por no sumarse 
al luto por la muene de la madre del rev 
El ayuntamiento de Alcal• no se sumó oficialmente al luto por la muerte de la madre del rey, 
doña Maria de las Mercedes de Borb6n, lo que provocó las criticas de diversos sectores de la 
sociedad complutense. Las protestas se llegaron a hacer en la misma casa consistorial cuando 
varias personas contemplaron que ni siquiera ondearon las banderas a medio asta. EJ. portavoz 
municipal del PP y ezalcalde, Bartolomé González, manifestó estas criticas a lo que consideró 
como una falta de respeto y de sensibilidad por parte del gobierno de izquierdas en el ayunta
miento complutense. Una de las protestas que llegó a la redacción de PUERTA DE MADRID fue 
la de la ciudadana complutense Angela Nevado, la cual manifestó que "me ha dado asco lo que 
han hecho Peinado y Suárez Machota al no poner el luto por la muerte de la madre del rey''. 

Bartolomé González afirmó 
que "ha habido una falta de 
sensibilidad de este ayunta
miento con respecto a la muer
te de la madre del rey", Gonzá
lez reconoció que "durante es
tos días han sido muchos los 
vecinos que nos han manifesta
do su malestar por esta falta de 
sensibilidad del ayuntamiento, 
ya que el gobierno no fue capaz 
de poner las banderas a medio 
asta. González aseguró que "in
dependientemente de cuál es 
nuestra ideología, o nuestras 
simpatias politicas y nuestro 
posicionamiento con respecto a 
la monarquía, nosotros pensa
mos que por encima de todo es-

tán las personas". 
El portavoz municipal del PP 

añadió que "el gobierno forma
do por el PSOE e IU ha caído en 
una clara falta de humanidad y 
de compromiso. En todos los 
ayuntamientos y a nivel na
cional se ha decretado luto. A 
nosotros en Alcalá nos hubiera 
gustado que como minimo las 
banderas del ayuntamiento hu
bieran estado a medio asta". 

González aseguró que "a pe
sar del signo politico que go
bierna esta ciudad, hay que de
cir que cuando se gobierna no 
se hace para quienes te han vo
tado, sino para toda la ciudad. 
Al menos los concejales y los 

simpatizantes del PP no nos he
mos sentidos representados 
por este gobierno en la descon
sideración que ha tenido con la 
más alta institución del Esta
do". 

Bartolomé González afirmó 
que "en todos los ayuntamien
tos de España, incluso los-go
bernados por los partidos de iz
quierdas, ha habido ese senti
miento de pesar por la muerte 
de doña Maria de las Mercedes. 
Sin embargo, una vez más Al
calá no ha estado a la altura de 
las circunstancias por culpa de 
sus dirigentes con nombres y 
apellidos, Manuel Peinado Lor
ca". 

Pocas veces la mente 

"Asco" 
Ángela Nevado protestó en la 

redacción de PUERTA DE MA
DRID por la actitud del gobier
no municipal ante la muerte de 
la madre del rey: "Quise ir al 
palacio real de Madrid donde 
estaba la capilla ardiente el lu
nes dia 3 de enero. No pudo ser 
porque me encontraba enfer
ma. Ese día fui al ayuntamien
to porque oí que los centros pú
blicos iban a poner luto, que 
las banderas se pondrían a me
dio asta y que habría un libro 
de firmas para manifestar las 
condolencias.". · 

Al llegar al ayuntamiento, 
Ángela Nevado, comprobó que 
no había ni banderas a medio 
asta, ni libro de condolencias: 
"Alli me dijeron que no sabían 
quien era el responsable. Me da 
asco. De verdad que estoy as
queada y los responsables son 
Peinado y Suárez Machota, es 
decir, que tan lindo es enero 
como febrero. O entre los dos lo 
mataron y él solo se murió". 

Teresa Nevado añadió que "la 
madre del rey representa a una 
institución muy importante 
como es la monarquia. Yo pien
so que deberían haber tomado 
en consideración asumir el 
luto, basta que el rey viene a 
Alcalá tan a menudo". 

(lID 
y el corazón están de acuerdo. Au61 

PUERTA de Madrid 

Audi A4. Ahora más cerca de Vd. en 
YOLAUTO, su concesionario Audi. 

Vía Complutense, 98 ALCALA DE HENARES 
Telfs.: 91 887 09 74 - 91 887 09 75 - Fax: 91 888 05 05 
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Protesta• '" 111 
lrlSIPUISllS restrlctlns 

los bo11beros tuvieron que rescatar al 
conductor, que auedó 11alheñd1 

11e111blern1 de la CIM 

las universidades Hubo otro accidente a 800 metros 
públicas de la de donde volcó el coche 
región c~nvoca~. del general de la BRIPAC 
Una manlleslaclon El vehiculo chocó frontalmente 

contra el puente de Espanales Sur 

en Alcala, Tres personas heridas, una de ellas de gravedad, fueron el 
balance de un accidente ocurrido el día 2 de enero sobre 

El jueves 20 de enero se cele
brará en la ciudad compluten
se una manifestación convoca
da por las seis universidades 
públicas de la comunidad de 
Madrid para protestar por los 
presupuestos restrictivos del 
gobierno regional que preside 
Alberto Ruiz-Gallardón. Según 
los convocantes "hay una es
casa voluntad negociadora del 
consejero Gustavo Villapalos. 
La manifestación ha sido con
vocada con el siguiente lema: 
'Por una universidad pública 
de calidad, presupuestos dig
nos'. Los organizadores de la 
protesta, que cuenta con la 
autorización de la delegación 
del gobierno en Madrid, invi
tan a participar en la misma al 
conjunto de la sociedad al ser 
la universidad un servicio pú
blico que debe garantizar una 
formación académica de cali
dad. 

Los convocantes consideran 
que esa formación académica 
de calidad está puesta en peli
gro debido a que- la finan
ciación para el año 2000 en la 
comunidad de Madrid es por
centualmente inferior a la des
tinada a universidades en el 
año 1999. Esta financiación se 
sitúa muy por debajo de comu
nidades autónomas como As
turias o Extremadura. 

La manifestación partirá del 
edificio del rectorado de la uni
versidad de Alcalá, en la plaza 
de San Diego, el día 20 de ene
ro a las 18 horas, y después de 
un recorrido urbano finalizará 
en la plaza de Cervantes con la 
lectura de un comunicado. 
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las 13'00 horas en la autovía nacional II. Un vehículo Fiat 
Tipo con matricula de Zaragoza, fue a colisionar frontal
mente contra el puente de Espartales Sur quedando el 
conductor del turismo atrapado en el interior del mismo y 
sufriendo fracturas diversas y posibles lesiones internas. 

Se dio la circunstancia de 
que el hecho se produjo a 
escasos 800 metros del punto 
kilométrico donde ocurrió el 
accidente de circulación del 
coche oficial del jefe de la Bri
gada Paracaidista, el general 
José Sierra Tabuenca. Aquel 
suceso ocurrió el día 28 de 
diciembre, es decir, cinco días 
antes. 

En aquel accidente falleció 
el capitán Pedro Francisco 
García Bonifacio, ayudante 
del general y hombre muy 
querido y apreciado en toda la 
sociedad civil y militar com
plutense. El coche oficial del 
general de la Brigada Paracai
dista pudo tener algún pro
blema en la dirección ya que 
se salió de la calzada y dio dos 
vueltas de campana. 

Cinco días después en el 
mismo sentido de circulación, 
es decir, dirección Guadalaja
ra, el Fiat Tipo con matricula 

de Zaragoza colisionó frontal
mente contra el puente que 
une El Ensanche con Espar
tales. Viajaban en el interior 
tres personas. El conductor, 
de aproximadamente 55 años 
de edad, quedó atrapado y los 
dos acompañantes sufrieron 
heridas leves por las que fue
ron atendidos y trasladados 
al hospital 'Principe de Astu
rias' por una ambulancia de 
Cruz Roja. El conductor del 
vehículo tuvo que ser rescata
do por los bomberos de la 
comunidad de Madrid con 
base en el parque de Alcalá 
quienes emplearon sus equi
pos de corte y separación de 
chapa especializados en este 
tipo de siniestros. Posterior
mente fue atendido y trasla
dado por la UVI móvil del ser
vicio de urgencias del INSA
LUD al hospital 'Príncipe de 
Asturias' donde quedó ingre
sado. 

Presentación V cenamen 
de relatos vecinales 

Bajo el lema "Cultura e integración, retos y compromisos 
alcalaínos", el próximo jueves día 20 de enero tendrá lugar 
la presentación del V Certamen de relatos vecinales. Este 
mismo día se darán a conocer las bases del concurso y se 
hará entrega a los participantes de la pasada edición de 
un libro con los diez relatos finalistas del encuentro del 
año anterior. La cita será en la sala Gerardo Diego de la 
Biblioteca Central, a las 19'00 horas del próximo jueves. 

c:{llONZAMA S .L. 

e/ Almazán, 14 -Alcalá de Henares 

Tlf .: 607 78 56 40 
9188003 01 
9188930 27 

® 
PREMIO 

35AÑOS 
DE EXPERIENCIA 
AL SERVICIO DE 

NUESTROS CLIENTES 
LAUREL DE ORO .__ ____ __, 

•ARTESANADO •EQUIPOS DE 
DEL CUERO EQUITACIÓN 

•SILLAS •BOTOS 
DE MONTAR CAMPEROS. 

C/. Femán Falcón, local 2 -posteiior
Tif.: 91882 11 35-ALCALA DE HENARES-

ENERO Rellltecr-
Día 5 ......... 63.344 6-4 
Día 7 •••••••.• 10.925 5 a.m 

Día 9 ••••••••• 08.758 8......, 
Día 10 ......... 34.545 3_-5 
Día 11 ••••••••• 32.393 3-3 
Día 12 ......... 62.889 6-9 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plua Ram6n y Cajal, l • Tif. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

¡OFERTA DE LA SEMANA! 

FORD KA 
semmuevo 

175.000 pts. de entrada 
13.860 pts./mes 

INFÓRMATE------

Paseo de los Curas, 13 
Teléf.: 91 883 28 74 

~;fb'tfl Teléf. y Fax: 91 883 18 61 
ALCALÁ DE HENARES 

PUERTA de Madrid 



El atonunado ganador se llevó un televisor 

tos comerciantes del mercado municipal 
enueuaron su premio de Navidad 

Daniel Viñuelas y Felipe 
Sánchez, miembros de la jun
ta directiva de los comercian
tes del mercado municipal, 
entregaron el premio del sor
teo de Navidad en el que parti
ciparon todos los estableci
mientos interiores y exteriores 
del mercad9. Este premio con-

Fiesta de las Aauedas 
El próximo día 6 de febrero 

se celebrará en Alcalá la Fies
ta de Santa Águeda, con arre
glo al siguiente programa: 

11'00 h.: Misa en el Centro 
de Comunidades. 

sistió en un televisor que fue 
recogido por Pablo Luengo. 
Fue su esposa, Antonia 
Mayas, clienta habitual del 
mercado, la que se llevó la 
papeleta cuya numeración 
correspondía con las últimas 
cifras del sorteo de la Loteria 
Nacional del día 22 de diciem
bre. 

Pablo Luengo recibió el tele
visor el lunes 10 de enero. Su 
esposa recibió la papeleta al 
realizar una compra en uno de 
los establecimientos del mer
cado municipal. 

los particulares con iardines, que deben 
sollcitar autorización municipal, dispondrán de 
contenedores para vener los restos de la poda 

Medio Ambiente hace un llamamiento 
a las comunidades de vecinos 
para eVitar las podas indiscriminadas 
"Evitar el desmoche de los árboles". Esa es la intención del con
cejal de Ciudad Sostenible de Alcalá, el socialista Femando 
Marin, quien hace un llamamiento a las comunidades de veci
nos que tengan zonas verdes con árboles en sus inmuebles para 
que, antes de proceder a la poda de manera particular, soliciten 
la preceptiva autorización municipal. Así se establece en el artí
culo 10 de la Ordenanza Municipal de Protección del Arbolado. 

Este llamamiento surge a 
raíz de lo detectado por el Ser
vicio de Parques y Jardines 
dependiente de la concejalia 
de Ciudad Sostenible. "Se vie
ne observando que en un gran 
número de comunidades de 
vecinos no se siguen los crite
rios establecidos y, como con
secuencia, se están terciando 
y desmochando árboles de 
manera indiscriminada sin 
necesidad de que esto ocurra", 
ha asegurado Mario. 

Otra de las anomalias detec
tadas por el edil de Ciudad 
Sostenible es que "hay ocasio
nes en las que los particulares 
dejan en la via pública los res
tos de las podas sin haberlo 
comunicado previamente a los 
servicios municipales". Para 

evitar estas situaciones que, 
además de problemas de segu
ridad para los viandantes, 
deterioran la imagen de los 
barrios, Mario recuerda a los 
vecinos que el Ayuntamiento 
pone a disposición de los par
ticulares contenedores para la 
recogida de los restos de la 
poda. 

Para solicitar la autorización 
municipal que permita la poda 
en jardines particulares y 
pedir la instalación de conte
nedores donde verter los res
tos, los vecinos interesados 
deberán ponerse en contacto 
con la concejalia de Ciudad 
Sostenible, en la segunda 
planta del ayuntamiento de 
Alcalá o bien llamando al telé
fono 91 888 33 00 (Ext. 466). 

12'00 h.: Invitación de las 
cofrades a todas las alcalaí
nas. 

12'30 h.: Procesión con des
tino al Ayuntamiento. 

13'30 h.: Recibimiento por 
el alcalde. 

EXPENDEDURIA DE TABACOS 
NOMERO 4 

1 ¡J1] ~ : l 1] 1 i i!:l :J:!I1J 

14'00 h.: Vuelta al Centro 
por Trinidad, San Julián y 
Pescaderia. 

14'30 h.: Comida de Her
mandad en el Restaurante 
Don Sancho. Al final de la 
comida, el alcalde recogerá de 
nuevo el bastón de mando que 
cedió a la Alcaldesa para ese 
día. 

<Desea a sus c{ientes y amigos 
¡ ¡ PP.LI Z <Y <P<.í{ÓS<JXE,<.í{O 

_:;t§ro 2000!! 

• SANITARIO 
• PELUQUERIA 
• HOSTELERIA 
• INDUSTRIA 

c/ Tomás Merino, 5 
Uunto Puerta del Vado) 

Tlf. : 91 881 16 87 
19'00 h.: Baile en el Centro 

Castellano-Leonés. C/. Teniente Ruiz, 2 -Tlf.: 9188812 23 -ALCALÁ DE HENARES 
e/ Gil de Andrade, 1 

(Esquina Juan de Austria) 
Tif.: 91 888 92 08 - Alcalá de Henares 

DESPACHO DE ABOGADOS 
Especializaciones: 

Civil, Penal, Administrativo, 
Laboral y Seguridad Social 

C/ Mayor, 42-2º 
Teléfono nº 91/889 10 26 

PUERTA de Madrid 

INSTITUTO 
OFTALMOLÓGICO 
DE ALCALÁ 

¡Deja que t:e veamos! 

l Vía Complutense, 77 
8 28805 Alcalá de Henares 
~ Teléfono 91 88 20 189 

~ 

,5 de enero de 2000 
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Viernes, 14 - 22'00 h. 

Sábado, 15 y Domingo, 16 
20'00 h. 

Lunes, 17 y Martes, 18 
11 '00 h. (grupos escolares). 

TEATRO 

Noviembre Teauo 
presenta 

··11tod1 
son ruiseñores" 

de Don Félix 
Lope de Vega Carpio 

Versión de Yolanda Pallín 

Dirección: Eduardo Vasco 

Con: Fernando Sendino, Mont
se Díaz, Lucía Quintana, José 
Luis Patiño, Francisco Rojas, 
Antonio Molero, Nuria Mencía. 

Esta elegante comedia tiene 
excelentes aderezos: la potente 
efectividad de las situaciones de 
nuestro teatro clásico, la maes
tría que Lope imprime al verso 
en sus últimos años, la madurez 
que ofrece el tratamiento del 
tema del amor, y el honor fuera 
del concepto restrictivo que impi
de el avance de la belleza. Una 
comedia inusitadamente precio
sista y delicada. 

Precio de las localldadee: Butaca 
de Patio: 1.500 ptas. Butaca de 
Anfiteatro: 1.300 ptas. Silla de pal
cos: l. 100 ptas. 

~~~~-@~~~~-

Viernes, 21, Sábado, 22 
y Domingo, 23 - 20'00 h. 

TEATRO 

Paslanane presenta 

"Shopping 
and lucking" 

IC1m1ralll1 1 JllllllillJ 
de Mark Ravenhill 

Dirección: Nacho Novo 

Con: Alexandra Fierro, Pablo 
Scala, Miguel Hermoso, José 
Luis Santos y Juan Díaz. 

Un triángulo formado por tres 
compañeros de piso: Mark, un 
yanqui homosexual; Robbie, su 
celoso exnovio, y Lulú una joven 
perspicaz, pero confusa e incívi
ca. Han recibido amenazas de 
un camello, un tipo de casi 50 
años que glorifica el dinero y los 
efectos corrosivos del capitalis
mo. Mark conoce a Gary, un 
chapero adolescente violado 
repetidamente por su padrastro 
que no entiende el amor si no es 
con violencia. 

Precio de las localldadee: Butaca 
de Patio: 1.500 ptas. Butaca de 
Anfiteatro: 1.300 ptas. Silla de pal
cos: 1.100 ptas. 

15 de enero de 2000 

ESPECTACUlOS - EXPOSICIONES 

CINE-CLUB 

TEATRO SALÓN CERVANTES 

Miércoles, 19 y Jueves, 20 
18'30 y 21'00 horas. 

11Asediada" 
Director: Bernardo Bertolucci. 

Guión: Ciare People 
y Bernardo Bertolucci. 

Intérpretes: Thandie Newton, 
Davis Thewlis, Claudio Santa
maría .. 

Italia - EE.UU., 1998. 93 min. 
Versión original en inglés 

con subtítulos en castellano 

Una antigua casa en el centro de 
Roma sirve de refugio a seres 
solitarios. Él es Kinsky, un inglés 
introvertido y excéntrico que se 
esconde tras su piano, su única 
compañía. Ella es Shandurai, 
una joven africana que vive en 
casa de Kinsky a cambio de 
hacer la limpieza de la casa, ella 
espera acabar sus estudios de 
medicina y aunque tiene una 
vida llena de complicaciones tie
ne una fe ciega en el futuro. 

JE tt1M:1 ;M:1 ;1 it:l:J i ;tijli 
Vía Complutense, 19 

(Local de CC.00.) 

MÚSICA 

Sábado, 15 - 20'00 h. 

conclena de música 
tradlclonal n1sa 

1Judlan1sa 
Grupo Dobranoth 

***** 

Domingo, 16 - 18'00 h. 

TEATRO INFANTIL 

la Compañia 
Fulanna de Tal 

presenta 
11l81ndro Flu en 

busca de la •úslca" 
***** 

Sábado, 22 - 20'00 h. 

HomenaJe 
a Víctor Jara 

Intervienen los cantautores: 
Ellsa Serna, Gloria Mazzati, 
Indio Juan, José María Alfaya 
y el Taller de Relnsertables, 
Javier Bergia, Jaime La Fuen
te, Quintín Cabrera. 
Precio de entradae: 600 pesetas 
general. 500 pesetas a estudian
tes. jubilados, parados, asociacio
nes culturales y ciudadanas, Ami
gos de la Fundación. 400 pesetas a 
socios del Ateneo y afiliados a 
CC.00. 

EXPOSICIONES 

CASA IE LA UTIEVISTA 
(Calle San Juan, 1) 

Hasta el 16 de Enero 

Obras selecclonadas 
DI Edición 

de los Premios 
Ciudad de Alcalá 

de Pintura 
***** 

Del 27 de Enero 
al 20 de Febrero 

Inauguración: Jueves, 27 

de Enero - 19'00 h. 

la Cabeza calieme 
davlarlrlsd 

v David FarníndaZI 
En la cabeza 
Un dibuJo único 

Este grupo, nacido en 1998 y for
mado por dos jóvenes artistas 
alcalaínos, Aristi y Fernández, 
nos muestran en esta exposición 
un único dibujo a cuatro manos. 
¡Pero qué dibujo! Más de 150 
metros cuadrados ininterrumpi
dos. Toda la sala será un enorme 
contenedor que envolverá al visi
tante con una obra inseparable, 
efímera e irrepetible. 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 
Tardes de 17'00 a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 

~~~~- @) ~~~~-

CAP l llA IEl llBOR 
(Plaza de Cervantes) 

Del 20 de Enero 
al 27 de Febrero 

Inauguraci6n: Jueves, 
20 de Enero, 19'00 h. 

Sanua11 
Rodríauaz del Hovo 
IPlmRIS Y DIBIJOSJ 

Con una amplia trayectoria de 
exposiciones y obras en impor
tantes colecciones públicas, la 
mirada de Santiago Rodríguez 
del Hoyo conecta con una tradi
ción, tan española como el 
surrealismo y el esperpento, y 
nos la devuelve reflejando insóli
tos personajes en mundos de 
premeditada ficción. 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 
Tardes de 17'00 a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

EXPOSICIONES 

AICllVO MUllCIPAl 
(Plaza de San Julíán, 1) 

Hasta el 29 de Enero 

AzaHa 
1880-2000 

Con motivo del 120 aniversario 
del nacimiento de Don Manuel 
Azaña Díaz, el Servicio Munici
pal de Archivos y Bibliotecas, ha 
recuperado el material gráfico de 
la exposición que en 1990 reali
zaron para la Capilla del Oidor, 
José María Marco y Vicente A. 
Serrano. Un amplio recorrido en 
imágenes por la trayectoria vital 
del que fuera Presidente de la 111 

República. 
La exposición se completa con 
una muestra bibliográfica, de los 
fondos del Archivo Municipal, 
sobre el autor de "El Jardín de 
los Frailes". 

Horario: 
Lunes a viernes de 8'35 a 21 '25 h. 
Sábados de 10"05 a 13'55. 
Domingos cerrado. 

~~~~-@) ~~~~-

MITUAl COMPlUTUSE 
S.la MAllOll REVlllA 

(Calle Nueva, 10) 

Del 15 al 30 de Enero 
Inauguración: 

Sábado, 15 - 19'00 horas. 

Carmen Palenme11-
LAPSus lllGUAE 

~~~~-@) ~~~~-

RED DE ARTE JOVEN 

CASA IE LA JUVEITUI 
Hasta el 31 de Enero 

laña Jesé D1mín11ez 
lPlmUJ 

***** 

Calé LA 111.UIA 
Hasta el 31 de Enero 

MAYA 
IFROGlllFIAJ 

i1i i ;t:t'f:iij i "'! 1!:! i] tJ 
UD1Te•1e M•NICIPAl 

Sábado, 15 - 19'30 horas. 

TEATRO 

Devabú Teatro 
presenta 

"S61o para pareiasn 
de Juan José Alonso Mlllán 

A beneficio de Aphisa 
Entrada: 500 ptas. 

PUERTA de Madrid 



CARTELERA - CINES 

Programación del 14 al 20 de enero de 2000 
Al.CALA MULTICINES 

ce.e. EL VAL) 

Sala 1: "Muérete, bonita". 
(13 años). Todos los días: 6, 
8'15 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 2: "Secuestrando a la 
Srta. Tingle". (13 años). To
dos los días: 6'00, 8'15 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "El seno sentido". 
(13 años). Todos los días: 
5'30, 8 y 10'30. Viernes y Sá
bado, sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "Tarzán". (Tolera
da). Viernes, Sábados y festi
vos: 5'15 y 6'55. Resto sema
na: 6'00. "Sobreviviré". (13 
años). Todos los días: 8'30 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 5: "Ana y el Rey" . 
(Tolerada). Todos los días: 
7'15 y 10'00. "El gigante de 
hieno". (Tolerada). Todos los 
días: 5'45. 

Sala 6: "Asterlx y Obelix 
contra César" . (Tolerada). 
Todos los días: 5'30 y 8'00. 
"Goya en Burdeos". (7 
años). Todos los días: 10'30. 
Viernes y Sábado, sesión 
especial: 00'40. 
~~~~~@) ~~~~~ 

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-ll, km. 33'3 
Teléf. de informacl6n: 883 18 04 

Sala 1: "Deep Blue Sea". 
17'15 y 22'30. "Bowflnger. El 
pícaro". 20'00. 

Sala 2: "El sexto senti
do". 17'15, 20'00 y 22'30. 

Sala 3: "Tarzán". Labora
bles: 17'45 y 20'00. Sábado y 
Domingo: 16'45, 18'30 y 
20'20. "El fin de los días". 
22'15. 

Sala 4: "Marihuana, sóta
no maldito". 17'30, 19'45 y 
22'15. 

Sala 5: "Un marido ideal". 
17'15, 19'45 y 22'30. 

~~~~~@) ~~~~~ 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niilos nº 5 

Teléfono de lnformacl6n: 880 27 51 

Sala 1: "La lengua de las 
mariposas". 17'45 y 20'00. 
"Nadie conoce a nadie". 
22'15. 

Sala 2: "El camino del 
samurai". 17'45, 20'00 y 
22'15. 

Sala 3: "Asterlx y Obelix 
contra César". 1 7'45 y 
20'00. "El mundo nunca es 
suficiente". 22'15. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

CentJo Comercial Parque Corredor 
Teléfono lnformaci6n: 

91656 8110 

"Secuestrando a la Srta. 
Tingle". (13 años). Todos 
los días: 18'10, 20'10, y 
22'10. Sábados y festivos: 
también a las 16'10. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'30. 

"Marihuana. El sótano 
maldito". (13 años). Todos 
los días: 18'20, 20'20 y 
22'20. Sábados y festivos: 
también a las 16'20. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'40. 

"Un marido ideal". (Pen
diente calificación). Todos 
los días: 18'00, 20'15 y 
22'30. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'45. 

"El fin de los días". (13 
años). Todos los días: 17'45, 
20'15 y 22'45. Viernes y 
Sábados, pase de madruga
da: 01 '05. 

"Tarzán". (Tolerada). To
dos los días: 18'00, 20'00 y 
22'00. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'30. 

"El sexto sentido". (13 
años). Todos los días: 18'15, 
20'30 y 22'45. Sábados y 
Festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 01'00. 

"Asterlx y Obelix contra 
César". (Tolerada). Todos 
los días: 18'20, 20'35 y 
22'50. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. Viernes 
y Sábados, pase de madru
gada: O 1'00. 

"Ana y el Rey". (Tolera
da). Todos los días: 19'00 y 
22'00. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'50. 

"Deep Blue Sea". (13 
años). Todos los días: 18'10, 
20'20 y 22'35. Sábados y Fes
tivos: también a las 16'00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'50. 

Precios: Laborables: 700 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 800 ptas; 

Jueves (Día del Espectador): 625 ptas. 
Delcuentos: Carnet Joven, 625 pts. 

Carnet Estudiante Universitario y Carnet 
Mayores 65 años: 625 ptas (1 a V). 

Venta anticipada de entradas, 
Cajamadrid. Telf.: 902 488 488 

HORARIO DE MISAS DE AlCll.A DE HENARES 
Lueares Laborables 1 Sábado v Festiv. Domine: v Festiv 

S. Ddefonso Martes- Viernes 1 9,30 

Colegio S. Gabriel 1 12,30 

Comunidad PolaCll Erm. Sta Lucía 20,30 12 y 19 
(MM. A2ustinas) 

Cristo de los Doc:trinos Viernes 19 30 1930 19 VI 

Ermita Virgen del Val 13 

Ermita Santa Lucia Dias 13 de cada mes, 
alas 10. 

Hospital "Prlncipe de 18 18 12 
Asturias" 
Hosnitalillo 8 15 V 20 8 15 · 20v21 8.30: }2• 13 V 19 
MM.Agustinas Lunes, 7,30; Mt-Viern 8º 8 10 
IGallo.2\ 
MM Bernardas Viernes 11y18 12 
Carmelitas lmaeen 8 IS v 19 8 15 V 19 ll"\0: 12 V 19.JO 
Carmelitas"de Afuera" 9 9 
IPlaza Doctrinos) 
Clarisas de San Di""o 8 8 9 
Clarisas de San Juan 8,30 8,30 11 
ISantíaeo 43\ 
Dominicas S. Catalina 8 8 11 
IEm.....,.inado 16\ 
Mercedarias(Cr Meco) 7 30 7,30 1045 
Concep. Santa Unula 18 18 11,30 

Virgen Lo reto (Barr Martes-Jueves 18,30 19,30 12 
"Barberán v Collar") 
Parr. del Val (Lope Jueves 19; Viernes 20 20 11,30 y 13 
Fí20eroa 12) 
San Feline Neri 8·9vl 830 18 30 V 20 30 11.JO· 18.30 V 20.JO 
Parroquia.S.Bartolomé 19 19 9,30; 12 y 13 
IPaseo Curas\ 
Parroquia San Diego 19 19 10; 11 ; 12; 13 y 19 
ILuis de Torres. 3\ 
Parr. S. Francisco Asis 9,15 y 19 9,15 y 19 10; 11,30; 13 y 19 
<RR Católicos 26) 
Parr •. San Isidro (Dra 19 19 10; 11,15; 12,30; 
de Alcalá s.n 13.30" 19 
Parr. San José (Rio Lun 9; Mart-Vier 19 19 9,30; 11,30; 13 y 19 
Guadarrama s.n.\ 
Parr. San Juan de 9,30 y 19,30 9,30 y 19,30 10; 11,30; 13 y 19 
Avila IReves Maeos) 
Parr. De San Marcos 9,30 y 19 9,30 y 19,30 11y12,30 
IGran Canal\ 
Parr San Pedro y 9; 10 y 19 9;10yl9 9,30; 11; 12 ;13; 19 y 20 
Catedral (Stos Niños) 
Parr. De Santa Maria 10 y 19,30 10 y 19,30 9,30; 11,30; 13 y 19 
(Libreros) 
Parroquia de Santiago 10 y 19,30 10 y 19,30 10; 11,30;13 y 19 
(Torrelaeuna\ 
Parr. Santo Angel 19,30 19.30 10; 11; 11,30;13 y 19 
fL.M. Domin2uinl 
Parr. Virgen de Belén Mart y Viernes 19 19 11; 12y 13 
(Ermita Stos Niños) 

1.11 liJ Ptllillllv• 
Jueves, 6 de enero: 15 - 19 - 29 - 31 - 40 - 46 

C-12 R-6 
Sábado, 8 de enero: 6 - 1 o - 12 - 28 - 32 - 41 

C-15 R-3 

Domingo, 9 de enero: 17 - 18 - 26 - 27 - 29 - 37 
C-36 R-4 

Bono(•] Loto 
Lunes, 10 de enero: 25 - 35 - 38 - 43 - 44 - 49 

C-2 R-2 
Martes, 11 de enero: 7 - 14 - 27 - 37 - 40 - 44 

C-24 R-6 
Miércol., 12 de enero: 7 - 16 - 22 - 25 - 41 - 44 

C-46 R-4 

ts de enero de 2000 
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